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luis Suárez no quiere dar más subvenciones al cementerio jardín: 

"Hav que acabar con la sangría financiera" 

El avuntamiento se reunió con los vecinos Juan luis Donaire, oficial del tanatorio: 
la contaminación del agua por "las técnicas para embellecer 

gasóleo sigue siendo un misterio a los muenos son increíbles" 

Guano gerente en 13 años: 
ínuel Sanz, nuevo director 

del Hospital de Alcalá 

Venció en el testtval iuvenil pop 
las casas discográficas se 
disputan a Carlos Barroso 

Sucedió e Nueva Alcal : 

Falleció al caer desde 
un duodécimo piso 
Ocunió Re Cat li s 

cavó 11or las escaleras 
cuando iba a comprar 

uanvsemató 



La Óptica FERSAN consi
guió el certificado de calidad 
AENOR. Entre los motivos 
que los llevaron a certificar 
un Sistema de Aseguramien
to de la Calidad destacan: el 
conseguir un aumento de la 
calidad y seguridad en los 
servicios y productos de FER
SAN, contar con una referen
cia para poder comparar la 
gestión del servicio dado y 
poder detectar sus desviacio
nes, medir la calidad del ser
vicio, proyectar los indicado
res de la calidad a cada uno 
de los procesos hacia el servi
cio percibido por los clientes, 
mejorando el grado de satis
facción de los mismos, e im
plicar y motivar a todos los 
departamentos y personas de 
la empresa. Jacinto Parejo, 
responsable de Calidad, co
mentó: "Básicamente existen 
unas normas de calidad in
ternacionales, que son las 
Normas ISO 9000, con una 
serie de requisitos y de pun
tos. Nosotros hemos diseña
do un Sistema de Calidad 
para cumplimentar todos los 
puntos de las normas, im
plantarlo y luego registrar 
este sistema de calidad a tra
vés de una empresa certifica
dora que en este caso fue AE
NOR". 

El proceso de estableci
miento y posterior certifica
ción del Sistema de la Cali
dad tuvo una duración apro
ximada de un año, posterior
mente solicitaron a AENOR 
que realizara las auditorias 
correspondientes para obte
ner el Certificado de Calidad, 
"el certificado dura tres años. 
Cada año la empresa certifi
cadora realiza unas auditori
as de seguimiento para ver si 
se está cumpliendo el siste
ma de calidad y si se está lle
vando a cabo correctamente. 
Pasados los tres años vuelven 
a realizar una auditoria ini
cial y vuelven a comprobar si 
todo funciona correctamente, 
y si es así, se renueva por 
otros tres años", explicó Pare
jo. Para Óptica FERSAN el 
poseer este certificado de ca
lidad va a suponer dos cosas: 
un mayor valor dentro de la 
organización de la empresa, 
permitiendo así una mayor 
organización, estructuración 
y eficacia interna; y el servi
cio que se les otorgará a los 
clientes será muy bueno, es
tarán asegurados sus pro
ductos y sus servicios, cual
quier problema que surja po
drá ser solucionado en muy 
breve tiempo. 

En el sector, Óptica FER
SAN es una de las primeras 
en poseer este certificado de 
calidad. "En Alcalá de Hena
res somos los únicos que lo 
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Jacinto Parejo, responsable de calidad, y Ángel Fernández, 
director gerente, en el interior de Optica Fersan 

situada en la plaza de Cervantes. 

Son los únicos de Alcalá de Henares 
que poseen este certificado de calidad 

Ontica FERSAN ha conseguido 
el certificado de calidad AENIR 
El proceso de establecimiento y posterior certificación del 
Sistema de la Calidad de Óptica FERSAN ha tenido una du
ración aproximada de un año. Para Óptica FERSAN poseer 
el certificado de calidad AENOR va a suponer dos cosas: 
una eficacia interna mucho mayor y un gran servicio para 
los clientes. "Cualquier problema que tenga un cliente se · 
le va a solucionar rápidamente y en un periodo muy breve 
de tiempo. Este certificado va encaminado a la satisfac
ción del cliente, que es lo primordial", manifestó el res
ponsable de Calidad de Óptica FERSAN, Jacinto Parejo. 

CENTRO AUDIOVISUAL 

AENOR 

poseemos y en Centros Audi
tivos somos los únicos que lo 
poseemos en toda España, 
por ahora no tenemos noticia 
de que como centro auditivo 
haya otro con el certificado 
de calidad AENOR. Cada vez 
más, la gente comienza a en
tender la importancia y la 
ventaja de tener un sistema 
de calidad y de tener una di
ferenciación con el resto de 
tus competencias, ya que a 
tu producto le agregas un va
lor añadido y la tranquilidad 
que les das a tus clientes", 
manifestó Ángel Fernández 
Sánchez, director Gerente de 
Óptica FERSAN. 

"El cliente se sitúa en el 
centro de toda la organiza
ción, por ello todo el personal 
de Óptica FERSAN, ante el 
certificado de calidad AE
NOR. ha adaptado todas sus 
funciones y acciones para sa
tisfacer las necesidades de 
los clientes, los cuales po
drán detectar las siguientes 
ventajas: obtención de una 
mejor relación calidad-precio; 
un servicio más personaliza
do; seguimiento continuo del 
grado de satisfacción de 
nuestros clientes, con el fin 
de conocer sus expectativas, 
sus opiniones y sus necesi
dades, y un aumento de la 
Calidad de los servicios y pro
ductos ofrecidos por Optica 
FERSAN. "Hemos elegido AE
NOR porque entre una gama 
de empresas que certifican, 
AENOR es española y de cara 
a una imagen publicitaria es 
la más conocida. Queremos 
agradecer la colaboración y 
participación activa de cada 
uno de los empleados que 
forman el equipo, sin la cual 
no hubiera sido posible la ob
tención de esta certificación y 
dar las gracias a la empresa 
Sistemas Integrales de Cali
dad, por su gran ayuda y 
aportación en todo el proceso 
de implantación así como en 
el mantenimiento continuo 
del Sistema de Calidad", con
cluyeron Jacinto Parejo, res
ponsable de Calidad, y Ángel 
Fernández, director Gerente. 

Empresa 
Registrada 

ER - 1279/2/00 

www.fersan.es 

Óptica FERSAN cuenta en 
la actualidad con ocho esta
blecimientos a disposición de 
sus clientes, en las localida
des de Torrejón de Ardoz, Al
cobendas, Coslada, Guadala
jara y Alcalá de Henares, 
donde próximamente realiza
rán una nueva apertura en 
Avda. Reyes Católicos, 3. 

Óptica FERSAN tiene su 
actual estableclÍÍiiento alca

_Laúio en la plaza de Cervan
tes, 25 - Tlfs.: 91 881 48 42 y 
91 883 55 32 
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la bolsa v la Vida 
La bolsa está hecha polvo, 

sea dicho coloquialmente y en 
términos de pequeño inversor, 
ese ahorrador que comprueba 
estupefacto cómo su capitalito 
vale menos cada día que pasa. 
Hay explicaciones para todos 
los gustos, aunque quien se 
entretenga en leer las seccio
nes financieras de los periódi
cos puede terminar aburrido 
de leer y harto de invertir. A 
estas alturas del año puede 
apostarse con poco riesgo a 
que millones de personas 
comienzan a estar desalenta
das porque sus inversiones 
valen hoy menos que al empe
zar el año. Si a eso se suma el 
incremento real de los precios 
-algo fundamental para la eco
nomía del pequeño ahorra
dor-, el panorama español es 
desalentador para los inverso
res de poca monta, que son 
los que aportan el dinero y al 
mismo tiempo son los que no 
pintan nada en las decisiones 
de las empresas en las que 
invierten sus ahorros. 

¿Qué pueden hacer? Simple
mente, nada. O, más exacta
mente, de modo anecdótico, 
recordar que el año pasado a 
estas alturas la cosa estaba 
igual de desalentadora, con la 
bolsa marcando minimos en 
noviembre y desplomándose 
por valles profundos, y luego 
en tres meses volvió a batir 
marcas por las cumbres. Por 
tanto, parece que al ahorrador 
le queda el recurso a la resig
nación -porque poco puede 
hacer- y a la esperanza -a ver 
si se repite la historia del año 
pasado-. No obstante, incluso 
con el recurso a la esperanza, 
hay que tener en cuenta que 
las circunstancias han variado. 

Ahora nos encontramos en 
el proceso de absorber los 
incrementos del precio del 
petróleo y, en Europa, con el 
desplome del valor del euro. 
En España la bolsa alcanzó su 
máximo este año precisamen
te en vísperas de las eleccio
nes generales, pero al año que 
viene no hay elecciones. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

El alcalde recibirá a los vecinos 
El alcalde de Alcalá, Manuel 

Peinado, ha decidido dedicar 
los viernes a recibir a vecinos 
que quieran presentarle sus 
reclamaciones ciudadanas. Es 
cosa apropiada que el corregi
dor entienda que debe recibir 
a sus gobernados y lo seria 
aún más si el alcalde pudiera 
conseguir que sus visitantes 
se fueran satisfechos de su 
visita. 

A la redacción de PUERTA 
DE MADRID llegan no pocas 
quejas sobre no sólo lo mal 
que el ayuntamiento atiende a 
ciertos vecinos, sino también 
sobre su creencia de que, en 
definitiva, no les hace ni caso. 
Es muy frecuente la expresión 
de que el ayuntamiento sólo se 
acuerda de ellos para cobrar
les impuestos . Si ahora el 
alcalde está dispuesto a reci
bir al menos a algunos de los 
más preocupados, podría salir 
al paso del anterior desaliento 
ciudadano. 

Eso sí: para que su determi
nación tenga virtud real ha de 
atender debidamente a los 
vecinos y hacer que se mar
chen satisfechos, si no porque 
hayan conseguido lo que quie
ran -que eso no siempre será 
posible-, al menos porque les 
haya sido explicado por qué no 
es posible atender a su recla
mación. Consecuentemente, si 
el alcalde no quiere que sus 
recepciones a los vecinos sien
ten plaza de inútilles, deberá 
preparar cada una de esas 
audiencias, que tampoco es 
cosa de que el presidente de la 
corporación municipal se 
dedique a recibir vecinos en 

una agradable tarea de rela
ciones públicas. 

Es conveniente que el alcal
de sepa de qué le va a hablar 
cada complutense que lo visi
te, pues es de suponer que no 
lo van a visitar para tomar el 
te. Y es conveniente que el 
alcalde tenga una solución a 
mano -o al menos una puesta 
en vías de solución- cuando 
un vecino concreto acuda a él 
con unas demandas ciudada
nas concretas. 

Hay que insistir en que no es 
obligatorio que el alcalde ten
ga que decir sí a todo lo que le 
pidan, pero sí debe explicar al 
menos por qué el ayuntamien
to dice no. De paso. si habla 
razonadamente con muchos 
vecinos, es muy posible que 
descubra horizontes ciudada
nos nuevos y le sea más fácil 
comprender que Alcalá no se 
hace en el ayuntamiento ni en 
ningún centro oficial. En esos 
centros oficiales se ocuparán 
mejor o peor -muchas veces, 
desdichadamente, peor- del 
gobierno de la sociedad, pero 
Alcalá y su historia se hacen 
en la calle. Es en la calle don
de tiene lugar la vida de los 
ciudadanos, es en la calle don
de está la vida real, no en los 
papeles que recogen nombres 
de contribuyentes o estadísti
cas. Ninguna persona puede 
ser reducida sin más a sus 
datos oficiales. 

Un amplio contacto del 
alcalde con los alcalainos pue
de hacerle participar más de 
esa vida ciudadana y, por ello, 
afirmar sus relaciones con la 
realidad social. 
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El socialismo nació como un 
impulso moral para construir 
una sociedad cuyos individuos 
pudieran llevar a cabo sus 
aspiraciones con mayor liber
tad. Sin embargo, en el socia
lismo no todo eran objetivos, 
sino también medios para lle
gar a esos objetivos. Y son 
esos medios, no sus objetivos, 
lo que ha quedado anticuado. 

Por una parte, el socialismo 
totalitario ha fracasado en 
todas sus variantes. Por otra, 
el invento de la socialdemocra -
cia, que tantos éxitos propor
cionó en Europa a sus líderes 
para alcanzar el poder y man
tenerse en él, ha sido hecho 
suyo también por los partidos 
de la derecha más recalcitran
te, de modo que a estas altu
ras de la evolución social y 
política la socialdemocracia no 
es un signo distintivo de los 
socialistas, puesto que la com
parten todos los partidos que 
gobiernan. No hay que ir muy 
lejos para com probarlo: en 
España, el Partido Popular de 
José Maria Aznar es tan 
socialdemócrata, si no más, 
como lo fue el PSOE de Felipe 
González; con sus tintes con
suetudinarios de derecha, por 
supuesto, pero socialdemócra
ta. 

Y en ésas estamos cuando 
Rodríguez Zapatero presenta 
un esbozo de propuesta políti
ca según la cual el socialismo 
del siglo XXI habría de conser
var el impulso moral hacia 
una sociedad más justa y 
entender que ha de actualizar 
su "modus operandi" porque 
una sociedad más justa no 
pasa hoy por el igualitarismo a 
todo trance, sino por el esti
mulo de la libertad individual. 

Rodríguez Zapatero entona 
una canción con buena músi
ca, pero ya ha recibido las pri
meras advertencias de algu
nos ideólogos de guardia que 
quieren escribirle la letra por
que no están dispuestos a que 
los vientos de un cambio ver
dadero se cuelen por las rendi
jas del PSOE. 

DESDE 3.131.814 PTAS* 

VOLVO 540 Por mucho que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubie
se visto este anuncio jamás habría descubierto que existe un coche tan 
~uro a un precio tan sugerente. Y es que, en lo que se refiere a seguri
daél, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se refiere a precio tampoco. 

'WA, impuesto de matriculación y transporte incluidos. 
Techo solor, llantos de aleación y lovoforos opcionales. 

VOLVO 
for life 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf.: 91 367 08 01 
MADRID 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 
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En la ciudad complutense hav en total 2.500 docentes 

El Centro de Profesores presentó 
dos publicaciones sobre Alcalá 
El Centro de Profesores y Recursos de Alcalá, que dirige José Maria Gallego Martín, presentó el 
martes 24 de octubre en el salón de actos del rectorado de la universidad sendas publicaciones 
sobre la ciudad complutense. En la presentación participó el presidente de la Institución de Estu
dios Complutenses, profesor jubilado de historia y cronista oficial de Alcalá, Francisco Javier 
García Gutiérrez, así como el profesor Luis Moreno, del instituto Ignacio Ellacuria. 

José Maria Gallego manifes
tó a PUERTA DE MADRID que 
"estos materiales han sido rea
lizados por profesores de Alca
lá. Se trata de dos estudios 
referidos a la ciudad complu
tense. Uno se refiere a aspec
tos históricos y artísticos y el 
otro es un estudio sobre la 
edad media cuando en Alcalá 
se asistió a la convivencia de 
las tres religiones, la musul
mana, la hebrea y la cristia
na". Gallego explicó: "En estos 
dos trabajos, en los que hemos 
contado con el apoyo de la 
comunidad de Madrid a través 

de su consejeria de Educa
ción, se ha unido la investiga
ción histórica con la aplica
ción en el aula. Desde ese 
punto de vista sí podemos 
decir que es un material muy 
didáctico y una herramienta 
que ponemos en manos de los 
profesores". 

Francisco Javier García 
Gutiérrez fue el encargado de 
hacer esta presentación con 
otro profesor, Luis Moreno: "Él 
fue uno de los ponentes que 
más importancia tuvo en los 
cursos. Él nos ha hecho una 
disertación sobre algunos 

aspectos de la historia de 
Alcalá. Junto con él ha estado 
Luis Moreno, que forma parte 
del grupo 'Alcalá, tres religio
nes, una cultura'", explicó 
José Maria Gallego. Además 
estuvieron en la presiden cia 
del acto Dolores Cebollada, en 
representación de la subdirec
ción territorial de Educación, 
y la concejal de Educación, 
Teresa Bachs. 

Si se suman los profesores 
que hay en la enseñanza 
pública y en la concertada, 
hay en Alcalá un total de 
2.500 profesores. Luis Moreno 

Viernes, Sábados 
y Domingos 

BAILES DE SALÓN CURSO 2000-2001 
(Octubre a Junio) 

;;ENTRADA 
GRATIS!! 

Reserva tu plaza ya 
Para más información, 

personalmente en SALA DE FIESTAS NIDO 

~~~~~~+!11 TE ENSE ÑAREMOS 14 BAILES DIFERENTES 
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RENAULT laguna 

laguna RT 1.9 dTi 
por 2.695. · 

{ l97,28o.,trOS) lnduide 

Concesionario RENAULT 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel.: 918 824 200. 

Polígono Azque, parcela 11. Tel.: 918 892 389. 
Ctro. Comercial El Vall, c/ Zaragoza, s/n . Tel.?918 881 999. 

Paseo de la Estación, 2. Tel.: 918 881 915 
ALCALÁ DE HENARES 



Cisne ros 
En estos días que tanto 

se habla sobre los restos 
del gran Cardenal Cisne
ros, quiero traer a la 
memoria lo sucedido con 
los mismos al concluir la 
estúpida guerra civil, que 
tantas vidas y cosas se 
llevó consigo. Nada más, 
y en los primeros días de 
la misma, se constituyó 
una pequeña comisión 
por el Ayuntamiento de 
entonces que la forma
ban D. José Maria Vica
rio, un tal Cumplido y 
otro cuyo nombre ignoro. 
Éstos se dedicaron a 
recuperar y salvar lo 
poco que quedaba del 
inmenso patrimonio que 
en Alcalá existia, y de 
esta forma se encontra
ban tirados en el pavi
mento de la cripta, donde 
habían sido profanados y 
extraídos de la urna en 
que se encontraban, y 
además ésta se encontra
ba completamente des
trozada. En vista de que 
no sabían dónde poner
los decidieron colocarlos 
dentro de un arca de pla
ta de la época del Rey 
Felipe II, que encontra
ron en el convento de las 
Bernardas de esta ciu
dad, y cuya urna se 
encuentra en la actuali
dad en el museo Cister
ciense que existe en las 
dependencias de dicho 
monasterio. 

Posteriormente fueron 
trasladados a Madrid, en 
unión de diversas obras 
de interés artístico, que 
lograron recuperar des
pués de tanta destruc
ción, siendo depositadas 
en diferentes locales y al 
parecer ignorándose a 
cuál de ellos fueron a 
parar. 

No sé la fecha exacta, 
pero creo que sobre el 
año de 1941-1943, por 
pura casualidad una per
sona de Alcalá, y al hacer 
unas gestiones relacio
nadas con el vecino de la 
misma don Tomás de 
Gracia Rico acerca de 
doña Maria Coy -creo 
que este era su nombre y 
apellidos-, destinada en 
una de las dependencias 
del Palacio de Hielo sito 
en Madrid, en la calle de 
Jesús, lindante con la 
Carrera de San Jeróni
mo; se encontraba en la 
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misma el magnífico 
retrato que doña Anita 
Rodriguez Sierra y Coll, 
realizó al padre Lecanda. 
Inmediatamente se dio 
cuenta del hecho a dicha 
pintora, que vivía en la 
calle de Santa Teresa, 
próxima a las Salesas, y 
ésta, rápidamente, se 
personó en las depen
dencias del Palacio del 
Hielo en donde Maria 
Coy le hizo entrega del 
cuadro, ya que ésta esta
ba relacionada con el 
general Sandoval; y, por 
una simple propina de 
aquel entonces de veinti
cinco pesetas, Anita Coll 
-como así la conocían 
sus amigos- se lo llevó a 
su casa. El referido cua
dro, que era una maravi
lla de retrato al natural, 
estuvo en su domicilio 
muchos años. Anita, al 
caer en desgracia por la 
edad y sin familia, trasla
dó su casa a una guarda 
de muebles. Ésta falleció 
en el Hospitalito de Ante
zana, y sus pertenencias 
quedaron en el guarda
muebles sin que nunca 
más se supiera del para
dero del referido cuadro 
de Lecanda. 

Una vez personados en 
las dependencias del 
Palacio del Hielo, y en el 
propio despacho de doña 
Maria Coy, y en un rin
cón, se descubrió el arca 
de las Bernardas que 
contenía los restos de 
Cisneros. Nadie sabía de 
lo que se trataba y los 
que lo vieron dieron 
inmediata cuenta en 
Alcalá a la autoridad 
eclesiástica; primero en 
la persona de don Rafael 
Sanz de Diego y éste se lo 
manifestó a don Francis
co Herrero, quienes al 
comprobar la veracidad 
de los hechos lo pusieron 
en conocimiento del obis
po de Madrid, y éste los 
trasladó a su palacio, en 
donde estuvieron hasta 
que el Cardenal Taran
cón hizo entrega de los 
mismos al Cabildo 
Magistral. 

No sé si esta reseña de 
la andadura de los restos 
de Cisneros era conocida 
de alguien. 

G.P. 

Con permiso 

Los museos pendientes 
En la reciente entrega 

de Premios Ciudad de 
Alcalá, concretamente en 
el de Las Artes y las 
Letras, Adolfo Marsillach 
nos dijo que estuvo a 
punto de convertirse en 
un vecino más de nues
tra ciudad. Nos relató las 
reiteradas invitaciones 
que le hacía Pepe Caba
llero, pintor afincado en 
nuestra ciudad durante 
bastantes años de su 
vida. La asociación de 
ideas me vino sin haber
la invocado y me acordé 
de la obra de Caballero y 
del Museo, Casa Cultural 
o cualquier otro nombre 
que se le quiera poner. 
Recordemos que las 
obras de rehabilitación, 
después de tanto tiempo 
de valorar cuál era la 
mejor opción para todos, 
se han puesto en marcha 
con la importante sub
vención que se consiguió 
de la Caja de Ahorros en 
la legislatura 1991-1995. 
Bueno seria que en esta 
legislatura pudiésemos 
disfrutar de la obra que 
donó la viuda por expre
so deseo del pintor. 
Habrá que reconocer que 
obras son amores y no 
buenas razones, y que 
Pepe Caballero, con su 
donación, demostró el 
gran amor que sentia por 
Alcalá de Henares: Adolfo 
Marsillach nos lo recor
dó. 

Más recientemente, me 
ha venido a la memoria 
otra vieja ilusión conver
tida en promesa electoral 
del gobierno conjunto 
PSOE-IU: se trata de la 
Casa-Museo Manuel 
Azaña. Reconozco que en 
esto no tuvo nada que 
ver Marsillach, pues 
sacudió el recuerdo de 
unas declaraciones del 
concejal de Turismo, 
sobre las posibilidades 
de aumentar el patrimo
nio museístico de nues
tra ciudad. El citado pro
yecto ya consolidó su 
necesidad en la anterior 
legislatura al contar con 
el visto bueno de toda la 
corporación. Se habló de 
la necesidad de un cen
tro de estas caracterís
ticas y del reconocimien
to de la ciudad para un 

ilustre y honorable alca
laíno, además de hombre 
de Estado y Presidente . 
de la II República espa
ñola; incluso se llegó a 
hablar de sede. Después, 
todo quedó en papel 
mojado y esperando 
mejores momentos. 
Actualmente no sabemos 
siquiera en dónde se va a 
ubicar dicha casa
museo. Bueno sería no 
dejar pasar más tiempo 
sobre este tema ya que 
Cronos pasa por nues
tras vidas y legislaturas 
más rápido que el rayo y 
las actuaciones que se 
vayan acometiendo al 
principio serán las que 
tengan mayores posibili
dades de realizarse. 
Hablar de otros posibles 
museos, cuando todavía 
están los prometidos en 
estado de buena espe
ranza no es lo más apro
piado. 

Bueno es recordar que 
las subvenciones de la 
Caja de Ahorros madrile
ña están esperando pro
yectos de toda índole 
para ofrecer apoyo eco
nómico. Lo hizo con el 
proyecto de José Caballe
ro y lo hará con todo 
aquel proyecto interesan
te que se le presente. No 
perdamos la ocasión. Y 
como recordar es vivir, 
en tiempos donde se 
pone un énfasis desme
surado en anular la 
memoria, vaya mi granito 
de arena para recuperar 
ese elemento diferencia
dor del hombre y la 
mujer con otras especies 
animales. Lo recuerdo 
también, por aquello de 
no perder la esperanza 
en conseguir aquello que 
se nos prometió antes de 
que se nos prometan 
nuevas cosas que no nos 
ofrecieron en momentos 
electorales. 

¡Perdón!. se me olvida
ba. Qué pena tener que 
seguir recordando el défi
cit del Museo Arqueológi
co Regional, máxime 
cuando hay piezas im
portantes en el Museo de 
Madrid que se recupera
ron en yacimientos de 
Alcalá. 

Teresa GALEOTE 
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Eloísa Bernal Carlos Barra 

Es el cuano en la historia del centro hospitalario 

Angel Sanz, nuevo director 
gerente del hospital 
El lunes 23 de octubre tomó posesión de su cargo como nuevo director gerente del hos
pital universitario 'Príncipe de Asturias' el doctor Ángel Sanz Aiz, quien hasta ahora 
ejercía como director médico del centro hospitalario. El doctor Sanz es ya el cuarto di
rector gerente que tiene el hospital alcalaíno desde que entró en funcionamiento en 
1987. El nuevo responsable del 'Príncipe de Asturias' ha desarrollado diferentes fun
ciones desde el año en que entró en funcionamiento el hospital. En 1987 se incorporó 
como médico especialista en medicina interna. Posteriormente, de 1990 a 1992 fue co
ordinador médico del servicio de urgencias del 'Príncipe de Asturias'. 

De la gestión del hospital 
complutense tiene experien 
cia el doctor Sanz. En 1993 
pasó a desarrollar las funcio
n es de subdirector médico, 
cargo que durante dos años, 
entre 1994 y 1996 , ocupó en 
el hospital universitario de 
Getafe. En octubre de 1996 
volvió al hospital alcalaíno 
para ejercer como director 
médico, es decir, el segundo 
de a b ordo en el organigrama 
del centro después del geren
te, Roberto Collado. 

Como se recordará, el doc
tor Collado fue nombrado se
manas atrás subdirector ge
neral de atención especializa
da del INSALUD, es decir, que 
tras su paso por el 'Principe 
de Asturias' ha conseguido 
un ascenso en su carrera 
profesional que lo ha llevado 
a la cúpula del INSALUD. 

Nada más abandonar Colla
do el hospital para ocupar su 
nuevo puesto, se hizo cargo 
de la dirección de forma inte
rina el doctor Sanz. Su nom
bramiento como director ge
rente de forma definitiva llegó 
el viernes 20 de octubre. 

Por tanto no ha habido sor
presas y el nombramiento del 
doctor Sanz ha sido un as
censo considerado lógico por 
la comunidad sanitaria. El 
nuevo director gerente conoce 
perfectamente el funciona
miento del hospital. 

PUERTA de Madrid 

Ángel Sanz Aiz, nuevo director gerente del Príncipe de Asturias. 

Cuarto director gerente 

Ángel Sanz es el cuarto ge
rente que tiene el hospital en 
los trece años que lleva fun
cionando. La primera que 
asumió la respon sabilidad de 
dirigir el centro hospitalario 
fue la doctora Eloísa Bemal. 
Ella tuvo el trabajo más com
plicado porque de ella depen
dió que el hospital comenzara 
a andar. Todo era nuevo y no 
siempre fue fácil ponerlo en 
funcionamiento . La doctora 
Bemal desarrolló en los cinco 
primeros años de vida del 

'Principe de Asturias' un tra -
bajo que quizá se le comenzó 
a reconocer tarde. 

Eloísa Bemal fue cesada a 
primeros del año 1993. La 
sucedió el doctor Carlos Ba
rra a quien se le encomendó 
la tarea de consolidar el hos
pital. Con Barra se plantea
ron las primeras ampliacio
nes significativas de servicios 
en el centro. 

La etapa de su sucesor, Ro
berto Collado, quizá haya 
sido la más problemática 
pero pocos dudan que tam
bién la más brillante. Las di-

Roberto Collado 

El sucesor 
de Roberto 
Collado era 
hasta ahora 

director 
médico del 
•príncipe de 

Asturias' 

ficultades no tardaron en lle
gar a Roberto Collado con el 
brote de legionella que apare
ció en septiembre de 1996 . 
En aquel otoño los datos que 
se manejaron fue que hubo 
259 afectados y 16 fallecidos, 
no todos reconocidos por las 
cifras oficiales. Pero el hospi
tal 'Principe de Asturias' en lo 
que se refiere a investigación 

-junto con el centro de salud 
pública y en la atención a los 
enfermos estuvo a la altura 
de las circunstancias. Otro 
problema que le tocó dirigir al 
doctor Collado fue la asun
ción de los enfermos proce
dentes de las prisiones com
plutenses, algo que produjo 
más de una polémica por la 
vigilancia que de ellos nece
sariamente tenian que reali
zar en las habitaciones del 
hospital los agentes de la Po
licía Nacional. La anormali
dad que en esos momentos 
pudo suponer la atención 
bajo vigilancia que se tenia 
que dispensar a los reclusos 
se hizo normal con el paso del 
tiempo. 

El ascenso de Roberto Co
llado a la cúpula del INSA
LUD es un reconocimiento a 
su etapa al frente del hospital 
durante casi cinco años. Pero 
el nombramiento de Ángel 
Sanz como sucesor en la ge
rencia del 'Príncipe de Astu
rias' es también un reconoci
miento al equipo del propio 

,~petar Collado. 
' >:. 
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Alcala lleva camino de convertirse 
en una capital arqueológica 

V congreso internacional 
"Hispania en la antigüedad tardía" 
Desde el miércoles 18 de octubre hasta el viernes 20 se celebró en 
la ciudad complutense el V congreso internacional 'ffispania en la 
antigüedad tardía' organizado por el servicio de arqueología del 
ayuntamiento de Alcalá y por la universidad de Alcalá. El congre
so se celebró en el salón 'Gerardo Diego' de la biblioteca central. 

Este año la temática elegida 
por los organizadores se cen
tró en el estudio del siglo VII 
en España y su contexto medi
terráneo. Con este fin se invitó 
a especialistas de las universi-

Misa en el 
Cementerio Viejo 

El día 2 de noviembre a 
las 5 de la tarde en el 
Cementerio Viejo de nues
tra ciudad de Alcalá de 
Henares y presidida por el 
señor obispo de la diócesis 
o uno de sus vicarios ten
drá lugar la celebración de 
la Eucaristía. 

El Día de Todos los San
tos, 1 de noviembre, no 
habrá celebración de la 
Eucaristía en el cementerio 
viejo. 

Recordamos con nuestra 
oración a todos aquellos 
que nos precedieron en el 
sig:qo de la Fe y espera la 
resurrección que Cristo 
prometió _a todos los que 
creen en El. 

Juan Antonio 
LLORENTE ESPÍN 

Capellán 
del Cementerio Viejo 

28 de octubre de 2000 

dades de Alcalá, Autónoma de 
Madrid, Barcelona, Santiago 
de Compostela, París y Fribur
go, así como a representantes 
de otros centros de investiga
ción, como el Instituto de 
Arqueología de Mérida, el Ser
vicio de Arqueología de Valen
cia, y el .de Alcalá (TEAR) , que 
dirige Sebastián Rascón, y el 
museo de historia de la ciudad 
de Barcelona. 

Hay que resaltar como nove
dad la existencia del apartado 
'Novedades de la antigüedad 
tardía' donde los investigado
res que así lo deseen pueden 
presentar los resultados de 
sus investigaciones referidas 
al final del mundo romano y al 
desarrollo del periodo visigo
do. 

Este congreso sigue la linea 
iniciada en 1996, año en el 
que se celebró el I encuentro, 
con el que se pretendia ahon
dar en el conocimiento de una 
época. crucial para la historia 
de la ciudad complutense y 
para la que, además, no existí
an foros de trabajo abiertos. 

La celebración de este con
greso y el que hace unos días 
se celebró en el mismo lugar, 
titulado 'Congreso Interna -
cional Ciudad, Arqueología y 
Desarrollo' convierten a Alcalá 
en una auténtica capital de la 
arqueología. · 

Matasellos especial para el 150' 
aniversario de la Sociedad de Condueños 
El 150 aniversario de la cre

ación de la Sociedad de Con
dueños será recordado con un 
matasellos conmemorativo. 
Recientemente, el ente público 
de Correos ha comunicado a 
la Asociación de Aficionados 
Filatélicos de Alcalá de Hena
res la concesión del uso de 
dicho matasellos especial. 

La A. de AA.FF. ha querido 
reconocer la crucial labor 
desarrollada por la Sociedad 
de Condueños, la entidad 
decana de todas las existentes 
en Alcalá, a favor de la conser
vación del patrimonio históri
co y artístico de nuestra ciu
dad y por ello ha querido con
tribuir a los actos conmemora
tivos del 150 aniversario de su 
fundación. Fruto de la colabo
ración entre ambas asociacio
nes, el próximo sábado 28 de 
octubre se instalará en la sala 
de exposiciones del Círculo de 
Contribuyentes, sito en la pla
za de Cervantes, una estafeta 
temporal de Correos en la que 
un funcionario de este orga
nismo estampará el matase
llos en toda la corresponden
cia que le sea presentada para 
tal fin. La estafeta permanece
rá abierta exclusivamente des
de las 10'30 hasta las 14'30 h . 

El matasellos se ha confec
cionado a partir de un dibujo 
original a tinta realizado en 
1968 por José García Saldaña, 
cronista de Alcalá a titulo pós
tumo, y que ha sido cedido 
generosamente por su familia 
para la ocasión. El dibujo pre
senta una perspectiva de la 
fachada de la Universidad con 
la estatua de Cisneros en pri
mer término y se ha elegido 
como el más idóneo para la 
ocasión ya que en él se resu
men los dos símbolos más 
señeros de la Sociedad de 
Condueños. 

Aunque la Sociedad de Con
dueños no se constituyó for
malmente hasta el 12 de 
diciembre de 1850, gran canti
dad de alcalaínos se reunió en 
el Palacio Arzobispal el 28 de 
octubre, en lo que se viene 
considerando como el primer 
acto público de la entidad. De 
allí salieron dos decisiones: 
por un lado denunciar ante el 
corregidor la progresiva pérdi
da de elementos artísticos de 
los edificios universitarios y , 
por otro, iniciar las gestiones 
para adquirir toda la manzana 
principal de la antigua Univer
sidad que, tras el cierre de la 
institución en 1836, había 
sido vendida por el Estado a 
un particular que inició el des
mantelamiento del Colegio 
Mayor de San Ildefonso, el Tri-
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lingüe y la capilla universita
ria. Los Condueños decidieron 
emitir un total de novecientas 
acciones de cien reales que 
fueron adquiridas por alcalaí
nos de muy diversa condición 
y con las que se logró adquirir 
los edificios con el único fin de 
conservarlos para las genera
ciones futuras. Este singular 
hecho, sin precedentes hasta 
ese momento, es el que con
memora este matasellos espe
cial. Junto a la estafeta estará 
instalada la exposición filatéli
ca EXFILAL 2000, que perma
necerá abierta desde el 28 de 
octubre hasta el 1 de .noviem
bre en horario de 1 7'00 a 
20'00 horas los días laborales 
y de 11 '00 a 14'00 horas los 
sábados, domingos y festivos. 

Medalla de AEDHE 
a la Sociedad 
de Condueños 

El sábado día 28 de octu
bre, a las 12'00 horas, ten
drá lugar, en el palacio 
arzobispal, el acto de entre
ga de la medalla de AEDHE 
a la Sociedad de Condue
ños. 

El presidente de AEDHE, 
Fernando Lillo, hará entre
ga el próximo sábado 28 de 
octubre de la medalla de 
AEDHE, máxima distinción 
honorifica de la organiza
ción, a la Sociedad de Con
dueños. La entrega coinci
de con la celebración del 
150 aniversario de la insti
tución complutense y es la 
tercera que se produce en 
la historia de AEDHE; la 
Medalla de la Asociación se 
ha entregado con anterlori
dad a S .M. el Rey Juan 
Carlos I, y al presidente de 
Honor y primer presidente 
de la Asociación , Juan 
Echeandía. 

PUERTA de Madrid 



los componamientos humanos 

Se mata un ioven de 21 años 
en el rodaie de una escena violenta 
El suceso ocurrió el pasado domingo día 15 durante el rodaje de la 
película "Canícula". cuando, por causas desconocidas, un especialista de 21 años 
se precipitó al vacío cuando doblaba una escena de riesgo en el viaducto de la 
calle Bailén. El violento impacto contra el suelo resultó mortal para el joven. 

Eran las seis de la tarde del 
pasado domingo día 15 cuan
do en el viaducto de la calle 
Bailén el joven A.B.G. , de 21 
años, especialista de la pelí
cula "Canícula" se lanzaba 
sujeto a una cuerda desde el 
puente y se estrellaba contra 
el suelo. La muerte fue en el 
acto, se comprobó que el 
arnés que sujetaba a la victi
ma no se rompió y que la 
cuerda con la que se descolgó 
era nueva, posiblemente la 
cuerda no fue bien medida y 
era más larga que los 25 
metros de altura que tiene el 
puente del viaducto. 

El riesgo que lleva apareja
da la profesión de especialista 
de cine mostró toda su crude
za cuando el joven actor 
encargado de doblar una peli
grosa escena se precipitó al 
vacío cuando se descolgaba 
con una cuerda por el via
ducto existente sobre la 
calle Segovia. El golpe resul
tó mortal y el especialista 
falleció poco después de pro
ducirse el impacto. Por cau
sas desconocidas el joven se 
precipitó hacia abajo sem
brando el desconcierto y la 
alarma en el equipo de rodaje 
de la película que dirige Álva
ro García Capeta. El golpe 
contra el suelo fue brutal y el 
cuerpo del especialista quedó 
tendido en la acera de la calle 
Segovia, ante la sorpresa de 
los viandantes. 

Los efectivos del Samur que 
atendieron al herido en el 
lugar del accidente confirma
ron que A.B. "se golpeó en la 
cabeza y sufrió una parada 
cardiorrespiratoria" de la que 
ya no se recuperó. El joven 
actor fue trasladado al Hospi
tal Clínico, pero los esfuerzos 
resultaron baldíos. 

La consternación se adueñó 

de todo el equipo del rodaje 
tras producirse el fatal acci
dente, de una película produ
cida por Morena Film. La pro
ductora manifestó que la víc
tima no pertenecía al equipo 
de la película, sino que se tra
taba de un profesional con
tratado a través de una 
empresa de especialistas. 
Este procedímiento es habi
tual en los rodajes cuando se 
trata de doblar a los actores 
principales "en escenas que 
entrañan un elevado riesgo 
para la integridad física". 

Todo parece indicar que se 
trató de un accidente laboral 
y que no hubo ningún tipo de 
intención, aunque "habrá que 
esperar a que concluya la 
investigación", ordenada por 
el juez de guardia que el 
domingo se personó en la 
calle de Bailén, donde se 
rodaba la película. El juez 
pidió las filmaciones , los 
armeses y la cuerda utilizada 
para el rodaje de la escena y 
puso la investigación en 
manos de la Policía Judicial. 

Como ven ustedes, aquí lo 
que se va a investigar es si 
fue un accidente o no y lógi
camente quién midió la cuer
da que debía usar el especia
lista para que sus metros no 
le hicieran llegar al suelo. 
Todo eso está bien, pero ¿qué 
sabía este hoJD.bre valiente 
sobre él? Posiblemente muy 
poco o casi nada, de ahí que 
su valor y su afición al riesgo 
le hacían ser especialista y 
dedicarse a una profesión 
que "si no se tiene esa capa
cidad de valor y de saber 
afrontar el riesgo, no se 
puede ser especialista". Y 
tanta es esa capacidad y ese 
valor, que ese joven de 21 
años supone o espera que 
todo esté correcto, con lo 

cual, por su valentia, se 
olvida de hacer lo que baria 
un JD.iedoso, es decir, com
probar por sí JD.ismo que la 
cuerda no llega al suelo. 
Esto que es obvio para toda 
persona temerosa, precavida 
o no valiente, no es lo habi
tual para los sujetos intrépi
dos, valerosos, aventureros o 
aficionados al riesgo. Es más 
riesgo, ni mirar la cuerda, ni 
comprobar su estado, ni 
mucho menos medir si llega o 
no al suelo, eso ya lo harán 
otros, él es el especialista, el 
que hace lo que no baria 
nadie o muy pocas personas 
son capaces de hacer. Por
que, queramos o no, no me 
negarán ustedes que para ser 
especialista en filmaciones de 
acciones de alto riesgo o peli
gro, hace falta una capaci
dad especial. Esa capacidad 
"especial" no se adquiere con 
la práctica o con el uso habi
tual de una profesión, esa 
capacidad es "innata" y o se 
nace con ella o dificilmente se 
puede adquirir. 

Nuestro buen amigo el 
especialista no se conocía por 
dentro, sólo, como usted y 
otras muchas personas, se 
conocía por fuera, por su fisi
co y él notaria una fuerza 
interna que lo llevaba a tra
bajos peligrosos, pero al no 
conocerse no sabía cómo 
debía prevenir o intentar evi
tar, su mayor seguridad, con 
actuaciones personales, no 
propias de su forma de ser, 
pero que lo hubieran ayuda
do o evitado llegar al acciden 
te que le costó la vida . Esto 
mismo sucede cuando usted, 
mamá, no conoce a su hijo, 
no sabe su temperamento 
innato y le dice que va a 
correr en las vaquillas, según 
sea su temperamento , su 
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atrevimiento o facilidad de 
ponerse en peligro será 
mayor. De manera que si la 
madre no conoce a su hijo no 
sabe hasta dónde puede lle
gar en el gusto por la aventu
ra y esa aventura, sin su 
conocimiento psíquico, lo 
puede llevar a perder su vida. 
No es lo mismo trabajar en 
una actividad, conociéndose 
uno y sabiendo sus capacida
des, que trabajar sin tener el 
conocimiento propio de nues
tro interior. El que se conoce 
a sí mismo obra con mayor 
inteligencia y sabe en sus 
deficiencias poner unas 
barreras que lo ayudarán a 
cometer menos errores. Por 
todo ello, es bueno que uste
des sepan que, más aún que 
el conocimiento de las últi
mas tecnologías, es mucho 
más importante dedicar 
algún tiempo a saber cómo 
es uno por dentro, a inten
tar conocer su psiquismo. 
Por ello insisto, porque es un 
bien general, que no pierda 
usted la oportunidad de cono
cerse bien y aproveche las 
"charlas de psicología prácti
ca" que semanalmente se im
parten en la Clínica San Nico
lás, Avda. Guadalajara n º 34, 
apuntándose a las mismas al 
teléfono 91 881 24 93, creo 
que es una buena forma de · 
emplear el tiempo y el dinero. 

Hay muchos hechos en la 
vida que suceden por el des
conocimiento que las perso
nas tenemos de nosotros mis
mos. La vida no es igual 
cuando uno tiene conciencia 
de sí mismo y conoce sus 
capacidades, virtudes y defec
tos:- Para los jóvenes el cono
cimiento de sus capacidades 
o potencias es un avance ace
lerado en años de vida, es 
decir, si un joven de 16 años 
se conociera bien, sus capaci
dades equivaldrían a tener 20 
años. Del mismo modo, si un 
adulto de 40 años se conoce a 
esa edad , regresa unos cinco 
años a trás, pues conoce las 
capacidades innatas que des
conocía y en este fluir de 
conocimiento, su energía 
aumenta y puede llegar a 
hacer cosas que antes nunca 
hubiera hecho. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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las mentiras 
del PSOE de Villalbilla 

Comenzaremos recordán
dole que hace un año apro
ximadamente ya le debati
mos a su portavoz en un 
pleno los temas que a con
tinuación les vamos a des
cribir. Pero parece ser que 
su escasez de memoria no 
les da para almacenar 
datos de un año para otro. 

Efectivamente, YEBRA 
GARCÍA S.L.. al igual que 
en el año anterior, aparece 
en la contraportada del 
libro de fiestas de San 
Miguel 2000, pero aparece 
porque esta empresa ha 
pagado el libro de festejos 
por completo, de lo cual le 
adjuntamos la factura, para 
que sus retorcidas y esca
sas mentes no piensen mal. 

También les recordamos 
que, siendo su ahora porta
voz "alcalde", también utili
zó la contraportada del 
libro de fiestas para poner 
publicidad de empresas pri
vadas, y entonces seguro 
que el ayuntamiento tam
bién había aportado más 
dinero que esa empresa, 
pero en todo esto hay una 
ligera diferencia, no sabe
mos con qué criterio elegían 
a la empresa de la contra
portada ni cuánto había 
aportado económicamente, 
ya que nunca han presen
tado las cuentas de las fies
tas, y no sabemos por qué 
motivo. Eso sí, les quere
mos dar las gracias del rue
go que le hacen al presiden
te de la comisión de feste
jos, ya que gracias a Dios 
desde hace 15 meses apro
ximadamente se acabó el 
"caciquismo" y "amiguismo" 
que durante 7 años hemos 
padecido en el muncipio de 
Villalbilla mientras su gru
po gobernaba. 

Por último, decirles que 
esta empresa no goza de 
ningún favor del equipo de 
gobierno actual. Simple
mente se la trata como a 
una empresa más de las 
muchas que están asenta
das en nuestro municipio. 
No se puede decir lo mismo 
cuando el PSOE ostentaba 
la "alcaldía", ya que siem
pre nos trató de forma dís
criminatoria y nos apartó 
de colaborar, como siempre 
lo habíamos hecho desinte
resadamente por el bien de 
nuestro pueblo. 

Les rogamos encarecida
mente, centro su oposición 
política, en cuidar de su 
municipio y olvídense de 
esta empresa. 

YEBRA GARCÍA. S.L. 

28 de octubre de 2000 
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Autobuses urbanos 
para todos 

El 1 7 de febrero el Partido 
Humanista y vecinos del 
barrio de la zona de Prycon
sa entregamos 1.075 frrmas 
en el registro del Ayunta
miento para solicitar que 
los autobuses urbanos ha
gan una parada en la aveni
da de Guadalajara a la altu
ra de la gasolinera y otra 
parada en la rotonda de la 
calle Luis de Medina. 

El 2° Teniente de Alcalde 
nos contestó "que era invia
ble la instalación de las 
mismas". 

Desde primeros de octu
bre diez lineas de autobu
ses urbanos ampliaron el 
horario nocturno hasta las 
4'30 horas de la madrugada 
los viernes y los sábados 
para facilitar el acceso al 
transporte público a los 
jóvenes. Nos parece muy 
bien, pero también quere
mos que se escuchen nues
tras peticiones. En nuestro 
barrio hay muchas perso
nas que no tienen coche y 
además les cuesta despla
zarse, por lo que os convo
camos a una concentración 
para hacernos oír, el 
Domingo 29 de octubre a 
las 12 de la mañana en la 
Plaza Alonso Carrillo (de
trás de Asepeyo en Prycon
sa). Habrá limonada para 
todos los asistentes. 

Partido Humanista 
y vecinos del barrio 

A quien corresponda 
Me llamo Mª del Pilar 

Ramírez, soy vecina de 
Alcalá de Henares, y en la 
actualidad resido en la calle 

Camino del Juncal pertene
ciente al Distrito 11. 

Hace cuestión de seis 
meses, día arriba día abajo, 
Unión Fenosa acometió 
unas obras en mi calle, 
para meter unos tubos bajo 
tierra y suprimir dos torre
tas de alta tensión. Los ope
rarios llegaron a primeros 
del mes de abril, abriendo 
la zanja, colocaron los 
tubos y vallas alrededor de 
la misma, recogieron los 
bártulos y se marcharon 
sin cerrar la zanja. De esto 
han pasado ya cinco meses 
y a fecha 10-10-2000, el 
agujero sigue abierto. Se ha 
llenado de porquería, han 
crecido hierbajos y han 
dado señales de vida las 
ratas, ratas enormes, que 
campan a sus anchas y que 
comienzan a meterse en las 
viviendas. 

Para más "inri" dicha 
desidia está junto al Parque 
Magallanes (bastante des
cuidado por cierto), lugar 
donde todas las tardes 
numerosos niños pequeños 
juegan. 

Una vecina, harta de esta 
situación, ha ido al ayunta
miento a pedir explicacio
nes y le han dicho que 
Unión Fenosa debe mandar 
una orden al mismo para 
que se cubra la zanja y para 
agilizar el tema los vecinos 
tenemos que hacer un 
escrito y recoger el mayor 
número de firmas posibles, 
presentando el mismo en el 
ayuntamiento. 

A la luz de todo esto me 
pregunto: ¿Qué pasa con el 
Distrito 11? ¿Acaso los resi
dentes de esta zona no per
tenecemos a la ciudad 
Patrimonio de la Humani
dad? ¿Debemos esperar a 
que suceda una desgracia 

Agradecimiento a un médico 
por su atención en un accidente 

La madre de la víctima 
en un accidente ocurrido 
en el paseo de la Estación 
el martes 1 O de octubre a 
las 15'30 se ha dirigído a 
PUERTA DE MADRID a 
fin de agradecer los pri
meros auxilios que dis
pensó a su hija, herida al 
ser atropellada por un 
ciclomotor. 

En la carta dirigida a 
este semanario, la madre 
de la herida dice así: 

"¡Muchas gracias, doc
tor! 

Quiero agradecer desde 
estas páginas al joven 
médico anónimo que 

atendió en el Paseo de la 
Estación, frente al núme
ro 1, a mi hija atropellada 
por un ciclomotor en el 
paso de cebra el martes 
10 de octubre a las 15'30. 
Mi hija presentaba un 
cuadro de afectación ce
rebral con otorragia in
tensa, convulsiones tóni
co-clónicas y pérdida de 
consciencia. 

Afortunadamente la 
fractura fue solamente de 
mastoides y el hematoma 
parenquimatoso de pe
queño tamaño. 

De nuevo, ¡gracias, doc
tor!" 

para que se nos tenga en 
cuenta?, porque la verdad, 
es que los inquilinos de la 
Casa Rosada sólo piensan 
en nuestro distrito a la hora 
de los realojos, los impues
tos y la recogida de votos. 

Por favor, BASTA YA, que 
alguien, sea quien sea, tape 
la maldita zanja. 

Mª del Pilar (Distrito 11) 

Jardines 
En los últimos números 

de PUERTA DE MADRID he 
podido, no sólo leer, sino 
también contemplar en pla
nos y fotografias, los mag
níficos proyectos de cons
trucción o mejora de par
ques para Alcalá que el 
alcalde y el concejal de 
"Medio Ambiente", no hay 
por qué cambiar a las cosas 
de nombre, presentaban a 
los ciudadanos como una 
panacea para su calidad de 
vida. 

Yo hace más de veinte 
años que vivo al final de la 
calle Alameda, junto al par
que de la Juventud, un par
que que ya empieza a tener 
cierta antigüedad en Alcalá, 
a pesar de que el Ayunta
miento no tenga ningún 
interés por su manteni
miento y conservación. Des
de luego ignoro el motivo de 
este desinterés plasmado en 
su utilización como aparca
miento de gran número de 
vehículos las noches de los 
fines de semana y no sólo 
en sus alrededores, sino 
muy dentro del propio par
que, como cualquier con
ductor que circule por la 
circunvalación podrá com
probar, sin que nadie tome 
medidas en el asunto. Me 
imagino que enviando un 
par de fines de semana a la 
Policía Municipal se evitaría 
el problema en el futuro. 
Sin embargo, creo que esto 
no interesa a las autorida
des municipales, pues no 
puden salir en las fotografi
as presumiendo de grandes 
proyectos, eso sí, bastante 
costosos. 

Por cierto, una pregunta 
para terminar. ¿Por qué se 
está remodelando el ajardi
namiento del barrio de San
ta Mónica, si se realizó el 
año pasado? Si se hizo mal 
habría que pedir cuentas a 
quien lo hizo y si lo que se 
hace es mejorarlo, se podría 
haber coordinado con la 
administración que lo llevó 
a cabo, de forma que nos 
podríamos haber ahorrado 
un buen dinero. 

Juana PAREJA LÓPEZ 
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cartas 

Los voluntarios de Cruz Roia 
Esta carta va dirigida a 

todos los ciudadanos de 
Alcalá de Henares. 

Soy una voluntaria de Cruz 
Roja Española y desarrollo 
tal actividad en la asamblea 
de nuestra ciudad, en el pro
grama de Transporte Sanita
rio. El motivo de esta carta es 
que no he podido contener la 
risa al leer en el número 
1.687 del PUERTA DE MA
DRID las declaraciones del 
presidente de dicha asam
b lea, Juan Ramos. 

Pero primero me gustaría 
explicar que el voluntario es 
una persona que de una for
ma totalmente altruista y 
desinteresada, es decir, sin 
cobrar, dedica parte de su 
tiempo libre a una ONG o 
institución; en mi caso a 
Cruz Roja. 

Aclarado esto tengo que 
decir que en contra de lo que 
dice en sus declaraciones, 
este señor no entiende que 
somos jóvenes y que estudia
mos y/o trabajamos; es 
decir, que tenemos una vida 
profesional y personal. 
Cuando tenemos un día libre 
lo dedicamos a Cruz Roja, 
pero lógicamente, en época 
de exámenes el número de 
guardias al mes por volunta
rio desciende, ya que el día 
de mañana va a ser el resul-

•SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
•INDUSTRIA 

c/ Tomás Merino, 5 
Uunto Puerta del Vado) 

Tlf. : 91 881 16 87 
e/ Gil de Andrade, 1 

(Esquina Juan de Austria) 
Tlf.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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l ~ BAUTIZOS ... 
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Gra 
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tacto de nuestros estudios lo 
que nos dé de comer y no la 
Cruz Roja y mucho menos el 
señor Ramos que, al no 
entender esto no tiene nin
gún reparo en expulsar a los 
voluntarios de la institución, 
saltánd ose así el reglamento 
de Cruz Roja. 

Tampoco entiende que 
haya voluntarios que traba
jen en turno de noche o de 
lunes a domingo y no pueden 
dedicar tanto tiempo como 
quisieran a Cruz Roja; o que 
en un momento dado se ten
gan problemas personales o 
familiares y temporalmente 
se "abandonen" las labores 
de voluntariado hasta su so
lución o mejor estado aními
co del voluntario. En ambos 
casos la expulsión, una vez 
más, parece ser la única 
solución para Juan Ramos. 

Por esta razón hay pocos 
voluntarios en la asamblea 
complutense, porque los que 
no son expulsados acaban 
solicitando la baja voluntaria 
dado el poco o ningún apoyo 
que recibimos de nuestro 
presidente. 

En lugar de estar preocu
pado por la desaparición del 
servicio militar obligatorio y 
con ella la desaparición de 
objetores, el señor Ramos 
debería preocuparse por con
servar a los voluntarios, ya 
que son éstos el pilar de esta 
institución humanitaria. 

Por otra parte, en sus de
claraciones a este periódico 
afirma que económicamente 
no ayuda nadie a mantener 
el Transporte Sanitario 
abierto: ¿Y qué pasa con to
dos los socios que periódica -
mente aportan un dinero 
para que esto siga adelante? 
¿Y con todos los ciudadanos 
que cuando cada año sali
mos a la calle en el Día de la 
Banderita hacen sus donati
vos? ¿Y con el dinero que se 
obtiene de la venta de las 
papeletas del anual Sorteo 
del Oro? Cruz Roja tiene di
nero, otra cosa es que no 
quieran utilizarlo 

No quiero dejar pasar esta 
oportunidad para dar las 
gracias a toda la gente que 
colabora con Cruz Roja y a 
todos aquellos que apoyan y 
animan a los voluntarios, 
porque ese apoyo que encon
tramos fuera y que dentro no 
tenemos, es lo que nos hace 
continuar. 

Sé que hablo en nombre de 
mis compañeros cuando les 
doy las gracias. 

Atentamente, 

Una v olunt aria 

Vuelve la Inquisición 
Hace pocas semanas en la 

prensa local apareció una 
carta dirigida al Alcalde de 
Alcalá por la Asociación Cul
tural Hijos y Amigos de Alca -
lá en la cual se recogía lo 
siguiente: "Este año sí acu
dió a las procesiones, como 
es su obligación, lo que 
extraña es cómo no pudo 
asistir a la Misa Mayor". 
¿Hace falta recordar que 
nuestra Constitución fija que 
ninguna confesión tendrá 
carácter estatal y que los 
poderes se limitarán a tener 
en cuenta las creencias reli
giosas de la sociedad y coo
perar con todas las confesio
nes (art. 16.3)? 

¿Qué o quién quiere obligar 
al Alcalde o a ningún cargo 
público a acudir a un acto 
religioso? Que se diga ¿Qué 
tiene que ver la creencia reli
giosa y cristiana con el 
fomento del militarismo (des
files de soldados) y del 
nacionalismo (exhibición de 
banderas e himnos)? 

Dicha carta pública es un 
ataque a la convivencia y a la 
tolerancia colectiva. Igual 
camino siguieron los funda -
mentalistas islámicos argeli
nos, que también empezaron 
como "asociaciones cultura
les" , y ya sabemos como ter
minó (y sigue) aquello . 

RaúlGONZÁLEZSANZ 

En detensa de la Democracia 
Por el presente escrito, los 

abajo firmantes , portavoces 
de los grupos municipales de 
la oposición en el Excmo. 
Ayuntamiento de Cobeña 
(Partido Popular, Izquierda 
Unida y Agrupación Inde
pendiente), queremos de
nunciar los hechos que tu
vieron lugar el pasado día 5 
de octubre de 2000 al finali
zar la sesión ordinaria del 
p leno de la corporación, tras 
la que se profirieron insultos, 
amenazas y se agredió física
mente a D. Carlos García de 
la Fuente, concejal-portavoz 
del Partido Popular en este 
Ayuntamiento. 

Igualmente, expresamos 
nuestra indignación por la 
actitud del alcalde-presiden
te del Excmo. Ayuntamiento 
de Cobeña, D. Ramón Puetas 
Tapiador (PSOE). al hacer 
observaciones irrespetuosas 
al término de la referida 
sesión plenaria hacia el con
cejal de la Agrupación Inde
pendiente D. José Julio Ortiz 
Chisvert. Consideramos re
probable e impropia de un 
cargo público esta actitud, la 
cual pone de manifiesto su 
falta de talante democrático 
así como su incapacidad 
para representar el papel 
institucional que ostenta. 

Reiteramos nuestra más 
enérgica repulsa ante los 
hechos denunciados , que 
persiguen el objetivo de limi
tar el derecho de expresión 
de los cargos electos de la 
oposición en el ayuntamiento 
de Cobeña. A pesar de esta 
actitud violenta e intimida
toria procedente del entorno 
del grupo municipal del 
PSOE de Cobeña, nada im
pedirá que los grupos muni
ciaples del PP, IU y Al conti
núen defendiendo sus ideas 

y promoviendo las iniciativas 
que les sean solicitadas por 
los vecinos de Cobeña. 

Esperamos que sucesos 
como los citados no se repi
tan, entendiendo que la tole
rancia y el respeto a la dis
crepancia es un principio 
básico del Estado democráti
co, cuyo ejercicio debe que
dar debidamente garantizado 
a todos los ciudadanos y, de 
manera inequívoca, en aque
llas instituciones que deten
tan la función de representa
ción social. 

Carlos GARCÍA (Portavoz PP) 
Enrique TÉLLEZ 

(Portavoz IU) 
J osé Julio ORTIZ-ClilSVERT 

(Portavoz Al) 
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las confidencias de Don Miguel 

Tres siglos de Borbones (1) · 
El uno de noviembre del año de gracia de 1700, pasaba a mejor vida -
mejor tendría que ser, la que fuera, que la que aquí llevó- el último 
de los Austrias, aquel Rey impotente, enfermizo, puede que hasta re
trasado mental o al menos, si acaso, llegando a duras penas a los li
mites de la normalidad, que, por el aquel de los tiempos y pese a todo, 
reinó en una de las más grandes potencias mundiales de la época, aquel rey que se 
llamó Carlos 11, una de cuyas mejores acciones pudo ser la de darle el título de Ciu
dad a nuestra Alcalá de Henares trece años antes, aquel rey que murió incapaz de 
tener descendencia - y mira que se intentó- para cerrar una puerta de la Historia 
de España, la de los Austrias, y abrirla a una nueva dinastía, la de los Borbones. 

Aquel Carlos de Gante, 1 º menos, que del Rey Sol, el que se dice era fea y con el 
de España y 5º de Alemania, rey que había heredado la he- rostro picado de viruelas, 
hijo del Hermoso y de Juana gemonía europea ante el de- pero tenía en el rey su más 
la Loca y níeto de los Reyes clive del Imperio Español. profundo y enamorado adora
Católicos, inició una dinastía, De todo ha habido entre los dor. Le sucedió su herma
ª principios del Siglo XVI, Barbones, que por otra parte nastro Carlos ID, que vino 
que antes de dos siglos y a han sufrido toda clase de vici- desde el reino de Nápoles con 
causa de las continuas con- situdes, hasta el Borbón que los inefables Grimaldi y Es
sanguinidades iba a terminar hoy reina, Juan Carlos I, del quilache, el del motin. De él 
con un tipo raquítico, al que que pronto se celebrarán sus se dijo que fue el mejor Alcal
catorce nodrizas amamanta- bodas de plata al frente de la de de Madrid. 
ron por más de cuatro años, Jefatura del Estado, una vez Lo mejorcito de todo el bor
un tipo que a los nueve años terminada la última dictadu- boneo, fue hasta aquí Carlos 
no sabía aún leer ni escribir, ra que ha sufrido nuestro III, que a su muerte en 1. 788 
de salud tan quebradiza que pueblo. El primero de ellos, fue sucedido por su hijo Car
el más minimo esfuerzo le ha- Felipe V, del que por venir de los IV, buen cazador y buena 
cía enfebrecer. Pese a todo Francia, por entonces nues- persona pero abandonado 
reinó desde los catorce años tra secular enemíga, hizo que por completo a la autoridad 
hasta su muerte, cuando es- se acuñase la frase de ya no de su mujer, la reina Maria 
taba próximo a cumplir los hay Pirineos. Hombre cie es- Luisa de Parma, la verdadera 
cuarenta y nueve. Fue único casos arrestos, pronto se rey, autoritaria y frivolona, 
descendiente de Felipe IV y cansó de reinar y abdicó en sometida muy especialmente 
fue incapaz de dejar deseen- su hijo Luis 1, retirándose a a su favorito Godoy, que lle
dencia: unos le decían el He- La Granja, su Versalles parti- gado desde Extremadura 
chizado y los más realistas el cular, pero hubo de volver a como simple guardia de corps 
Impotente. A finales de sep- ser rey cuando murió su hijo, había ido escalando , como 
tiembre del año de 1. 700, se antes del año, de un ataque buen trepa, todo lo escalable, 
le administraron los sacra- de viruelas. Personaje hura- apoyado por los reyes o por 
mentos dada su extrema gra- ño, hipocondriaco, con fuerte mejor decir por la reina, fea 
vedad; aprovechando la oca- pérdida de la razón, vivió sus como un demonio pero que 
sión el último de sus validos, últimos años prácticamente había depositado todas sus 
el Cardenal Portocarrero, le desligado del poder, míentras admiraciones en el apuesto 
hizo declarar y firmar su úl- España era gobernada por la D. Manuel. Y en estando así 
tima voluntad sucesoria, por Farnesio, su segunda esposa, las cosas llegó la Revolución, 
la que nombraba heredero a a través de sus validos. Muer- la Revolución Francesa natu
Felipe de Anjou, nieto de Luis to en 1. 7 46, le sucedió su se- ralmente, que iba a terminar 
XIV. Permaneció luego en si- gundo hijo Fernando VI, otro en muchos sitios con muchas 
tuación agónica hasta el dia que tal baila, muerto en cosas, desde aquello de la 
de su muerte, pasando Espa- l. 759, sin sucesión y prácti- Bastilla, la guillotina y de
ña, siempre en guerra con camente demente, desde la más. Se iba a terminar el an
Francia, a tener un rey fran- muerte de la reina, Bárbara cien regime que a nada bue
cés, un Borbón, nieto, nada de Braganza, un año antes, no conducía en aquel final de 

siglo, salvo para quienes te
nían las armas y el poder. El 
pueblo llano, el pobrecito de 
a pie, no tenía, hasta enton
ces, nada que hacer. Así cogió 
a nuestro país la Revolución 
de 1. 789 que iba a terminar 
con los absolutismos y las ar
bitrariedades, a poco que se 
siguieran las directrices mar
cadas desde Francia. Aquí, 
desde luego, no se siguieron. 

Con la Revolución y la farsa 
real de Carlos IV, la reina Ma
ría Luisa y D. Godoy, del que 
se sabe que estaba casado 
con la Condesa de Chinchón 
y, se dice que, también en 
secreto con Pepita Tudó -eso 
eran hombres, y no otros, ca
paces de abastecer hasta a 
tres- con Napoleón marchan
do victorioso por doquier, con 
un rey bonachón, de una 
bondad rayando en la nece
dad, un rey que, por si fuera 
poco, tenía un hijo como el 
futuro rey de España Fer
nando VII, con todo ello re
vuelto, todo podría suceder, 
como así fué. Marchan todos 
a Bayona para entrevistarse 
con Napoleón, dejando encar
gado del gobierno de España 
a una Junta Suprema, presi
dida por el infante Don Anto
nio que gozaba de justa fama 
de cretino. Termina así el pri
mer siglo de los Barbones en 
España. Aún esperan destie
rros, entronamíentos varios, 
destronamíentos, repúblicas 
y muchas más cosas, siempre 
con ruido de los sables como 
telón de fondo. La historia es
taba cambiando por mucho 
que a ello se opusiesen quie
nes tenían hasta entonces las 
llaves del destino. Empezaba 
un nuevo siglo, el siglo XIX, y 
con él nuevas vicisitudes rea
les para los Barbones, con 
las que otro día seguiremos. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PALMERAS" 

28 de octubre de 2000 

<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
""r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Masacre 1rll6r11 

La travesía de los gorriones 
Un día tras otro, y cuando el 

verano castiga a las tres de la tar
de, estuvimos en tiempos transi
tando por ese paraje que une la 
calle de Santo Tomás con la glo
rieta de Aguadores. En la soledad 
de tan hogareña hora de siesta, 
destacaban el jolgorio en forma 
de trinos y revoloteos de nuestros 
amigos los gorriones. El grupo de 
árboles que existen en el paraje 
estaba poblado por esos animali
tos que, desde que éramos niños, 
conviven de forma intensa en 
nuestro entorno. A veces tratába
mos de meter a una cría de 
gorrión en una jaula y alimentar
la con miguitas de pan mojadas 
en leche, pero era muy raro que 
se aclimatara a cualquier forma 
de presidio. Moría a los pocos 
días, al faltarle el calor de sus 
padres y, sobre todo, la libertad. 

La citada travesía, por la que 
podemos descubrir cómo, de for
ma muy peculiar, los árboles se 
han peleado con la arquitectura 
de la tapia del archivo general de 
la administración, y en varias 
fases de la misma, no se sabe si la 
tapia se ha metido en el terreno 
de los árboles o los árboles tratan, 
sin permiso, de entrar en lugar 
tan oficial saltándose las normas 
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de seguridad y control estableci
dos. De cualquier forma, podría 
aprovecharse e incluir faceta tan 
peculiar de mezcla de conviven
cia entre naturaleza y arquitectu
ra en los catálogos turísticos, para 
no depender tanto del entorno 
que nos dejó el Cardenal Cisne
ros. Ya es hora de que en Alcalá 
se use la imaginación y como en 
tantos otros lugares del globo 
terráqueo -que hemos vivido-, el 
turista se pregunte al presenciar 
tal o cual paraje: ¿y esto qué es? 

Pero, como casi siempre, aquí 
los derrotados han sido y serán en 
un futuro los árboles y sus peque
ños habitantes. Si en algún caso 
ya se ha empleado "la piqueta" 
de cortar árboles, la urbanización 
-que algún día llegará- de la lla
mada "travesía de los gorriones" 
(nombre no oficial que nos 
hemos atrevido a poner como 
homenaje a sus habitantes), nos 
dejará sin el único retazo de pue
blo que nos queda: árboles con 
gorriones, polvareda en verano, 
charcos cuando llueve... La 
masacre arbórea ya ha empezado. 
Claro, estorban, ¿pero no pueden 
hacer la tapia de nuevo dos 
metros más hacia dentro? 

ATILA-NO 

Propuesta de la sección sindical de cc.oo. de Urbaser 

''Por una ciudad 
más limpia v verde'' 

La Unión Comarcal de 
CC.0 0. del Corredor del 
Henares, como colectivo 
social y laboral afectado por 
el permanente deterioro de 
parques, fachadas y mobilia
rio urbano de Alcalá de Hena
res, apoya la iniciativa toma
da por su sección sindical en 
Urbaser para mejorar el trata
miento de los residuos do
mésticos reutilizables y man
tener limpios los parques, jar
dines, ríos y espacios natura
les con el fin de incrementar 
la calidad de vida en nuestra 
ciudad y su entorno. 

CC.00., haciéndose eco de 
las numerosas quejas de los 
alcalaínos respecto al mal 
estado de los parques públi
cos y la falta de limpieza de la 
red viaria, recogidas diaria
mente por los medios de 
comunicación, ofrece una se
rie de iniciativas con el fin de 
mejorar la situación actual y 
futura debido al gran creci
miento urbanístico que se está 
experimentando con la cons
trucción de ocho mil nuevas 
viviendas que estarán habita
das en febrero de 200 l. 

Los nuevos barrios nacen 
con una carencia en la planifi
cación de la limpieza y man
tenimiento de los espacios 
verdes, las calles y la recogi
da selectiva de basuras, ya 
que el Ayuntamiento no tiene 
previsto un cambio en las 
condiciones con la contrata 
Urbaser, por lo que las necesi
dades de ampliación de recur
sos humanos y materiales pa
ra atenderlos no está prevista. 

Asimismo, no se han apro
vechado los métodos moder
nos de creación de "islas eco
lógicas" para la recogida de 

basuras en las zonas urbanas 
de Espartales, la Garena o el 
Ensanche. Estos nuevos 
métodos, puestos en práctica 
en otros municipios, hacen 
desaparecer de la vista los 
contenedores al introducirlos 
en el subsuelo en un cubículo 
horrnigonado y aislado, con la 
consigu~ente eliminación de 
malos olores e insectos. Tam
poco se puede olvidar que el 
número de contenedores para 
vidrio, papel y envases es 
insuficiente y la periodicidad 
de su retirada bastante inefi
caz, lo que provoca que se 
acumulen en el suelo botellas 
rotas, papeles y cartones. 

En cuanto a la suciedad de 
las zonas verdes, CC.0 0. 
sugiere una campaña infor
mativa para acabar con la 
conducta descuidada de los 
propietarios de animales de 
compañía, ya que son los due
ños de los perros quienes, al 
no recoger del suelo los 
excrementos de los mismos, 
están contribuyendo a que el 
disfrute de los parques sea de 
uso exclusivo de los canes. 
En caso de que los resultados 
no fuesen los deseados, el 
Ayuntamiento debería aplicar 
las ordenanzas municipales al 
respecto. Con respecto a las 
especies arbóreas y arbustivas 
de nueva plantación, sería de 
desear que se tengan en cuen
ta las características edafoló
gicas y necesidades hídricas 
para adecuarlas al máximo a 
sus ecosistemas naturales. 

Como propuesta, tanto la 
sección sindical de CC.00. 
de Urbaser como la Unión 
Comarcal proponen la crea
ción de una planta de recicla
je en la comarca. 

·w 

00 
Dornii11artA 
Atencin .. 

SOMOS ESPECIALISTAS 
EN ATENCIÓN A DOMICILIO 

CENriO 
clUN 1110 NOS CONOCE;t 

(También clínicas y hospitales) 

• Atención a encamados 
• Post-operatorios 
• Aseo personal 
• Servicio doméstico 
• Supervisión y compañía 
• Cuidados clínicos 

También servicios de: 

• Fisioterapia • Pedicura 
~W!ft~~ • Peluquería • Terapia ocupacional 
~ ..... • Apoyo psicológico 
• (También a familiares) 

ESTUDIAMOS SU CASO PARA ACONSEJARLE LO MEJOR POSIBLE 

INFÓRMESE· iLE ATENDEREMOS ENCANTADOS! 
e/ Divino Figueroa, 6 - Tif.: 91 881 37 88 - Alcalá de Henares 
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erdaderamente es
tos príncipes nues
tros de la iglesia 

complutense tienen mala 
suerte a la hora de perpe
tuar el recuerdo de su 
estancia en la ciudad por 
los medios más normales 
que en el mundo se usan, 
sean éstos lápidas, esta
tuas, sepulcros o inscrip
ciones. 

Por fortuna lo ingente de 
su obra -que como se ve es 
lo que siempre queda al 
final- hace que el testimo
nio de su presencia históri
ca se perpetúe sin ninguna 
dificultad. Y si por un lado 
los sepulcros acaban rotos 
y vacíos, las estatuas traji
nando de acá para allá, y 
las inscripciones falseadas 
y equivocadas, por otro lado 
la Universidad, la iglesia 
Magistral-Catedral y toda 
una ciudad convertida en 
Patrimonio de la Humani
dad nos recuerdan cons
tantemente el nombre de 
sus hacedores. 

Viene todo esto a cuento 
tras la lectura del último 
articulo que mi compañero 
de la Institución de Estu
dios Complutenses José 
César Álvarez ha publicado 
bajo el titulo "La estatua de 
Carrillo" en nuestro PUER
TA DE MADRID del pasado 
día 21 de octubre. En su 
escrito, y ante los evidentes 
indicios de que va a comen
zar la danza de la estatua 
del arzobispo Carrillo que 
hiciera Santiago de Santia
go, previene José César con 
poderosas y bien argumen
tadas razones del error que 
podria llevar a nuestro ya 
"desbaculado" arzobispo a 
montar guardia en la puer
ta del Cuartel del Príncipe 
aprovechando la salida de 
la Brigada Paracaidista y la 
remodelación de la plaza de 
San Diego. 

Punto por punto deseo 
expresar públicamente mi 
total adhesión a la opinión 
de José César Álvarez, y 
muy especialmente a su 
propuesta de que dicho mo
numento se ubique definiti
vamente en la lonja de la 
Magistral ,que es su lugar 
natural. Porque de las fun
daciones complutenses de 
Carrillo desapareció a gol
pes de errores políticos su 
Convento de Santa Maria 
de Jesús o de san Diego, 
derruido y no convertido en 
un cuartel que se edificó de 
nueva planta. Pero se ha 
conservado su Colegiata, 
ahora sí, convertida en Ma
gistral y en Catedral si
guiendo los mismos esque
mas y simbología gótica de 
que la dotó su fundador. 

PUERTA de Madrid 

t'~"-'Yí ... fó ~ 
(~ ....... .. m ,_, .. ,,,.,, .. º ..... ,.. ... _. 
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De nuevo la estatua de Carrillo 
(Sin báculo y con pelícano) 

~ 
Don Antonio cano Simeón 

Falleció en Alcalá de Henares 
EL DÍA 20 DE OCTUBRE DE 2000 

a los 83 años de edad. 

D. E. P. 
Su esposa, Florentina; hijos, Antonia-Isabel, 
Francisco y José; hijos políticos, Luis, Pilar y 
Encarna; hermanos, Isabel y José; nietos, 
sobrinos y demás familia. 

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA. 

El funeral por su eterno descanso se celebrará 
el lunes, día 30 de octubre, a las 20'30 horas, 
en la parroquia de Santiago Apóstol (calle de 
Torrelaguna). Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas líneas su más 
profunda gratitud a todas las personas que los 
han acompañado en su dolor con motivo de 
tan triste acontecimiento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

Ésa es la razón por la que 
la lonja de la Magistral, 
lugar de transición entre el 
mundo profano y el sagra
do, está llamando a gritos a 
la estatua (clasicista y esté
ticamente armónica con el 
entorno) de su fundador, 
aparte de otras considera
ciones de peso que pueden 
leerse bien explicadas en el 
articulo de José César. 

Naturalmente, del mismo 
modo que la Universidad 
llama a Cisneros, la Magis
tral llama a Carrillo. Y todo 
lo que se haga para separar 
ambas personalidades de 
sus respectivas obras son 
movimientos contra natura 
que repugnan a la lógica y a 
la coherencia histórica. 

Una vez más reclamamos 
a quien corresponda el sen
cillo báculo de Carrillo, tan 
apetecido. Y de nuevo vol
vemos a manifestar nuestro 
rechazo a ese monumento a 
la perseverancia en el error 
formado por la inadmisible 
leyenda del pelicano en el 
pedestal del arzobispo. Ni 
Carrillo tuvo nada que ver 
nunca con pelicanos ni con 
la inscripción que allí figu
ra. Vistieron una vez a Ca
rrillo con plumas ajenas en 
el siglo XIX y hoy, ya desve
lado suficientemente el 
error por activa y por pasi
va, Oean señores, lean e 
infórmense antes de poner 
pelícanos) sigue el pobre 
prelado con su pajarraco a 
cuestas. 

Mejor seria quitarle este 
lastre en favor de la verdad 
histórica no sólo de Alcalá 
sino también de Castilla. 
Mejor seria sustituir el des
quiciado pelícano por el 
verdadero escudo de armas 
de los Carrillo tomado del 
sepulcro del prelado. Y sus
tituir la falsa leyenda por la 
divista "STELLA TOTA ET 
UNA SIT HISPANIA" (SEA 
HISPANIA TODA Y UNIDA 
COMO UNA ESTRELLA), 
propia del arzobispo, que 
presidió todas sus luchas y 
afanes siempre en pos de la 
unidad de los reinos penin
sulares que fmalmente con
siguió. 

Pero mucho me temo que 
las líneas de José César Ál
varez y estas mías con otras 
varias vayan a la papelera. 
Y que los que deben hacer
lo sigan sin leer, sin consul
tar y sin enterarse de nada. 
Y que el pobre Carrillo aca
be haciendo guardia ante 
un cuartel, sin báculo y con 
el pelícano a los pies como 
un grotesco trofeo de caza. 

Antonio 
MARCHAMALO SÁNCHEZ 

Vicepresidente de la 
I.EE.CC. 
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Carlos Condés era una 
buena persona. Era tam
bién otras muchas 
cosas: Inteligente, culto, 
educado, excelente ami
go, buen conversador ... 
Pero era, ante todo, una 
buena persona, algo 
cada vez más infrecuente 
en estos tiempos que 
corren. 

Carlos Condé~!__.;gf~ c.onsecuencias de su 
enfermedad. Por desgra
cia se nos ha ido tempra
no, demasiado tempra
no , cuando todavía tenía 
muchas cosas que hacer, 
muchas cosas que decir, 
muchas cosas de que 
disfrutar. Carlos era ple
namente consciente de 
la espada de Damocles 
que pendía sobre su 
cabeza, pero sin ignorar
la y sin ocultarla (todos 
sus amigos conocíamos 
su delicada situación), 
afrontaba la vida con 
valentía y con alegría, 
con una entereza dificil 
de entender en una per
sona que se sabía sen
tenciada y que no obs
tante desbordaba vitali
dad. 

Llegado a Alcalá hace 
ya un buen puñado de 
años , supo hacerse alca
laíno sin renunciar por 
ello a sus raíces palenti
nas , que es como lo 
hacen las personas inte
ligentes y sensibles, lejos 
de esa cerrazón puebleri
na que, pese a todo , 
sigue existiendo en 
nuestro país y también 
en nuestra ciudad. Debi
do a sus obligaciones 
laborales Carlos recorrió 
buena parte de España, 
pero tras su jubilación 
decidió asentarse defmi
tivamente en Alcalá, y 
aquí ha muerto tras 
haber dejado tras de sí 
una larga estela de ami
gos entre los cuales tuve 
el honor de contarme. 

En esta sociedad 

mediocre y ruin en la que 
la frivolidad está de moda 
y un partido de fútbol se 
convierte en noticia de pri
mera plana en periódicos 
y telediarios y un depor
tista es mucho más 
importante que un cienti
fico, un artista o un escri
tor, resulta francamente 
dificil encontrar a alguien 
que cuente con unos 
m1n1mos valores como 
persona. Por esta razón, y 
porque a los amigos de 
verdad hay que buscarlos 
como lo hacía Diógenes, 
con un candil, resulta 
enormemente satisfacto
rio encontrar, por desgra
cia muy de tarde en tarde, 
a alguien que merezca 
realmente la pena, a 
alguien que destaque en 
este mar de mediocridad 
general. 

Yo lo encontré, hace ya 
varios años, en la persona 
de Carlos Condés, como lo 
había encontrado tiempo 
atrás en el también falleci
do (otra desgraciada pér-

íi' 
D. carios condés castellana 

Falleció en Madrid 
EL DÍA 19 DE OCTUBRE DE 2000 

a los 66 años de edad. 

D. E. P. 
Su esposa, María Teresa; hijo Jorge; hermano, 
José Luis; hermana política, Felisa; sobrinos, 
primos y demás familia 

RUEGAN UNA ORACIÓN POR SU ALMA. 

El funeral por su eterno descanso se celebrará 
el viernes, día 27 de octubre, a las 8' 15 horas 
de la tarde, en la parroquia de Santiago Após
tol (calle de Torrelaguna). Alcalá de Henares. 

AGRADECIMIENTO 
Su familia expresa desde estas lineas su más 
profunda gratitud a todas las personas que los 
han acompañado en su dolor con motivo de 
tan triste pérdida. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

PUERTA de Madrid 

di da) José García Salda -
ña. Al igual que ocurriera 
con Pepe García la dife
rencia de edad entre Car
los y yo era notable, y de 
hecho podría haber sido 
prácticamente su hijo; 
pero esto no fue un obstá
culo, sino todo lo contra
rio. Carlos era de espíritu 
joven, y encajaba perfec
tamente conmigo y con 
mis otros amigos de mi 
misma edad, algo que no 
era de extrañar puesto 
que, en realidad, Carlos 
encajaba prácticamente 
con todo el mundo. 

Bueno, con todos no; no 
toleraba ni la estupidez ni, 
por encima de todo, la gol
fería, como cabía esperar 
de alguien que, como él, 
contaba con unos sólidos 
principios éticos y mora
les. 

Pero la vida no es justa, 
y muchas veces se ceba 
con los mejores. Carlos 
llevaba bastantes años 
enfermo, y sabía perfecta
mente cuáles serían las 

Carlos nos ha dejado, 
pero nos queda su 
recuerdo y la satisfac
ción de haber conocido a 
una excelente persona, 
una de las pocas perso
nas que, pese a todo, te 
permiten seguir teniendo 
fe en la humanidad. Des
canse en paz. 

José Carlos CANALDA 

~ 
D. carios 

condés castellana 
Falleció en Madrid 

EL DÍA 19 DE OCTUBRE DE 2000 
a los 66 años de edad. 

D. E. P. 

Tus amigos de la redacción 

de PUERTA DE MADRID 
te recordamos 

con verdadero cariño 
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Los ripios de hoy 
En el Distrito Primero 
hemos arreglado calles. 
Para que pasen los coches 
hemos tapado los baches. 
Cortamos con las radiales, 
picamos con los "picaches", 
limpiamos todo despacio, 
recebamos y .. . adelante. 
No es escurialense obra, 
sino sencilla chapuza 
desde hoy para mañana, 
si es que hasta entonces dura, 
que nos cubre las vergüenzas 
por no hacer nada: ni una. 
Entretanto, si caminas 
por este histórico casco 
sobre zapatos o botas, 
puede ser todo un fracaso. 
Las aceras tienen lomos 
a veces inexplicables; 
otras veces tiene hoyos 
de cazar lobos capaces. 
Si encuentras una curiosa, 
la de enfrente está de pena 
de agujeros y ladrillos 
sin cal, cemento ni arena. 
Entretanto se organiza 
un plan de muchos millones 
procedentes de la Europa, 
ésa que nos trae en jaque 
con los euros, con la leche, 
los aceites, los pescados, 
los limones y el morapio. 
el CASCO se queda fuera: 
no da votos ni de broma. 
Esperemos que lo hagan 
los turistas, si es que llegan 
no se rompan una pierna, 
el esternón, la corona. 
Los baches son un adorno, 
si sabemos ver su aire: 
las mozas para salvarlos 
han de menear el talle, 
mover muy bien las caderas 
y dar pasitos de baile. 
Los viejos van, como pueden: 
con garrota, del bracete, 
en camilla o a su aire, 
que no es cosa de ponerles 
el camino a estas alturas 
fácil, alegre, pasable. 
Los niños van, como locos 
y no necesitan calle, 
toda les viene muy ancha 
de la mano de su madre. 
Lo malo son los carritos 
cuyas ruedas van al aire. 
No pasan así se empuje 
o se tire con una "truker". 
Pues que sigan las aceras 
siendo adorno de las calles. 
Junto a los aparcamientos 
son asignatura al aire. 

MATEOZALBA 

ORIENTAL 

También a domicilio 
Tel. 91 889 89 88 
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Donde menos se espera 
No hace muchos números 

de este semanario, hablaba 
yo de varios aspectos que 
vinculaban Alcalá con Cata
luña y Cataluña con Alcalá. 
Esto último debo decirlo, cla
ro, casi con el permiso del 
Honorable Presidente de 
aquella comunidad. Seguro 
que mi amigo Isidro Papiol, 
catalán él, a quien gustó lo 
que allí decía, sí seguirá de 
acuerdo conmigo. Es hombre 
de frente ancha y miras ele
vadas. 

Contemplaba yo entonces 
que los vínculos eran mu
chos más de los que, a pri
mera vista, pudiera parecer. 
Señalé bastantes y dejé de 
manera intencionada aque
llos comunes a la Historia 
Común de España desde los 
más remotos tiempos, por
que ya lo había tratado hace 
un par de años. NO es cosa 
de insistir. Entre otras cosas 
porque no sirve para nada: 
unos, no se acuerdan; otros, 
porque aunque demostre
mos lo que demostremos, 
van a seguir a lo suyo. 

Pero, aunque uno no quie
ra, cuando se sale al campo
campo, las liebres se asus
tan y salen de sus camas. 
También, si sacas cerezas de 
un cesto, se te vienen arraci
madas. Menos mal que hay 
suerte y, sin hablar de políti
ca, toros, fútbol, sociedad o 
gente golfa que no guapa, va 
encontrando algunos argu
mentos que desarrollar y con 
que aburrir a los lectores. 
Ellos me perdonarán la osa
día, la falta de respeto y el 
divertimento. 

Es que en este caso de las 
cosas que nos unen, aparte 
de lo que ya comenté, me en
cuentro arropado con lo que 
dijo el señor Jorge Pujol el 
día 11 de septiembre, fiesta 
de la Diada. Claro que todo 
pudo ser coyuntural, como 
ahora se dice al oportunis
mo, unas veces; habilidad, 
otras. Tres días después, la 
gran autoridad de Julián 
Marías, insistía en la cues
tión. Habrá que confiar en 
que el goteo haga efecto. El 
agua que cae mansamente 
cala más hondo y hace 
menos daño. 

Por aquellos días andaba 
yo, como casi siempre, entre 
papeles. Uno, ya conocido 
por mí, tomó un nuevo ca
rácter al conectarlo con todo 
lo que se viene comentando 
de coincidencias históricas. 

Allá por el año 1861, un 
poco antes de que la, enton
ces jovencísima Sociedad de 
Condueños que contaba a la 
sazón once añitos, antes de 

que crearan un colegio de 
primera y segunda enseñan
zas en el de San Ildefonso y 
cerraran convenio con la Or
den Calasancia, que lo regi
ría y, además de usufructuar 
los edificios recibiría "veinte 
mil reales al año en oro o 
plata con exclusión de cual
quier papel moneda", antes 
digo, arrendaron algunos 
años los Condueños el salón 
de teatro para uso público. 
Estaba a la mano derecha 
según entramos al Patio de 
las Escuelas y ocupaba todo 
ese lateral en su planta baja. 

Se sumaba al Teatro Pe
queño (1) a la sazón conver
tido en teatro romántico tras 
haber sido CORRAL DE CO
MEDIAS. 

Se lo arrendaban a Eladio 
Altés y le permitían dar ocho 
funciones durante la Feria 
de Agosto (sic) y otros tantos 
durante la Feria Chica que 
se celebraba desde la vispera 
de San Eugenio, cuya festivi
dad es el 15 de Noviembre, y 
duraba ocho días. 

Llevaban ya tiempo los 
Condueños diciendo a Eladio 
Altés que tenía que dejarlo. 
Aunque fuera condueño 
también, otros compromisos 
estaban a la puerta. 

El día 14 de abril de ese 
año 1861 deciden no aguan
tar más el contrato y le con
minan al abandono "por la 
exposición en que está todo el 
edificio a juego, que muy 
fácilmente pudiera ocurrir, 
como con algtma .frecuencia 
se está sabiendo y ha ocurri
do hace unos dí.as en el Tea
tro Liceo de Barcelona". 

Es un dato más de aque
llos que señalaba de la pre
sencia de algún aspecto con
dal en Alcalá. 

Y, sobre todo, uno, elo
cuentísimo, de la preocupa
ción de la Sociedad de Con
dueños por mantener intac
tos los edificios que fueron 
Universidad y sus valores ar
tísticos, aparte la otra moti
vación: devolverlos a los 
fines para los que el Carde
nal Cisneros los creara. 

Lo que no significa que, lo
grado esto, hayan de hacerse 
el "hara-kiri" 

(1).- Teatro Pequeño.- "Las 
personas mayores tenían el ves
t:Ioulo del teatro "pequeño" .. . 
Luis Madrona. Bagatelas. Pág. 
21 de la edifición de 1982. 

"El "Grande" sólo se abría los 
días señalados y alli vimos Mari
na, por el tenor de moda, Jaime 
Casasañas; El anillo de hierro 
de Bergés, ... " ldem, id. Pág. 27. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista de la ciudad 

La cigüeña 
Es verano y el sol cae a 

plomo sobre las calles, los 
tejados y las personas. Las 
aves buscan la sombra y 
acuden a las fuentes y a los 
pequeños charcos que que
dan en los alcorques para 
calmar su sed. Allí van 
también los perros calleje
ros para mojar sus resecos 
hocicos. 

Las calles están vacías, 
sólo algunos viandantes 
que transitan por necesi
dad cruzan de soportal en 
soportal, para evitar el sol 
que achicharra. 

En lo alto de las torres, 
de los campanaríos, de las 
espadañas, hay una silueta 
en equilibrio perpetuo, 
esbelta, inmóvil, dormida, 
quizás soñando con lejaní
as. 

El día transcurre lento, 
caluroso, y sólo con la caí
da de la tarde llega un aire
cillo fresco que redime de la 
sofocante jornada. 

Con las luces vespertinas 
se recorta aún más esa 
nítida imagen en las altu
ras, perfilada ahora sobre 
el fondo malva del atarde
cer, totalmente ajena al 
transcurso del tiempo. 

La serenidad del atarde
cer se rompe un instante 
con el tañido crepuscular 
de las campanas que anun
cian el ángelus. 

Las golondrinas, apresu
radas, veloces, regresan a 
sus nidos, revoloteando de 
un lado a otro. El resto ya 
se ha recluido con las últi
mas luces. Algún cuco se 
oye en la lejanía. 

Tan sólo la estática silue
ta de la cigüeña, bien plan
tada en el atardecer, aguar
da la noche, en lo más alto 
de la espadaña. 

Se ha hecho el silencio, el 
griterío ha cesado y el 
rumor de la ciudad casi no 
se percibe, los últimos des
tellos del ocaso, ahora de 
morada púrpura, se funden 
con la luz amarillenta de 
las farolas callejeras. Se 
cierne la noche. 

Arriba, su imagen perma
nece, esbelta, inmóvil, 
envuelta poco a poco en las 
sombras, como un telón 
nocturno, que mañana le
vantarán con la aurora las 
luces del amanecer. 

J osé LÓPEZ ESTRADA 
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Tls.: 91 889 26 5J 

,, 888 85 89 
FAX.: 91 883 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...................................................•..................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................•...........•...................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ..................•...........•.....................•... 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ......................................................•................................. 091 
Policía Municipal ..............•......................................................................... 092 
Guardia Civil •............................................................................... 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .........................................•......•...... 062 
Bomberos ...................................................................................• 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ....................................................•....... 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento .....•...................•..........................•........................ 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .....................................•............. 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ...............................................•.•.................. 91 888 00 21 
Continental Auto ...............................................•.................•...... 91 888 16 22 
Cementerio .............................................•.................................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .......•....•............•..................•......................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...................................•.................... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.1 ....................................................... 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud ......................................•........................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..............•........•....................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .....................•......................•................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .........................•........•..•.......•........ 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
Fundación Colegio del Rey .................................•..................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ....................................•......................... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .................................•.................... 91 280 06 55 
OMIC ...•......•.•................................................................................ 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ..............................................................•............. 91 888 27 oo I 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 8813461 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ..............•.................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ..................•......................... 91 885 40 00 
Hacienda .........................................•............................................ 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...........................................................•............. 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .........................................• 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD .p SANTA MARIA DEl HENARES 
MIXTA Y MATRIMONIOS 

Habitaciones dobles y sencilla con baño inc9rporado, 
Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
INFORMACION Y RESERVAS 

nlf.: l949J 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Vlralllo Navarro. 5 v 1 
Azuqueca de He ares lGUADAWARAJ 

Km. 44 Clra. MADRID-BARCELONA 
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Barrio del Albaicín 

También visitaron el naraie natural de El Torcal, en Antequera 

La Asociación MUieres de Alcalá volvió a Granada 
La Asociación de Mujeres de Alcalá de Henares volvió a viajar a tierras de Andalucía. En esta oca
sión realizaron su segunda visita a la ciudad de Granada, donde disfrutaron con la belleza de sus 
monumentos, llenos de historia y encanto, con la catedral, la Alhambra, el Albaicín y el Sacro
monte entre otros. También visitaron una iglesia dedicada a los Santos Niños, Justo y Pastor. El 
último dia del viaje lo dedicaron a visitar el paraje natural de El Torcal de Antequera (Málaga). 

A las 11'00 horas llegába
mos a la calle Acera del 
Darro, donde estaba ubicado 
nuestro hotel. 

Hasta la hora de la comida 
nos vamos en busca de la 
iglesia de los Santos Niños. 
Nadie nos sabe decir dónde 

Patio de la Acequia 
(El Generalife) 
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se encuentra, nadie conoce 
una iglesia bajo esa advoca
ción, y es que en Granada no 
se los conoce como tales, sino 
como Santos Justo y Pastor. 
Al fin dimos con ella, pero 
estaba cerrada. 

Ya en la tarde, nuestra guía 
nos recoge en el hotel. 
Comenzamos la visita a la 
ciudad. Puerta Real, calle 
Reyes Católicos, Corral del 
Carbón, que fue antigua 
alhóndiga árabe del siglo XIII; 
plaza de Isabel la Católica, 
con un monumento a la reina 
a la que acompaña Cristóbal 
Colón para conmemorar el 
cuarto centenario de la llega
da a América. 

Finalmente, la catedral. 
Pasamos por la Capilla Real, 
con parada ante la bellísima 
reja hecha en hierro, dorada 
y policromada dividida en 
tres pisos con la escultura 
por las dos caras. Tras la 
reja, los mausoleos de los 
Reyes Católicos, su hija Jua
na la Loca y su esposo Felipe 
el Hermoso, labrados en már
mol de Carrara. Bajo los 
mausoleos, la cripta donde 
reposan los restos reales. 

La catedral celebra una 
exposición con motivo del año 
jubilar y el quinto centenario 
de Carlos V. Pinturas y escul
turas del arte granadino, 
ordenadas temáticamente 
nos hacen gozar unas horas, 
finalizando con los llamados 

libros plúmbeos, último 
escrito del legado andalusí, 
hallados a finales del siglo 
XVI en el Monte Sacro de Val
paraíso. 

Finalmente pasamos al 
museo catedralicio donde se 
puede destacar un espejo de 
la reina, que fue convertido 
en Custodia, y la corona y el 
cetro de Isabel la Católica, 
pinturas sobre tabla que per
tenecieron a los Reyes Católi
cos, importantes colecciones 
de pintura flamenca y una 
pequeña Inmaculada policro
mada de Alonso Cano. Una 
vuelta por el deambulatorio 
para ver sus bonítas vidrieras 
y salimos por la Puerta del 
Perdón, que nos habla de lo 
que hay dentro. 

Acabamos la tarde pasean
do por la Alcaíceria, "antiguo 
mercado de la seda", y el 
Zacatín, zona de artesanos en 
tiempo de los musulmanes. 

La última hora de la tarde 
la dedicamos a los Santos 
Justo y Pastor, patronos de 
nuestra ciudad, y a la patro
na de Granada, Nuestra 
Señora de las Angustias, con 
una visita a las dos iglesias, 
muy barrocas y hermosas. 

Nuestro segundo día es 
para la Alhambra, la Cartuja 
y el Albaícín. 

En la Alhambra nos espera 
nuestra guía, que nos condu
ce a los jardines del Generali
fe , residencia de verano de los 

Iglesia de los Santos 
Justo y Pastor 

Monumento a 
Isabel la Católica 

reyes nazaríes. Entre cipre
ses, adelfas y surtidores lle
gamos al palacio donde admi
ramos el Patio de la Acequia. 

Por otro paseo volvemos 
para tomar la ruta de los 
palacios nazaríes. A nuestro 
paso nos paramos en lo que 
fue la primera catedral de 
Granada y en el palacio de 
Carlos V. Las salas y los 
patios de los palacios no se 
pueden describir, la sensa
ción que cada persona experi
menta ante los artesonados, 
zócalos de azulejos, arquerías 
y agua. Agua que sirve de 
espejo en un patio de música, 
en otro, agua que canta y baí
la por cada rincón. Estas sen
saciones nos llenaron de un 
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La Alhambra 

gozo muy particular. 
La Cartuja. el Monasterio 

de la Cartuja, otra sorpresa 
ante su iglesia y su impresio
nante sacristía con zócalos de 
mármol y su bellísima deco
ración, tallado en estuco 
blanco, sin olvidar el Taber
náculo. 

Al final del día el Albaicin, 
antiguo barrio árabe con sus 
calles estrechas, sus casas 
blancas luciendo en sus bal
cones cerámica y macetas. 
Llegamos al mirador de San 
Nicolás, que nos ofrece una 
bellísima panorámica acom
pañada por la puesta de sol. 
"Sin palabras". 

Nos invitan a pasar una 
velada en las cuevas del 
Sacromonte. Volvemos al 
Albaicín; hacemos el mismo 
camino que en la tarde, la 
diferencia está en la ilumina
ción de la Alhambra y toda la 
ciudad. Sin palabras no, 
"nudos". 

Con la fiesta de los gitanos, 
en la que nos hacen partici
par, termina un día feliz, lle
no de admiración por tanta 
belleza. 

Nuestro último día lo pasa
mos en tierra de Málaga. Otra 
sorpresa la recibimos_ con el 
Torcal de Antequera. lbamos 
a visitar un espacio natural y 
nos encontramos con kilóme
tros de rocas, tres rutas mar
cadas para visitar y muchas 
preguntas sobre este fenóme
no natural. Elegimos la ruta 
más corta; entendimos que 
era para personas con bue
nas piernas y nos decidimos 
la mitad del grupo, fue emoti
vo, mereció la pena, es un 
lugar con encanto. 

Regresamos a Antequera, 
donde teníamos contratado el 
restaurante ubicado en los 
bajos de los tendidos de la 
plaza de Toros. Comida típica 
-rabo de toro incluido- y 
buen servicio. 

Decir de Antequera que es 
una ciudad con numerosos 
palacios, casas blasonadas, 
varias iglesias y torres. La 
ciudad de las iglesias blancas 
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y gongorinas para Gerardo 
Diego. La ciudad por donde 
dicen sale el sol. La ciudad 
que merece ser visitada más 

despacio. 
Una vez más hemos disfru

tado un viaje en buena armo
nía, gozando con las bellezas 

de España y siempre con 
ganas de volver. 

Patrocinio MARTÍNEZ 

l~I 

MOTOR ARJONA concesionario Oficial ® TovoTA 
Avda. de la Constitución, 1 O - Tlf .: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ 

el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 - ALCALA DE HENARES 
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Dentro del curso 11la hidrología en emergencias humanitarias" 

El lunes 30 de octubre se celebrará una iornada de 
puertas abiertas en el albergue rural la Esuaravita 
E specialistas e n em e rg encias de varia s organizacion es humanit arias como Médicos 
s in Front eras, Oxfam y Acción con tra e l Hambre, demostraciones prácticas de las 
últimas técnicas hidrológicas e n situaciones de c risis (con máquinas potabilizado
ras, tanques desmontables y s istemas de bombeo) y sesiones teóricas impartidas 
por diversos expertos internacionales son algunos de los atractivos del curso con el 
que la organización de ayuda humanitaria Acción contra el Hambre ha convocado a 
más de cuarenta hidrólogos, durante est os dias, en Alcalá de Henares. 

Este encuentro, que empezó 
el 23 de octubre y terminará el 
1 de noviembre, celebrará una 
jornada de puertas abiertas el 
próximo lunes día 30 de octu
bre, a la que acudirán autori
dades de las instituciones de 
Alcalá de Henares, cooperan
tes de varias ONG y público en 
general. Durante esta jornada 
se pondrán en marcha las ins
talaciones de los diferentes 
sistemas de tratamiento y dís
tribución de agua, adaptados 
a situaciones de emergencia, 
en países en conflicto. Se trata 
de comunicar y difundir la 

· importancia que tiene la 

hidrología, con sus sistemas 
clásicos de tratamiento de 
aguas o los clarificadores por
tátiles (entre otras técnicas), 
para aliviar a poblaciones 
sumidas en crisis humanita
rias, en situaciones limite. 

Acción contra el Hambre 
quiere destacar que, en el Ter
cer Mundo, unas 40.000 per
sonas mueren al día por enfer
medades relacionadas con el 
uso del agua en malas condi
ciones; el 80% de las enferme
dades tiene su origen en la 
gestión de agua no potable y 
que una cuarta parte de la 
población mundial ( 1.400 

millones de personas), no tie
ne acceso a la misma. Estos 
datos, en situaciones de emer
gencia, se incrementan, de ahi 
la importancia de desarrollar 
planes específicos que permi
tan afrontar las crisis de una 
forma eficiente. 

La jornada de puertas abier
tas tendrá lugar en el albergue 
rural La Esgaravita, en el kiló
metro 32'8 de la N-II. El resto 
del curso se está desarrollan
do en la facultad de Ciencias 
Químicas y Biológicas de la 
Universidad de Alcalá de 
Henares. 

Los días 2, 9, 16 v 23 de NoViembre 

Ciclo de conterencias: "Alcalá v la Biblia" 
En Alcalá de Hen ares se celebrará un ciclo de conferencias que, baj o e l título de .. Alca
lá y la Biblia ", expondrá la intensa y extensa relación de los alcalaínos con la Biblia; 
tal y como se ilustra con cuat ro personajes muy vinculados a la ciudad y a las Sagra
das Escrituras, como son Cisneros, Juan de Valdés, Cervantes y Azaña. Y estarán a car
go de ot ros tantos especialistas. Se darán en la Sala de Conferencias del Círculo de 
Contribuyentes los días 2 , 9 , 16 y 23 de noviembre, a las siet e y media de la tarde. 

El ciclo de conferencias está 
organizado por la sección cul
tural de las Iglesias Evangéli
cas de Alcalá de Henares y el 
Consejo Evangélico de Madrid 
y cuenta con la colaboración 
del Centro de Estudios de la 
Reforma y el patrocinio de la 
consejería de Cultura de la 
Comunidad de Madrid. 

La relación de Alcalá de He
nares con la Biblia no comien
za ni acaba con la preparación 
e impresión de la Poliglota 
Complutense y la participación 
de Francisco Jiménez de Cis
neros (1436-1517). 

Por un lado, recordemos la 
producción religiosa de las pri
meras imprentas de nuestra 
ciudad y, por otro, los demás 
temas que se anuncian. 

Con Juan de Valdés (149?-
1541). mientras estudia en el 
Colegío Trilingüe latin, hebreo 
y griego, recibimos en su libro 
"Diálogo de Doctrina Cristiana" 
(Alcalá, 1529). los primeros 
capítulos de su traducción cas
tellana de la Biblia. 

Miguel de Cervantes ( 154 7 
-1616), en "Novelas Ejempla
res" y "Don Quijote de la Man
cha", divulgó numerosísimos 
pasajes de la "divina escritura". 
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Manuel Azaña Díaz (1880 
-1940), alcalaino también, al 
traducir el famoso libro de via
jes de Jorge Borrow, titulado 
"La Biblia en España", dio a 
conocer cómo se distribuía la 
Biblia en castellano, euskera y 
caló durante el siglo pasado. 

El programa se desarrollará 
así: 

- 2 de Noviembre: "Azaña , 
Borrow y la Biblia", por Gabi
no Fernández Campos, direc
tor del Centro de Estudios de la 
Reforma y escritor. 

- 9 de Noviembre: "Miguel 
de Cervant es y la Biblia en El 

Quijote", por Juan Antonio 
Monroy, periodista y escritor. 

- 16 de Noviembre: "Juan de 
Valdés y la traducción de la 
Biblia al Castellano", por Car
los López Lozano, Obispo de la 
Iglesia Española Reformada 
Episcopal, pastor de la Comu
nión Anglicana en España y 
escritor. 

- 23 de Noviembre: "El car
denal Cisneros y la Poliglota 
Complutense", por Ricardo 
Moraleja, Departamento de 
Traducciones y Ciencias Bíbli
cas de la Sociedad Bíblica de 
España. 

LA MEJOR MANERA DE CONOCERSE 
Y SER AUTOSUFICIENTE 

CHARlAS O CURSOS 
DE PSICOlOGÍA PRACTICA 
EN Clínica San Nicolás Avda. Guadalajara nº 34 

Apúntate: 91 881 24 93 
Te desarrollarás m ás y mejor 

CruzRoia 
informa: 

Recaudación de la Fiesta 
de la Banderita del pasado 
día 1/10/2000: 

Empresas: 6 14.925 pts. 
841.214 pts. 
138.050 pts. 

Mesas: 
Colegios: 
Total 1:594.189 pts. 

Venta de la Loteria del Oro: 
2.948.000 pts. 

Con este dinero y duran
te todo el año mantendre
mos nuestra sede y segui
remos manteniendo nues
tra ayuda a las personas 
más necesitadas con nues
tros programas sociales 
como son Tercera Edad 
(Tele-Asistencia). Atención 
a inmigrantes (apoyo esco
lar a menores, ayudas pun
tuales). salud mental, 
transporte sanitario y otras 
ayudas. 

Mi agradecimiento por su 
colaboración a las empre
sas de Alcalá que han apor
tado un donativo, a las 
señoras que como otros 
años han colaborado en las 
mesas, a los colegios y por 
último al Centro Extreme
ño y Hermandad del Rocío. 

Aprovecho la ocasión 
para hacer un llamamiento 
a la población, necesitamos 
voluntarios, personas que 
quieran colaborar en su 
tiempo libre en programas 
sociales y transporte sani
tario, voluntarios que ten
gan carnet de conducit Bl 
yBTP. 

Juan RAMOS RUIZ 
Presidente Local 

Donación de sangre 
El próximo miércoles día 

2 de noviembre el equipo 
del Banco de Sangre del 
Hospital Príncipe de Astu
rias organiza una jornada 
de donación de sangre que 
tendrá lugar entre las 16 y 
las 20 horas en la sala de 
rehabilitación (planta 
baja) del Ambulatorio Vir
gen Val, sito en avenida de 
Castilla, s/n de Alcalá de 
Henares. 

CHINITA ~ 
Delgadita, dulce, 

guapísima 
10.000 completo 

Telf . : 9 .. 889 89 88 
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Con motivo de su 150' aniVersario 

El avuntamiento aprobó la concesión de la 
medalla de oro a la Sociedad de Condueños 
El pleno de la corporación municipal celebrado el martes 17 de octubre aprobó a propuesta 
del alcalde. Manuel Peinado. la concesión de la medalla de oro de la ciudad complutense a la 
Sociedad de Condueños de los edificios que fueron universidad. La corporación municipal re
conoce con esta distinción la labor realizada por esta entidad en la preservación de los edifi
cios universitarios. Con la desamortización de hace 150 años y el traslado de la Universidad 
Complutense a Madrid. nació la Sociedad de Condueños, un grupo de alcalainos que compra
ron esos edificios que albergaron los colegios universitarios que creó el cardenal Cisneros. 

La Sociedad de Condueños 
mantuvo todos los edificios, 
principalmente los de la lla
mada manzana universitaria, 
en la que destaca la fachada 
plateresca del colegio mayor 
de San Ildefonso. Su propósito 
era mantenerlos en pie, impe
dir su deterioro con la espe
ranza de que con el tiempo 
volvieran a tener un uso uni
versitario. Los títulos de pro
piedad de la Sociedad de Con
dueños fueron pasando de pa
dres a hijos en muchos casos, 
o simplemente se fueron ce
diendo. 

El momento culminante 
para la Sociedad fue en 1977, 
cuando volvió a Alcalá la uni
versidad. Entonces se cumplió 
su propósito inicial y la enti
dad comenzó a ceder los edifi
cios para que tuvieran el uso 

la Comisión de 
Gobierno aprobó 
los pliegos de 
condiciones del 
comedor 
Infanta Catalina 

La Comisión de Gobierno 
celebrada el martes día 24 
de octubre aprobó los plie
gos de condiciones para la 
construcción del comedor 
Infanta Catalina, una tra
dicional reivindicación que 
dará cobertura a los esco
lares de los colegios públi
cos Intanta Catalina, Re
yes Católicos y Cervantes. 

Como se recordará, el 
Pleno ordinario celebrado 
el pasado martes aprobó la 
modificación del crédito 
por valor de los 67 millo
nes de pesetas necesarios 
para la construcción del 
comedor. Cumplidos los 
primeros trámites buro
cráticos, la concejal de 
Educación e Infancia, la 
socialista Teresa Bachs, 
confia en adjudicar las 
obras antes de que finalice 
el año. 
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académico que tuvieron. La 
Sociedad de Condueños sigue 
siendo la propietaria legítima 
de los edificios, pero los tiene 
cedidos a la universidad. 

Al cumplir el 150º aniversa
rio de su creación y aprove
chando la celebración de actos 
conmemorativos de tan impor
tante fiesta, el ayuntamiento 

ha decidido conceder la meda
lla de oro de la ciudad com
plutense a la Sociedad de Con
dueños. La corporación muni
cipal decidió aprobar por una
nimidad la propuesta. La en
trega de la medalla será próxi
mamente dentro de los actos 
conmemorativos del aniversa
rio. 

~ ~ostería bel QEstubíante .... ~ 
EN ALCALÁ DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 

DONDE DEGUSTAR UN MENÚ ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 
MIL ... Y UNO: 

Jl..a J!)ostrría brl q:stubíantr 
PORQUE EL VIER.'iES 27 XOCHE, SÁBADO 28 Y DOMIXGO 29 DE OCTUBRE DE 2000 

LES OFRECEMOS: 

MENO ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERITIVOS 
*** 

ENSALADA DE HORTAUlAS CON TASAJO CRWIENIE 

*** 
FILETES DE GALLO MARINADOS EN PIEL DE CALABACÍN 

*** 
SAL1EADO DE WMO DE BUEY CON PATATAS RISOIADAS 

Y CHAMPIÑONES 

*** 
PERA LERIDANA CON REBOW DE GARAPIÑADAS 

*** 
MEDIA BOTEUA DE VINO TINTO 

DE COLMENAR DE OREJA 

*** 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

* * * 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

• 

RESERVAS: e/ Colegios. 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (9 1) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

Además de proteger 
la naturaleza 
su misión será 
proteger los restos 
arqueológicos 

la Guardia 
Civil tendrá 
una unidad 
delSEPRONA 
en Alcalá 
El alcalde de Alcalá. Ma
nuel Peinado. anunció el 
miércoles 18 de octubre 
que la Guardia Civil ten
drá en la ciudad complu
tense una unidad de su 
servicio de protección de 
la naturaleza (SEPRO
NA). Con ello. según el 
alcalde. se da cumpli
miento a un acuerdo de 
gobierno que permite te
n er en Alcalá a esta uni
dad especializada de la 
Benemérit a 

Según Peinado, el 23 de 
mayo de este año se dirigió 
al director general de la 
Guardia Civil, Santiago 
López Valdivieso, a quien 
pidió que dotara a la ciu-

- dad complutense de una 
unidad del SEPRONA. 
Justificó Peinado su peti
ción en las caracteristicas 
medioambientales de Alca
lá , con un parque como el 
de los cerros y varios cau
ces fluviales, así como en 
el valor arqueológico y pa
trimonial que hay en el 
término municipal. 

Pues bien, fue precisa
mente esto último lo que 
más llamó la atención de 
Santiago López Valdivieso, 
que finalmente ha dado 
instrucciones al general 
jefe del SEPRONA para 
que haya en la ciudad 
complutense una unidad 
formada por un cabo y 
tres guardias. 

Según el alcalde, la pre
tensión es que el SEPRO
NA tenga su sede defmiti
va en unas dependencias 
del edificio que albergará a 
la Policía Local y a la Poli
cía Nacional junto a la pla
za de toros. 
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los delegados de especialidades se reunieron 
con el vicerrector de Profesorado v Departamento 

Los estudiantes de Magisterio 
se movilizan por la falta de profesores 
Los delegados de todas las especialidades de Magisterio se reunieron el lunes día 23 de 
octubre con el vicerrector de Profesorado y Departamento. Elad,io Montoya. Cerca de cien 
alumnos se congregaron en el patio de Santo Tomás de Villanueva. en la Universidad de 
Alcalá a expensas del resultado de dicha reunión. "Tendremos que llegar a un acuerdo con 
los profesores que ya están, para que en este primer cuatrimestre den más clases que las 
que por el Boletín Oficial del Estado les corresponden", manifestó el vicerrector Montoya. 

28 de octubre de 2000 

-' 

Los alumnos de Magisterio 
de Guadalajara decidieron 
manifestarse y movilizarse por 
la falta de profesorado, proble
ma que llevan sufriendo desde 
hace varios años. Los delega
dos comentaron a PUERTA 
DE MADRID:" Todos los años 
sucede lo mismo en la Escuela 
de Magisterio. No hay profeso
res hasta mediados de 
noviembre e incluso hasta 
diciembre, y en casos extre
mos, dos días antes de los 
exámenes de febrero". 

Ante esta situación los 
alumnos decidieron presionar 
un poco a través de manifesta
ciones esperando que se llegue 
lo antes posible a una solu
ción: "Los alumnos no pode
rnos dar la solución, nosotros 
podernos decir cuales son los 
problemas, pero son otros 
estamentos los que deben 
buscar las soluciones". Hace 
cinco años los estudiantes de 
Magisterio ya se manifestaron 
y lograron las instalaciones 
que requerían los alumnos de 
la especialidad de Educación 
Física. Los alumnos esperan 
que, por fin , se logre una solu
ción definitiva para que esto 
no vuelva a ocurrir. 

El lunes 23 de octubre cerca 
de cien estudiantes de todas 
las especialidades de Magiste
rio se concentraron en la Uni
versidad de Alcalá esperando 
a que los delegados de espe
cialidades finalizaran su reu
nión con el vicerrector de Pro
fesorado y Departamento, Ela
dio Montoya. Los alumnos 
realizaron pitadas, gritos y fra
ses corno: 'Si somos el futuro 
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-nados los años 
sucede lo mismo: 
no hay profesores 
hasta mediados de 

noviembre y en algunos 
casos hasta diciembre-

por qué nos das por culo', 
'Rector, rector, queremos la 
solución'. dirigidas todas ellas 
al rector de la Universidad, 
Manuel Gala. El vicerrector 
Eladio Montoya explicó: "La 
movilización se ha producido 
porque en algunas áreas no 
hay profesores y no tienen cla
se. Esto se debe a un fallo de 
planificación, por lo que todos 
los estamentos tenemos nues
tras responsabilidades. La 
prensa ya ha anunciado hoy 
un concurso para provisión de 
plazas de asociados y espera
mos que con esto se solucione 
el problema. Algo que habrá 
que hacer es mantener o 
aumentar la vigilancia en esta 
escuela en la que hay más 
problemas, como el comenta
do anteriormente, que en 
otras universidades". 

"Con esta reunión no preten
demos llegar a un acuerdo, lo 
único que hay que conseguir 
es sacar las plazas necesarias. 

Luego sí tendremos que llegar 
a un acuerdo con los profeso
res que ya están para que 
acepten durante el primer 

cuatrimestre dar más clases 
que por el boletín oficial del 
estado les corresponde. Más 
tarde serán compensados con 

los otros profesores que ven
gan", concluyó el vicerrector 
de Profesorado y Departamen
to. 

ENTREGA 
EN 

1~1102001 
iiULTIMOS ADOSADOS!! 

*ADOSADOS 
URBANOS CON 
GARAJE Y 
TRASTERO 
RODEADO DE 
JARDINES 

*HIPOTECA 
ASU MEDIDA 

PUERTA de Madrid 

Y GRAN LOCAL COMERCIAL 

En el Centro de Meco 
RESIDENCIAL EL VERDOSO-'ª vivienda que estaba esperando 

PROMUEVE, INFORMA Y VENDE: 
Caseta situada en el Camino del Verdoso (Meco). A pie de obra 
Horario: martes a sábado: 11 '00- 14'00 / 17'00-20'00. Domingos: 11 '00-14'00. 

Telfs.: 66 7 34 79 83 / 91 886 09 46 
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El avuntamiento complutense colaboró con sus guias 

200 miembros de todo el 
mundo de la JOC visitaron 
Alcalá de Henares 
Unos 200 miembros de las distintas federaciones 
repartidas poi:: todo el mundo de la JOC (Juventud 
Obrera Cristina) visitaron el pasado domingo 22 
de octubre la ciudad complutense. Estos jóvenes 
que se encontraban en El Escorial celebrando un 
consejo internacional que se organiza cada cuatro 
aiíos en un lugar diferente, conocieron dos de los 
lugares más emblemáticos de Alcalá de Henares, la 
Universidad Cisneriana y el Palacio Arzobispal. 

Jóvenes de todo el mundo pertene
cientes a la JOC se reunieron lapa
sada semana en El Escorial para ce
lebrar el Consejo Internacional, que 

U COMPAÑIA DE LOS IDIOMAS 

Para nuestro centro de Bla BLa &. Company en 
Alcalá ele Henares BUSCAMOS: 

Asesores/ as comerciales 
• Penonos din6micas, implicados, con espíritu de equipo, 

inicialÍ\la, creatividad y aptitudes comerciales. 
• Se valaroró experiencia. 
• Imprescindible cache propio. 

Ofrecemos: 

• lnlegroc:i6n en grupo de empresas en plena expansión. 
• lncorporoción inmediata y formación a cargo de la empresa. 
• Conlrato laboral y alta en la Seguridad Social. 
• Salario lijo más >mrioble olroc:IM>. 
• Posibilidades reales de promoción. 

Interesadas enviar C.V. urgentemente con lologrofia recienle 
a la siguienle direcci6n: 

C/ hcrilorios, 3 • 28801 (ALCALÁ DE HENARES) 
o llamm- al 91 879 64 08 (pregunlor por Srlo. Anal 
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se celebra cada cuatro años y que en 
esta ocasión recayó en España. "So
mos de la JOC, Juventud Obrera 
Cristina, un movimiento de acción 
cristiana y se está celebrando aquí 
en Madrid un consejo internacional 
que se celebra cada cuatro años. El 
último fue en Senegal y este año ha 
tocado en España, concretamente en 
Madrid. Vienen jóvenes de la JOC de 
todo el mundo, de África, Asia, Amé
rica y Europa. Hay gente de Uganda, 
de Senegal, de Palestina, de Corea, 
de Hungría, Italia, de muchísimas 
partes. Están en el Escorial y están 
trabajando diversos temas", explicó 
Noelia Benito, representante federal 
de la JOC en Alcalá de Henares. 

Los ternas tratados durante este 
consejo están encaminados princi
palmente al trabajo de los jóvenes, al 
desarrollo sostenible o la espirituali
dad, poniendo así en común las ex
periencias de cada país. 

Esta visita a España no solamente 
estuvo encaminada a trabajar en es
tos seminarios, sino que también en 
sus días libres, los 200 miembros de 
la JOC han podido visitar diversos y 
emblemáticos rincones de la Comu
nidad de Madrid , entre los que des
tacan las visitas al Madrid de los 
Austrias, el recibimiento del alcalde 
de Madrid en el ayuntamiento, la vi
sita al Museo del Prado, y la ya cita-

da visita a la ciudad complutense, 
donde conocieron la Universidad 
Cisneriana y el Palacio Arzobispal. 

El fin de estas visitas era que los 
participantes en el consejo "puedan 
distraerse y puedan tener accesos a 
sitios de España en los que nunca 
habrán estado, porque es gente 
obrera, gente con pocos medios, y 
las JOC es un movimiento católico 
pero sobre todo centrado en gente 
con pocos recursos. Aquí en España 
trabajarnos con jóvenes que tienen 
trabajos precarios, con contratos ba
sura", comentó Noelia Benito. 

La JOC posee en cada país un pre
sidente, un secretario y un tesorero, 
mientras que a nivel internacional 
también existe un presidente, un se
cretario y un consiliario, que "es un 
cura que acompañaría a todo lo in
ternacional". 

En Alcalá de Henares, donde exis
te solamente un pequeño grupo, hay 
un equipo de militantes y otro equi
po de iniciación. "Nosotros nos coor
dinarnos con Madrid y en Madrid 
hay tres federaciones, la de Alcalá, 
la de Madrid, en la que son varios 
barrios , Usera, Carabanchel, Cani
llejas y Lucero, y la Federación Sur, 
que son Getafe y Leganés", concluyó 
Benito. 
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cc.oo presentó la Escuela Taller de Aplicaciones Informáticas 
del Corredor del Henares 

"El obietivo es reinsertar a las personas 
que no tienen empleo" 
CC.00 realizó la p resentación oficial de la Escuela Taller del Corredor d e l H enares el vier
nes día 20 de octubre. Al acto acudieron el secretario comarcal de CC.00, Ángel Díaz Car
diel; Vicente Ruizpérez García, director del INEM, que financia las activid ades; Flore ncio 
Manzano, director de MAFORAM, y la directora de la Esc uela Taller, Cris tina Valdés. 

La Escuela Taller de Aplica
ciones Informáticas del Corre
dor del Henares inauguró su 
curso el viernes 20 de octubre. 
Cuarenta y ocho chicas han 
sido seleccionadas para for
mar parte de la Escuela Taller 
del Corredor del Henares. Es 
una escuela dirigida solamen
te para mujeres jóvenes que 
tienen todo el futuro por 
delante. El sindicato está muy 
preocupado por el desempleo, 
pero especialmente por el de 
las mujeres, por ello han deci
dido dar una oportunidad a 
todas las mujeres en la Escue
la Taller. El secretario comar
cal de CC.00, Ángel Díaz Car-

diel, hizo la presentación del 
acto: "Deseo a todos los alum
nos que estos dos años que 
dura la Escuela Taller os sir
van a todos para encontrar un 
buen trabajo". 

La Escuela Taller se hacen
trado este año en dar una 
posibilidad a las mujeres. "El 
objetivo de la Escuela es dar la 
posibilidad a las mujeres para 
que encuentren un empleo, ya 
que hay una descompensación 
notable entre el desempleo en 
las mujeres con respecto a los 
hombres. La Comunidad de 
Madrid tiene una sensibilidad 
especial con respecto a estos 
programas de formación", 

Moda femenina en 

DE lA SO A lA 66 
C / Teniente Ruiz, 27 - Alcalá de Henares (Madrid) 

V 91882 27 27 
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manifestó Vicente Ruizpérez 
García, director del INEM, que 
será el encargado de financiar 
todas las actividades. El curso 
tendrá una duración de dos 
años, una fase formativa de 
seis meses y una fase de prác
ticas, con su contrato corres
pondiente de un año y medio 
de duración. Durante este 
tiempo las alumnas deberán 
poner en práctica todo lo 
aprendido en los seis meses de 
formación teórica. El director 
del INEM, quiso pronunciar 
unas palabras dirigidas a 
todas las alumnas: "El princi
pal objetivo es reinsertar a las 
personas que están desemple
adas y más concretamente a la 
mujer, que siempre encuentra 
más trabas a la hora de 
encontrar trabajo. Es el 
segundo año que se realiza 
este curso, a pesar de que el 
año pasado tan sólo pudo 
durar un año, y es importante 
destacar que casi todos los 
alumnos encontraron trabajo 
muy pronto. Es un programa 
que cuesta mucho dinero, por 
lo que deseo y espero que sea 
aprovechado por todos". 

Florencia Manzano, director 
de Madrid Formación y 
Empleo, empresa que tiene 
CC.00 para la Formación Pro
fesional, manifestó: "La Escue
la Taller para nosotros es una 
actividad estrictamente sindi
cal, ya que estamos hablando 

Cristina Valdés . 

de cómo proporcionar a los 
futuros trabajadores la forma
ción necesaria para que estén 
cualificados para trabajar". 
Manzano pidió a todas las 
alumnas que van a comenzar 
el curso que se olvidaran de 
las experiencias que pudieran 
haber tenido de cursos ante
rk>res: "Esto no es una Escue
la normal, es una Escuela con 
unos objetivos muy concretos. 
Exigimos ante todo responsa
bilidad y querer, ya que han 
sido muchas las chicas que se 
han quedado fuera . No es una 
Escuela con horario escolar, 
tiene un horario de Taller, de 
ocho de la mañana a tres de la 
tarde, es decir 35 horas sema
nales. No hay vacaciones esco
lares, hay vacaciones labora
les". El director de MAFOREM 
quiso dejar muy claro que el 
objetivo de la Escuela Taller es 
el empleo. La directora de la 
Escuela Taller, Cristina Val
dés, también estuvo presente 
para dar a todas las alumnas 
la bienvenida al nuevo curso. 

ªCONTACTOS ALCALÁn 
Relaciones personales 

Amistad 
Relaciones esporádicas 

iiGRATIS!! 
90 642 71 07 
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Se representará por primera vez en la buena del palacio anobispal 
los días 4 v 5 de noviembre 

El Don Juan superará los 20 millones de presupuesto 
El Tenorio costará más de 20 millones de pesetas. La obra se representará por primera vez 
en la huerta del palacio arzobispal los días 4 y 5 de noviembre , unas fechas un tanto inu
suales puesto que las representaciones se salen de los tradicionales 1 y 2 de noviembre, jor
nadas en las que se celebra la fiesta de Todos los Santos y la de los Difuntos. El Don Juan en 
Alcalá se ha convertido en una tradición que trata de mejorarse año tras año. Si el año pasa
c1o fue un éxit o , el listón quiere e levarse aún más para esta edición, la última del siglo XX. 
Ese es el propósito de la concejalia de Cultura, que dirige Pilar Fernández Herrador, y de la 
Fundación Colegio del Rey, que dirige Guillermo Baeza. Por esa razón, a pesar de que haya 
recortes presupuestarios en e l área de cultura, éstos no afectan a las representaciones itine
rantes que en esta ocasión superarán por primera vez los 20 millones de pesetas en gastos. 

Lo que tienen muy claro 
Pilar Fernández y Guiller
mo Baeza es que no quie
ren, bajo ningún concepto, 
retrocesos en el don Juan 
como ya hubo años atrás y 
que estuvieron a punto de 
poner en peligro su conti
nuidad: "La obra es ya una 
tradición consolidada en 
Alcalá. La gente no enten
derla que fuera un fracaso 
la representación o que no 
se hiciera por falta de pre
supuesto", dijo Pilar Fer
nández, a lo que añadió 
Guillermo Baeza que "ade
más se ha convertido en 
una singularidad de Alcalá, 
algo por lo que merece la 
pena venir a Alcalá". 

Por esta razón ya se tiene 
previsto de antemano un 
presupuesto de 20'5 millo
nes de pesetas a expensas de 
que los gastos de última hora 
puedan elevar la inversión. 
Ello permitirá que durante 
dos días pueda verse la obra 
de José Zorrilla por varios 
miles de personas en varios 
escenarios y en un recinto 
histórico complutense. 
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María Ruiz, directora de la obra, 
junto a la concejal Pilar Fernández 

La novedad este año son 
los días de la representación. 
En efecto, se sale de los días 
1 y 2 de noviembre y se 
retrasa en el calendario 
como nunca para aprovechar 
el fin de semana. Concreta
mente la obra podrá verse los 
días 4 y 5 de noviembre. 

Pero fundamentalmente 
va a llamar la atención el 
hecho de que se utilice por 
primera vez la huerta del 
palacio arzobispal para 
representar la obra. A 
medida que se vayan desa
rrollando las escenas se írá 
cambiando de escenarios 
en el sentido de las agujas 
del reloj. La obra se repre
sentará íntegramente en la 
huerta del palacio por la 
amplitud que tiene ésta. 
Hay que tener en cuenta 
que las miles de personas 
que ven la representación a 
veces no tenían la comodi
dad suficiente para ver la 
obra en otros escenarios. 
Es por ello por lo que se ha 
preferido llevar el Don 
Juan itinerante este año a 
la huerta del palacio. 

Después del éxito de 1999, 
la concejal de Cultura y el 
gerente de la Fundación 
Colegio del Rey no tuvieron 
ninguna duda de que la 
directora del año pasado, 
Maria Ruiz, volviera a dirigir 
la obra. En cuanto a los acto
res y actrices que darán vida 
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a los personajes de Zorrilla 
en su versión más clásica y 
conocida del mito d e Don 
Juan, hay novedades impor
tantes. 

La primera y más funda
mental es la del actor que 
interpretará a Don Juan. 
Pedro Mari Sánchez vuelve a 
Alcalá después de haber sido 
Tenorio en 1993, precisa
mente en la representación 
que dirigió el actual gerente 
de la Fundación Colegio del 
Rey, Guillermo Baeza. Pedro 
Mari Sánchez sustituírá al 
alcalaíno Jesús Cisneros. 
Sin embargo la esposa de 
éste, Yolanda Arestegui, vol
verá a ser doña Inés este 
año. Ángel Padilla vuelve a 
representar a don Luis Mejía. 
Anchón Jiménez interpretará 
otra vez al comendador don 
Gonzalo de Ulloa. En los 
demás personajes secunda
rios se alternarán cambios 
con repeticiones. Berta Ria
za, una de las mejores actri
ces teatrales que hay en 
España, dará vida a Brigida 
en uno de los cambios más 
llamativos, puesto que en 
esta ocasión se ha prescindi
do de la actriz complutense 
que venía realizando el papel 
en las últimas ediciones, 
Carmen Rossi. 

La propia Maria Ruiz tiene 
muy claro que el éxito del 
año pasado no les tiene que 
obsesionar en absoluto. Ni 
hay que pensar en hacer una 
obra totalmente igual a la del 
año pasado, ni hay que pen
sar en hacer modificaciones 
drásticas. Al fm y al cabo el 
Tenorio es una obra lo sufi
cientemente conocida en 
Alcalá como para que sea 
irrelevante el hecho de que 
alguien piense que la obra ha 
podido ser un calco de la del 
año pasado, lo que no es el 
caso. 

Los ensayos se vienen rea
lizando en el salón de actos 
de la antigua universidad 
laboral. El día que los acto
res salgan al escenario lleva
rán un bagaje de un mes de 
ensayos intensivos y diarios. 
Para ello el ayuntamiento ha 
contratado profesionalmente 
a todos ellos. Pero la prepa
ración de la obra es muy 
anterior, puesto que Maria 
Ruiz fue confirmada por la 
concejal de Cultura al termi
nar la segunda representa
ción del año pasado. 

PUERTA de Madrid 



Después del éxito que 
tuvo de critica y público en 
su estreno, el pasado mes 
de mayo, el Teatro Salón 
Cervantes ha programado a 
Teatro Independiente Alca
laíno (T.l.A.) dentro del ciclo 
"En torno al mito de Don 
Juan" que se celebra este 
fm de semana, con su últi
mo montaje "¡Otra vez don 
Juan! o El Tenorio Complu
tense", comedia en verso 
original del complutense 
Luis Alonso Prieto, que ade
más dirige la obra y todavía 
le queda tiempo para inter-

En el Teatro Salón Cemmes, el domingo 29 a las 20 horas un autor actual, que sor
prende por su fluidez versi
ficadora y su ingenio al de
sarrollar una sorprendente 
trama que, curiosamente, 
se desarrolla en Alcalá, allá 
por el siglo XVI, con eviden
tes alusiones a lugares y 
hechos muy familiares a to
dos nosotros, lo que au
menta la comicidad del tex
to. Anímense, pues T.l.A. 
les asegura casi dos horas 
de buen teatro, que, no nos 
cabe duda, se les pasarán 
volando por su amenidad y 
discreción. 

"¡Otra vez Don Juan!" 
pretar un corto papel, amén 
de ser el autor de la parti
tura musical que acompaña 
a dos canciones. 

¡Otra vez Don Juan! es 
una muy divertida comedia 
que, como se decía antes, 
gustó mucho y una vez más 
ha puesto a prueba el buen 
hacer de este experimenta -
do grupo de teatro que 

Importante Industria de Artes Gráficas 
selecciona 

MECÁNICO • MONTADOR 
Oficial de 1 ª 

Se incorporará al Departamento de Mantenimiento, encargándose 
del montaje y desmontaje de maquinaria en nuestras instalaciones. 

SE REQUIERE: 
•Amplia experiencia en el montaje 

de maquinaria industrial. 
SE VALORARÁ: 
•Formación Técnica Específica para el 

puesto a nivel de F.P. 11. 
• Conocimientos de Torno y Fresa. 
• Experiencia en el Sector 

de las Artes Gráficas. 
SE OFRECE: 
• Contrato Indefinido. 
LUGAR DE TRABAJO: 

ALCALÁ DE HENARES 

Interesados, llamar al teléfono 91 882 39 36, Srta. María 
de 1 O a 13 y de 15 a 17 horas 

Se garantiza absoluta discreción 
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tantas satisfacciones nos 
ha dado y esperamos nos 
siga dando. 

Pero lo mejor que puede 
hacer el paciente lector de 
estas lineas es comprobarlo 
por sí mismo y acercarse el 
domingo 29 al Teatro Salón 
Cervantes y disfrutar de las 
nuevas aventuras de un 
mito antiguo y del texto de 

Empresa Municipal 
de la Vivienda • 
de Alcalá de henares 

LA EMPRESA MUNICIPAL DE LA VIVIENDA DE 
ALCALA DE HENARES 
INFORMA DE 

La apertura de plazo para la recogida de solicitudes para la 
adjudicación de 50 Viviendas de Promoción Pública en al
quiler para Jóvenes y Mayores, situadas en Espartales Sur. 

El calendario será el siguiente: 

Recogida de solicitudes: 

A partir del 1 de Noviembre de 2000. 

Presentación de solicitudes: 
• Inicio: 15 de Noviembre de 2000 
• Cierre: a las 14:00 h. del día 15 de 

Diciembre de 2000. 

Lugar de presentación: 

En las oficinas de la E.M.V. situadas en la c/ Mayor 
Nº 2, 1 ºde Alcalá de Henares (Madrid). 

Horario de recogida de solicitudes: 

De 9:00 h. a 14:00 h. de Lunes a Viernes 

Alcalá de Henares, a 1 de Noviembre de 2000 
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Ángel, el dibujante de PUERTA 
DE MADRID, fue uno más de 
los realizadores de la viñeta 

más grande del mundo. 

los humoristas gráficos foeron los protagonistas durante el pasado fin de semana lo largo de su confección pasa
ron a contemplar sus avances, 
y la posterior verificación de 
expertos y profesionales de la 
medición, que la determinaron 
como la viñeta más grande del 
mundo, se colocó para su ex
posición en la Torre de Santa 
Maria. 

Una viñeta cómica de 10 metros cuadrados 
se convierte en la más grande del mundo 
Tras conseguir el record Guiness en la pasada edición de la Muestra de Humor Gráfico organi
zada por la Fundación General de la Universidad de Alcalá, con la tira cómica más larga del mun
do, en esta edición, la VII, el turno ha sido para la viñeta cómica más grande del mundo. Una 
viñeta de 70 metros cuadrados, que fue realizada. el pasado domingo 22 de octubre en la plaza 
de Cervantes por humoristas de diversos países. Esta fue una de las actividades realizadas du
rante el pasado fin de semana, donde los caricaturistas "retrataron" a numerosos alcalaínos en 
la jornada del sábado 21 de octubre en lo que se denomina la Fiesta de la Caricatura. 

m Edición 
de la Fiesta 
de la Caricatura 

Por tercer año consecutivo, 
otra de las actividades enmar
cadas dentro de esta Muestra 
de Humor Gráfico ha sido la 
Fiesta de la Caricatura, cele
brada el pasado sábado 21 de 
octubre bajo la carpa instala
da en la plaza de Cervantes en 
jornada de mañana y tarde. 

Con motivo de la VII Muestra 
Iberoamericana de Humor 
Gráfico, que año tras año la 
Fundación General de la Uni
versidad de Alcalá organiza, la 
plaza de Cervantes se convir
tió el pasado domingo en lugar 
de reunión para numerosos 
humoristas que dejaron plas
mado en la viñeta cómica titu
lada "Alcalá, capital del hu-

mor" su sello más característi
co entre los monumentos em
blemáticos de la ciudad com
plutense. 

Entre los humoristas que se 
dieron cita bajo la carpa insta
lada en la plaza de Cervantes 
para hacer realidad el reto de 
dibujar la viñeta más grande 
del mundo con unas dimen
siones de 70 metros cuadra-

ESPECIALISTAS EN 

PELUCAS Y POSTIZOS 
•MODA lllTERUCIOUl 

• C lECCIOllES IMPORTADAS 

• PRECIOS ASEQUIBlES 
Infórmese 

sin compromiso 

Peluquería HERMANAS ALEJANDRE 
el Mayor, 11 - 12 -Tlf.: 91 889 28 56 -Alcalá de Henares 
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dos, se encontraba el humo
rista gráfico de PUERTA DE 
MADRID, "Ángel", Forges, José 
Luis Cabañas, Almarza, Zulet, 
Royo o los dibujantes de His
panoamérica, Banegas, Tur
cios, Nani, Oky y Lailson, en
tre otros. 

Una vez concluida la viñeta 
cómica bajo la atenta mirada 
de numerosos alcalainos que a 

Numerosos alcalaínos se 
acercaron hasta la carpa para 
ponerse en manos de los ca
ricaturistas de diferentes paí-

HEHOS tNAUQURADO 
La Tienda Galería Eitudio 
Objetos del Obra Gráfica Original Diseño Gráfico 
Mundo para Regalos de Empresa Proyectos 

Regalo Decoración 
Horario: Diario de 11 a 14 y de 17 a 20'30 horas. 

Domingos y festivos de 1 O a 14 horas. 

En el Centro de Artesanía 
-11,¡g .... ~.. ~óÍ¡ ... 

CRNTROllf. ' 

N1'!'~~~1 " 00 8 
CTRA. DEL GURUGÚ (C 300 ALCALÁ - ARGANDA) KM. 2,200 
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ses iberoamericanos y por su
puesto de los españoles, que 
reflejaron sobre el papel los 
rasgos más destacados de 
cada cara. 

Los fondos recaudados con 
las caricaturas realizadas irán 
destinados a la ONG "Aldeas 
Infantiles". 

Esta actividad también la 
pudieron disfrutar los inter
nos del Centro Penitenciario 
Madrid 11 en la mañana del 
viernes 20 de octubre. Un gru
po de humoristas gráficos en
cabezados por el dibujante 
Antonio Fraguas "Forges" visi-

tó la cárcel de Alcalá-Meco 
para retratar a los internos y 
realizar una mesa redonda 
con ellos. 

Ésta fue una de las primeras 
acciones contempladas en el 
convenio de colaboración que 
suscribieron recientemente la 
Universidad de Alcalá y la Di
rección de Instituciones Peni
tenciarias, por el que la Uni
versidad se compromete a po
ner sus recursos al servicio de 
los Centros Penitenciarios Ma -
drid 1yMadrid11 y de su uni
dad de Guadalajara. 

La Fiesta de la Caricatura cumplió su tercer año. 

PUERTA de Madrid 

Organizaciones políticas v sindicales reclaman 
el mismo derecho que la universidad 

la viñeta de los humoristas acabó 
colocándose en la torre de Santa María 

"¿Qué es ese trapo ahí colga
do?", preguntó un ciudadano 
complutense a un periodista 
de PUERTA DE MADRID. "Es 
la viñeta más grande del mun
do, con la que la universidad 
ha batido el record Guinnes", 
le contestó el periodista. 
"¡Cualquier cosa!", añadió el 
ciudadano, que afirmó lo si
guiente: "A mí ya no me extra
ña nada en Alcalá". La pre
gunta que se hizo por parte de 
otros vecinos complutenses 
mientras miraban la viñeta co
locada en la torre de Santa 
Maria era cuánto va a durar 
ahí. Mientras tanto, organiza
ciones políticas y sindicales 
reclaman el mismo derecho 
que la universidad a utilizar la 
torre de Santa Maria para col
gar pancartas. Si el rector Ma
nuel Gala tiene permiso para 
colgar una lona en la que se 
ha pintado una viñeta, que por 
cierto, a la altura en que se 
encuentra su contenido es in
distinguible, por qué la sec
ción sindical de Comisiones 
Obreras de la universidad de 
Alcalá de Henares no puede 
hacer lo mismo para plantear 
sus reivindicaciones. ¿Cuánto 
de propaganda tiene lo uno y 
lo otro? 

Y quien dice la sección sindi
cal de Comisiones Obreras de 
la universidad, dice también 
los trabajadores de cualquier 
empresa que entre en conflic
to. O los del ayuntamiento , 
por no hablar de IU, muy dada 

a colocar pancartas en Alcalá. 
El efecto que provoca la vi

ñeta colgada de la torre de 
Santa Maria, sin dudar que se 
trata de arte, y una pancarta 
política o sindical, es práctica
mente el mismo. Porque la 
sensación que da desde abajo 
es la de una sábana pintada 
en la que apenas se distingue 
lo que pone. Y estamos ha
blando de que se ha puesto en 
un edificio en pleno corazón de 
la ciudad declarada patrimo
nio de la humanidad, a la cual 
se quiere atraer el turismo. 

Nadie duda de que si el obje
to era exponer la viñeta con la 
que se ha batido el record 
Guinnes y en la que han parti
cipado varios de los mejores 
humoristas gráficos que hay 
en castellano, entre ellos 
nuestro dibujante, Ángel , se 
hubiera podido hacer de otra 
manera sin que dé a la torre 
de Santa Maria una aparien
cia que de hecho ha sido criti
cada por muchos compluten
ses y que, se pongan como se 
pongan, no es grata para el tu
rismo. 

Porque si no pocos alcalaí
nos que estando permanente 
mente en la ciudad complu
tense han preguntado 'qué es 
ese trapo ahí colgado', qué 
pueden pensar los turistas 
que vienen a conocer la ciudad 
'patrimonio de la humanidad'. 

Jesús CÁMARA 
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la avería afectó a 
una zona comprendida 
entre la calle 
luis Madrona v el 
parque de San Isidro 

una rata provocó 
un cone de luz 
queatectó 
a 3.000 viviendas 
vcomercios 

Una rata fue la posible cau
sa de un cortocircuito en el 
centro de alimentación eléctri
ca de Unión Fenosa, situado 
en la calle Luis Madrona, lo 
que provocó que quedaran sin 
luz unas 3.000 viviendas y 
comercios situados en la linea 
que va desde ese centro de ali
mentación hasta la calle Alrne
ría, suministrando energía 
eléctrica a una zona que llega 
hasta el parque San Isidro. El 
apagón duró, según los veci
nos, aproximadamente tres 
cuartos de hora, aunque 
según la propia Unión Fenosa 
tuvo una duración de apenas 
30 minutos. Ocurrió a las 
16'43 horas del miércoles día 
25 de octubre. 

Un responsable de Unión 
Fenosa explicó: "La causa apa
rente es que algún objeto 
extraño se ha introducido en 
la linea y ha producido el 
cortocircuito. Lo que se hace 
en estos casos es que los equi
pos de mantenimiento realizan 
una operación de volver a dar 
carga a esta linea hasta que se 
desprende de forma inmediata 
el objeto extraño". El respon
sable de Unión Fenosa mani
festó: "El cortocircuito no ha 
producido ningún daño a la 
linea, pero sí ha mantenido 
interrumpido el suministro 
durante aproximadamente 
media hora". 

Al parecer, "el objeto extra
ño" era una rata, algo que no 
es inhabitual y que ya ha pro
ducido otras averías. El corte 
de corriente eléctrica afectó a 
viviendas y comercios. 

i i NOVEDAD!! 
EN ALCALA DE HENARES 

1 1 • 

SEÑORITAS ASIATICAS 
Telf. 91 889 89 88 
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Se ofrecerán otras 50 viviendas en Espanales, para las que se 
podrá empezar a recoger solicitudes a mediados de noviembre 

Sorteo de 54 viviendas en alquiler 
La Casa de la Vivienda promueve dos conjuntos de viviendas en Espartales. El concejal de Urbanis
mo, Javier Ocaña, anunció el miércoles en rueda de prensa el sorteo para la adjudicación de 54 
viviendas en régimen de arrendamiento, previsto para el jueves dia 26 de octubre. Estas viviendas 
tendrán unos sesenta metros cuadrados útiles, de dos dormitorios, pensadas para parejas jóvenes con 
pocos hijos. Tendrán unalquiler de 30.000 pesetas mensuales, con plaza de garaje incluida. Ocaña 
también informó sobre la oferta de otras 50 viviendas (dos de ellas para minusválidos) de Espartales. 

El sorteo de las 54 viviendas 
en régimen de arrendamiento 
estaba previsto para el jueves 
26 de octubre en el Centro de 
Salud. 313 solicitudes fueron 
presentadas, de las que tan 
sólo 82 cumplían todos los 
requisitos y fueron admitidas 
para acceder al sorteo. "Son 
viviendas pensadas para pare
jas jóvenes, con pocos hijos, 
ya que tan sólo poseen dos 
dormitorios. Son casas que 
van a tener en tomo a los 
sesenta metros cuadrados úti
les, y que tendrán un alquiler 
en torno a las 30.000 pesetas 
mensuales, con plaza de gara
je incluida", explicó el concejal 
de Urbanismo, Javier Ocaña. 

A partir del día 15 de 
noviembre se podrán recoger 
solicitudes para el sorteo de 
50 viviendas situadas también 
en Espartales, en la parcela 
10.1. De estas 50 viviendas, 

48 serán de régimen general, 
más dos viviendas adaptadas 
a minusválidos. Serán casas 
con dos dormitorios, con 
ochenta metros cuadrados 
construidos y con un precio de 
alquiler al mes en tomo a las 
35.000 pesetas. Ocaña expli
có: "Al igual que las anteriores, 
también cuentan con una pla
za de garaje y, a pesar de que 
la solicitud se puede retirar a 
partir del día 15 de noviembre, 
ya desde el próximo día 1 de 
noviembre los ciudadanos 
interesados podrán acudir a la 
Empresa Municipal de la 
Vivienda para pedir todo tipo 
de información. Son viviendas 
para jóvenes y mayores. Hay 
varios requisitos, uno de ellos 
es la edad, jóvenes que no 
superen los treinta años de 
edad, y para mayores creo que 
está entre los cincuenta y cin
co y sesenta años. Los ingre-
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Javier Ocaña, 
concejal de Urbanismo. 

sos necesarios serán aquellos 
que permitan a la persona o la 
familia contribuir con 35.000 
pesetas mensuales". 

"A veces este equipo de 
gobierno ha tenido críticas, en 
muchos casos fundadas, pero 
nos parece importante dar 
cuenta de cuál ha sido la ges
tión de la vivienda pública en 
lo que llevarnos de legislatura. 
Tenemos que decir que en tér
minos globales se han gestio
nado 779 viviendas, de las 
cuales 385 han sido gestiona
das por la Comunidad de 
Madrid, básicamente por el 
MMA, y un pequeñito número 
por la Dirección General de 
Arquitectura. El resto, que son 
394, han sido gestionadas o se 
están gestionando por el 
Ayuntamiento de Alcalá", 
manifestó el concejal de Urba
nismo. La mayor parte de 
estas viviendas son de régi
men de arrendamiento, 489 
viviendas, mientras que en 
venta hay 290 viviendas: "Es 
un balance de gestión impor
tante; no quiere decir que 
todas se hayan gestionado, 
sino que algunas de ellas 
están en proceso. Para más 
adelante dependeremos de los 
acuerdos a los que lleguemos 
con respecto al consorcio de 
Espartales Norte. Llevarnos 
una gestión que se está reali
zando desde hace meses a pro
pósito de este asunto. Tuvimos 
una negociación, pero todavía 
no podernos decir que haya
mos llegado a un acuerdo". 
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Femando Calleja y José Antonio Rivas, presidente y secretarlo de la Sociedad Lírica Complutense. 

El concieno tendrá lugar el día 2 de noViembre en la Catedral Magistral 

La Sociedad lírica Complutense se lanza a las alturas 
con la interpretación del Réquiem de Mozart 
La Catedral Magis tral acogerá el próximo jueves, día 2 de noviembre , día de los Fieles Difuntos, 
a las 8 de la tarde , un concierto ofrecido por la Orquesta y Coro de la Sociedad Lírica Complu
tense. El programa e legido para esta ocasión presentará el Réquiem en Re Menor de Mozart. 

Tras varios meses de trabajo 
y multitud de horas de ensayo 
dedicadas a la preparación de 
la obra Réquiem en Re Menor 
de Wolfgang Amadeus Mozart, 
ha llegado la hora de la verdad 
para la Sociedad Lírica Com
plutense, una hora que todos 
sus miembros esperan con 
deseo para demostrar a todo el 
público alcalaíno que asista a 
la Catedral Magistral el esfuer
zo y sacrificio realizados desde 

el mes de febrero por todos 
sus miembros. 

La presentación de esta 
magnífica obra se ha hecho 
coincidir con el día de los 
Difuntos, ya que esta compo
sición de Mozart forma parte 
de la misa tradicional de esta 
festividad. "Llevamos traba
jando desde el mes de febrero 
en la obra y la vamos a estre
nar con este motivo al coinci
dir con el día de los Difuntos", 

¡¡Quítese la GRASA sobrante de encima!! 
Sin dietas, sin dolor ... con 
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comentó el presidente de la -
Sociedad Lírica Complutense, 
Fernando Calleja. 

Entre los motivos que han 
llevado a la Sociedad Lírica 
Complutense a montar esta 
obra destacan el que sea "una 
obra de una envergadura muy 
importante y es una obra que 
nos ha gustado siempre, tiene 
una importancia musicalmen
te hablando. Es una obra de 
mucha categoría musical; por 
lo tanto, ha requerido un tra
bajo bastante importante y 
desde el mes de febrero hemos 
trabajado prácticamente sólo 
lo que es el montaje de la 
obra". 

Según Calleja "no todos los 
días se puede estrenar el 
Réquiem de Mozart y no todos 
los coros que no son profesio
nales pueden abordar este 
repertorio. Quizás hablo exa
gerando el tema, pero en 
España no creo que haya 
coros no profesionales que lo 
hayan abordado". 

Una experiencia que sin 
duda será inolvidable para 
todos sus miembros. "Si 
hablamos de coros profesiona.: 

ªDesde el mes de febrero 
hemos trabajado 

prácticamente sólo 
en lo que es 

el montaje de la obra• 

les, corno el Coro Nacional o el 
Coro de R1VE, esta gente no 
tiene ningún problema, pero 
cuando hablamos de un coro, 
de una entidad que está nutri
da, que está formada por gen
te que no es profesional y que 
en un porcentaje importante 
de casos de esos elementos 
que componen el coro no tie
nen ni siquiera conocimientos 
musicales, por lo menos cono
cimientos de cierto nivel, ya 
tiene su mérito", manifestó 
Fernando Calleja. 

José Antonio Rivas, secreta
rio de la Sociedad Lírica Com
plutense, apuntó que "el 
Réquiem de Verdi es una de 
las obras que muchas corales 
lo montan, pero el Réquiem de 
Mozart es un reto para una 
coral lírica. Es una obra que 
tiene una envergadura muy 
importante y hay que prepa
rarla muy bien preparada". 

El concierto del Réquiem de 
Mozart, que se prolongará 
aproximadamente durante 
una hora y que está dividido 
en doce partes, contará con la 
participación de las 50 voces 
que componen actualmente la 
Sociedad Lírica Complutense, 
de la orquesta formada por 
unos 25 profesores y la parti
cipación de un cuarteto solis
ta, compuesto por Virginia 
Llamas (Soprano). Ana Mª 
Ramos (Contralto). Fernando 
Calleja (Tenor) y Domingo 
Cedrés (Bajo). La dirección 
musical corre a cargo de Mon
serrat Font Marco. 

La Sociedad Lírica Complu -
tense, fundada en 1988, a lo 
largo de estos años ha dado 
unos 200 conciertos, partici
pando en numerosos certáme
nes corales recorriendo diver
sos puntos del territorio 
nacional. Entre estos destacan 
los celebrados en La Coruña, 
Zamora, Soria o Toledo. 

El presidente, que espera 
que el concierto sea un éxito y 
acuda numeroso público, con
cluyó animando a los alcalaí
nos a que asistan el próximo 2 
de noviembre a las 20 horas a 
la Catedral Magistral. "Merece 
la pena, solamente la obra es 
de una belleza muy grande". 

¡¡NUEVO 
EROTÍSSIMO! ! 

C h arlas atrevidas 
C o ntactos reale s 

Particulares 
24 horas -Tlf. 90 6 4 2 18 51 
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Se inauguraron las 11 Jornadas Internacionales: 
construir Bibliotecas, rehabilitación v nuevas tecnologías 

la Arquitectura v la Biblioteca, 
unidas en la Universidad de Alcalá 
Las Il Jornadas Internacionales: Construir Bibliotecas, rehabili
tación y nuevas tecnologías, se inauguraron el miércoles 25 de 
octubre en la Sala de Conferencias Internacionales de la Uni
versidad de Alcalá. Al acto acudieron importantes personalida
des nacionales e internacionales relacionadas con el mundo de 
la Biblioteca y de la Arquitectura. A la inauguración acudieron 
Juan Carlos Prieto Villapún, vicerrector de Investigación de la 
Universidad de Alcalá; Femando Armarlo Sánchez, subdirector 
general de Coordinación Bibliotecaria del Ministerio de Educa
ción, Cultura y Deporte; y Joaquin lbáñez Montoya, director del 
Instituto Español de Arquitectura de la Universidad de Alcalá. 

lo largo de estos tres días que 
duran las jornadas serán 
absolutamente muy intere
santes. Los bibliotecarios tie
nen muchos interrogantes, 
muchas demandas y muchos 
problemas, además hablare
mos de un tema que nos inte-

resa mucho, que son las 
Bibliotecas Universitarias, que 
cuentan con un problema dis
tinto al ser una especialidad y 
que tiene público diferente. En 
estas jornadas hay muchos 
temas que tratar y todos igual 
de interesantes". 

El congreso, 11 Jornadas 
Internacionales: Construir 
Bibliotecas, rehabilitación y 
nuevas tecnologías, está orga
nizado por el Instituto Español 
de Arquitectura de la Universi
dad de Alcalá y por la Direc
ción General de Libro, Archi
vos y Bibliotecas del Ministerio 
de Educación, Cultura y 
Deporte. Comenzó el día 25 de 
octubre y finalizó el 27 del 
mismo mes en la Universidad 
de Alcalá. A este seminario 
acudieron importantes perso
nalidades, nacionales e inter
nacionales, relacionadas con 
el mundo de la Biblioteca y la 
Arquitectura como Luis Fer
nández-Galiano Ruiz, catedrá
tico de Proyectos de la Escue
la Técnica Superior de Arqui
tectura de la Universidad Poli
técnica de Madrid y Marie 
Dominique Longoria, directora 
de la Biblioteca de la Universi
dad de Toulouse. 

Estas Jornadas están dirigi
das a profesionales biblioteca
rios y arquitectos. Se pretende 
ofrecer una visión general 
sobre los aspectos más rele
vantes de la arquitectura 
bibliotecaria y exponer expe
riencias en la construcción de 
bibliotecas de nueva planta y 
edificios históricos remodela
dos. "La organización de esta 
segunda edición nos ha costa
do el esfuerzo de dos años. 
Serán unas jornadas centra
das fundamentalmente en el 
debate, ya que el subdirector 
General de Coordinación Bi
bliotecaria del Ministerio de 
Educación, Cultura y Deporte, 
Fernando Armario Sánchez, 
me comentaba que como Mi
nisterio seria muy conveniente 
confrontar las intervenciones 
tanto del mundo bibliotecario 
como arquitectónico". explicó 
Joaquín Ibáñez Montoya, 
director del Instituto Español 
de Arquitectura de la Universi
dad de Alcalá. 

La recepción del seminario, 
según comentó Ibáñez Monto
ya, está siendo muy positiva 
tanto por parte de las autori-
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dades como de los técnicos 
que acuden a la reunión: 
"Están participando unas 60 
personas. Pensamos que las 
conclusiones que sacaremos a 

La oposición dice que la uniVersidad nene una gesdón desconuolada v sin planmcación · 

"la universidad no se hace atracuva con t araínicas iiaesuucturas" 
El órgano de expresión de la oposición en la universidad de Alcalá, la revista Vivat Acade
mia, ha dedicado su editorial del número correspondiente al mes de octubre, a analizar la 
situación que se ha producido este año con el descenso del número de alumnos matricula
dos en la universidad alcalaína, que ha tenido una especial incidencia en algunas titulacio
nes como Derecho, Económicas, Químicas, etc. Según la revista Vivat Academia "lo más des
tacable ( ... ) son los tintes de sorpresa ( ... ) puesto que ningún responsable de la gestión se 
planteaba el problema meses atrás, antes de conocer los datos de matricula". 

La revista, de cuyo personalf la que es claro exponente la diferente índole. La primera, la 
forman parte destacados universidad de Alcalá), tanto falta de financiación, sobre 
miembros de la oposición al en el plano académico como todo cuando ésta comience a 
rector, Manuel Gala, como son económico. En este sentido, se reducirse con la disminución 
Julio Gutiérrez y Rafael Cata- podria afirmar que la gestión de alumnos y sea necesario 
lá, asegura en el editorial que de la universidad de Alcalá se seguir haciendo frente a los 
"la universidad se ha venido ha centrado, casi exclusiva- gastos generales de manteni
gestionando como si la fuente mente, en la recuperación y miento de infraestructuras 
de nuestra materia prima, los acumulación de patrimonio in- innecesarias, de exagerados 
alumnos, fuese inagotable e mobiliario, más allá de las ne- staff de gestión, de un elevado 
ilimitada, y en estos mamen- cesidades de nuestra institu- número de vicerrectorados, de 
tos, se plantea el problema ción y que, como consecuencia empresas satélites deficitarias, 
como si esos mismos alumnos de esa política, se ha dejado etc, que, posiblemente, algunos 
hubiesen sido abducidos por en un segundo plano el esfuer- insistan en matener". 
una fuerza intergaláctica y zo necesario sobre la docencia Concluye el editorialista 
sobrenatural que los ha hecho y la investigación universitaria diciendo que "en cualquier 
desaparecer de forma repenti- que, en definitiva, son los pila- caso parece que las soluciones 
na e imprevista". res básicos sobre los que se para el futuro pasan por hacer 

El editorial de Vivat Acade- sustenta la calidad de nues- atractiva la universidad de 
mía va más lejos de los datos tras titulaciones". Alcalá a todos los potenciales 
estadísticos que hablan de un Según la revista digital de la estudiantes, tanto españoles 
descenso del número de naci- oposición en la universidad de como extranjeros (en estos 
mientas y de las tasas de fe- Alcalá, "es precisamente en la últimos posiblemente radique 
cundidad de los primeros años calidad de esas titulaciones y parte de la clave de nuestro 
de la década de los ochenta, de la investigación en donde futuro) y eso no se consigue 
puesto que son los nacidos en se encuentra, quizás, la prin- sólo con faraónicas infraes
esos años los que hoy se in- cipal solución al problema de tructuras, redes de hospederi
corporan a la enseñanza supe- la falta de alumnos, pues, en as, compra y rehabilitación de 
rior. El editorialista afirma: un futuro no lejano, cuando palacio, etc, sino básicamente, 
"En esta coyuntura se critica, los alumnos puedan elegir con unas titulaciones de pres
con razón la falta escandalosa libremente tanto los estudios tigio que garanticen, en algu
de una política educativa uni- que desean cursar, como la na medida, un futuro laboral y 
versitaria en España, como universidad en la que realizar- profesional más competitivo 
decía el rector de Alcalá en la los, será cuando opten por que el de otras universidades". 
inauguración oficial del curso; aquellos centros cuyo presti- El editorial concluye con 
sin embargo, obvió el hecho de gio está reconocido en el ámbi- una reflexión: "¿Qué será de la 
que esa ausencia de política to laboral y profesional". universidad de Alcalá si los 
educativa universitaria ha fa- Sin embargo la mejora de la que la han llevado, en gran 
vorecido la gestión descontro- calidad de los estudios en la medida, a esta situación, ges
lada y sin planificación alguna universidad choca, según Vivat tionando la bonanza, fuesen 
de muchas universidades (de Academia, "con dificultades de los que gestionasen la crisis?". 
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El Cementerio Jardín se prepara para recibir miles de visitas 
en el día de Todos los Santos 

'1enemos un crecimiento hacia la 
incineración bastale tuene", dice el gerente 
Un año más y siguiendo la tradición, los alcalaínos se preparan para celebrar junto a sus 
seres queridos ya desaparecidos el día de Todos los Santos. Para ello el Cementerio Jardín se 
engalana para recibir miles de visitas durante este día. Todas estas visitas recibirán, como 
viene siendo habitual, un detalle que consistirá en una flor perfumada. El número de incine
raciones, ya equiparado con las inhumaciones, sigue en crecimiento y según el gerente del 
Cementerio Jardín, Pedro Valencia, este crecimiento es "bastante fuerte". 

Como todos los años el 
Cementerio Jardín se prepara 
para recibir cerca de seis mil 
personas en el día de Todos los 
Santos y unas diez mil visitas a 
lo largo de este día, el anterior 
y el día de los Difuntos. 

Por ello, el Cementerio Jar
dín está dando los últimos 
retoques para que todo se 
encuentre en perfectas condi
ciones para estas fechas, en las 
que se refuerzan las líneas de 
autobuses que acceden al 
cementerio, así como el con
trol del tráfico de entrada y 
salida y la preparación y 
ampliación de zonas de apar
camiento para acoger a todos 
los vehículos que acudan en 
estos días, en los que se recibe 
el mayor número de visitas de 
todo el año. 

Como viene siendo habitual, 
el Cementerio Jardín obsequia
rá a los visitantes con un 
pequeño detalle. "Siempre ha 
habido un detalle de darles una 
vela o un recordatorio y este 
año concretamente va a ser una 
flor perfumada muy bonita", 
comentó el gerente del Cemen
terio Jardín, Pedro Valencia. 

En total son 23 trabajadores 
encargados de tener en perfec
tas condiciones el Cementerio 
Jardín y el Cementerio Muni
cipal. "Durante estos días tene
mos un pequeño refuerzo de 
personal para hacer trabajos de 
mantenimientos anteriores al 
día de Todos los Santos, pero 
el personal es el mismo. Esto 
está abierto las 24 horas del día 
y la gente hace tumos, lo que 
ocurre en estos días, es que 
nadie hace tumos, nadie libra y 
está aquí todo el mundo al pie 
del cañón", explicó Valencia, 
para quien "todos los días son 
importantes para nosotros, lo 
que ocurre es que la gente no 
viene todos los días al cemen
terio, vienen a los servicios de 
enterramiento, a los funerales 
o a las salas de velatorio, pero 
no visitan el cementerio y, bue
no, es una tradición que los 
días anteriores a todos los 
Difuntos, sean los días de más 
visitas a los cementerios, y 
lógicamente se hacen actuacio
nes que no se hacen todos los 
días durante el resto del año". 

18 de octubre de 2000 

Pedro Valencia, gerente del Cementerio Jardín 

Siguiendo la tradición adqui
rida en los últimos años el 
obispo de la diócesis de Alcalá, 
don Jesús Catalá, será el encar
gado de oficiar la misa con 
motivo de esta festividad y en 
conmemoración a los fieles 

difuntos, que se celebrará el 
día 2 de noviembre a las 17 
horas de la tarde en la Capilla 
del Cementerio Jardín. Por su 
parte el vicario de la diócesis 
de Alcalá, don Juan Sánchez, 
oficiará el mismo día y a la 
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misma hora, la misa que se 
celebrará en el Cementerio 
Municipal. 

Buenas relaciones 
con el ayuntamiento 
Según el gerente, las relacio

nes con el ayuntamiento com
plutense, socio mayoritario del 
Cementerio Jardín con el 51 
por ciento, son buenas. "Las 
relaciones no pueden ser más 
que las que tiene que tener una 
sociedad con su socio mayori
tario, son correctas, son buenas 
y el ayuntamiento en estos 
momentos está teniendo una 
colaboración como nunca, el 
ayuntamiento en general, no 
me refiero exclusivamente ni a 
un sector ni a otro, en general, 
unas relaciones con el cemen
terio como posiblemente no se 
han tenido nunca, intentando 
poner todos los medios para si 
queda algún problema se solu
cione lo antes posible y a los 
ciudadanos les llegue el servi
cio sin ningún tipo de menos
cabo, sin problemas". 

Sobre el tema de la subven
ción de 68 millones dada por el 
ayuntamiento anualmente, 
Valencia manifestó: "El tema 
de las subvenciones es un tema 
totalmente municipal y creo 
que las darán mientras sea 
necesario darlas. Al ser un ser
vicio público, si hubiese pro
blemas de tipo económico, 
ambos accionistas tendrían que 
reaccionar. El ayuntamiento 
tiene unas obligaciones con
cretas por ser un servicio 
público esencial y las subven
ciones existirán o dejarán de 
existir en función de las nece
sidades que tenga el cemente
rio jardín como tal servicio 
público". 

"La gente lo ha tomado 
como suyo y se ha borrado 
de la mente de los alcalaínos 
aquel principio 
de que era privado" 
El Cementerio Jardín, inau

gurado en el año 92, tuvo unos 
comienzos difíciles en los que 
los alcalaínos se mostraban un 
poco reacios al ser un cemen
terio formado por una sociedad 
con una parte privada. Según 
Valencia esto se ha ido per
diendo poco a poco. "La gente 
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Este es uno de los modelos de 
panteón que se construyen en el 

Cementerio Jardín 

lo ha tomado como suyo y se 
ha borrado de la mente de los 
alcalaínos aquel principio de 
que era privado, de que era 
caro. Todas esas cuestiones de 
problemas que ha tenido se 
van perdiendo y la gente 
empieza a tener confianza y a 
sentir esto como suyo. Quiera 
que no, hay en estos momentos 
enterradas unas 3.000 personas 
y son 3.000 familias y eso hay 
que multiplicarlo por tres o por 
cuatro y tendríamos 12.000 o 
15.000 personas que tienen 
aquí a seres queridos directa
mente". 

El Cementerio Jardín, que 
tiene cuarenta y seis hectáreas 
de suelo disponible para 
cementerio, de las que actual
mente sólo están ocupadas 
unas cuatro -12.000 metros 
cuadrados de cementerio pro
piamente dicho y 26.000 de 
zonas verdes y comunes- "tie
ne que seguir ampliándose en 
función de las necesidades, de 
la demanda y de la mortalidad 
de Alcalá de Henares. Lo que 
sí está claro es que el cemente
rio hoy, después de casi ocho 
años desde su inauguración, es 
el cementerio de Alcalá, es el 
segundo cementerio de Alcalá. 
Creo que la gente tiene muy 
claro que es un cementerio 
municipal y que es un cemen
terio que cumple con los servi
cios públicos. Sigue siendo en 
la Comunidad de Madrid el 
cementerio municipal más 
bonito y con el mejor diseño de 
cementerio de futuro". 

Según Pedro Valencia, esto 
ha sido debido a un gran 
esfuerzo: "Un esfuerzo sobre 
todo del ayuntamiento y un 
esfuerzo también de la empre
sa que gestiona el cementerio, 
Funespaña, que ha puesto los 
medios para que esta gestión 
cambie, para que la gente lo 
tenga por lo que es, un servicio 
público. Es una empresa que 
está habituada a prestar estos 
servicios y su objeto social es 
funerario y lo que mejor sabe 
hacer y lo único que sabe es 
gestionar funerarias y cemen
terios". 

PUERTA de Madrid 

El número 
de incineraciones 
sigue creciendo 
En los últimos años el núme

ro de incineraciones está 
aumentando considerablemen
te, equiparándose con el núme
ro de inhumaciones. "La cosa 
más curiosa estadísticamente 
dentro de los años que lleva
mos de cementerio, es la inci
neración. Cuando empezó a 
incinerarse en Alcalá de Hena
res en el año 92 y hasta el año 
98, solamente existían los hor
nos de Madrid, los que tenía la 
Casa Mixta Madrid y el de 
Alcalá de Henares, y en el año 
98 se hicieron 262 incine
raciones, en el año 99 se hicie
ron 373 y este año vamos a ter
minar con unos 420, eso 
teniendo en cuenta que ahora 
existen desde el año 98 un hor-

no en Alcorcón, un horno en 
Leganés y un horno en Alco
bendas. Pese a haber tres hor
nos más, el Cementerio Jardín 

JARDIN 
ALCALA DE HENARES 

sigue incinerando más que 
cuando estaba solo, y además 
le venían incineraciones de 
Toledo, que ya hay horno, de 

Con motivo de la festividad de Todos los Santos 
y en conmemoración a los Fieles Difuntos 

se celebrará en la Capilla del Cementerio Jardín 
una misa el día 31 de octubre, a las 12 horas, 
oficiada por el Párroco del Cementerio Jardín, 

y el día 1 de noviembre, a las 17 horas, 
oficiada por el Rvdmo. Sr. D. Juan Sánchez, 

Vicario General de la Diócesis de Alcalá. 

En el Cementerio Municipal se celebrará, asimismo, 
una misa el día 1 de noviembre, a las 1 7 horas, 

oficiada por el Excmo. y Rvdmo. Sr. D. Jesús E. Catalá, 
Obispo de la Diócesis de Alcalá. 

28 de octubre de 2000 



Ávila, de Burgos, de Vallado
lid, de Salamanca, sitios en los 
que actualmente hay hornos. 
Eso quiere decir que tenemos 
un crecimiento hacia la incine
ración bastante fuerte. Tenga 
en cuenta que en Alcalá de 
Henares mueren unas 1.200 
personas al año. Mueren en 
Alcalá no sólo habitantes de 
Alcalá y solamente inhuma
mos a 400. El resto o son tras
lados o son incineraciones, son 
gente que vive aquí, pero que 
cuando mueren se van a los 
cementerios de sus pueblos 
natales. Además el Cementerio 
Municipal sigue abierto a 
inhumaciones de gente que tie
ne posesiones dentro del 
Cementerio Municipal" . 

Para Valencia, este creci
miento "no significa más, que 
se está cumpliendo con el 
objetivo para el que se hizo, 
para que el que se concibió el 
proyecto. Si en el proyecto del 
año 91 se pensó en poner un 
horno crematorio, es porque se 
sabía que esto iba a suceder. El 
horno crematorio que tenemos 
es todavía suficiente y tiene 
capacidad para hacer tres 
veces lo que hace". 

Hasta el momento y en sus 
casi ocho años de historia, el 
Cementerio Jardín ha realizado 
casi 3.000 inhumaciones, 
mientras que el número de inci
neraciones sobrepasa las 2.400. 

28 de octubre de 2000 

"El Cementerio Jardín 
está dentro de la media 
de los precios de 
la Comunidad de Madrid" 
En cuanto al precio de los 

servicios prestados por el 
Cementerio Jardín, Valencia 
asegura que "está dentro de la 
media de los precios de la 
Comunidad de Madrid. En 
algún elemento puede ser más 
elevado, porque también esta
mos hablando de un cemente
rio diferente, o sea, no es igual 
comprar un piso en una barria
da con unas determinadas con-

diciones de urbanización e 
infraestructuras, a comprarla 
en un sitio con una infraestruc
tura diferente con jardines, con 
lago, entonces le va a costar 
más el piso. Si nosotros esta
mos haciendo concesiones 
administrativas al mismo pre
cio del Cementerio del Cristo 
del Pardo o del Cementerio de 
Villaverde, o de Torrejón o de 
Mejorada del Campo, no tie
nen nada que ver con éste. 
Pese a esa diferencia que hay y 
que se ve perfectamente, los 
precios no difieren mucho de 
los precios de esos cemente-
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rios municipales que tienen ya 
muchos años de existencia. Lo 
que más existe es la inhuma
ción en nicho temporal, porque 
el 70 por ciento de los servi
cios que prestamos vienen 
pagados por las pólizas de las 
compañías de seguros. Ese 70 
por ciento se puede inhumar 
por poco más de cien mil pese
tas. Ya, quien quiere tener un 
nicho en propiedad con escri
tura pública, está alrededor de 
las 430.000 pesetas, y una 
sepultura en propiedad de cua
tro cuerpos entre 700 y 800 mil 
pesetas". 

El precio de una sepultura de 
seis cuerpos con lápida está en 
1.321.880 pesetas y uno de 
ocho cuerpos con lápida en 
1.652.351, mientras que un 
osario o columbario con lápida 
cuesta 88.125 _pesetas (precios 
sin IVA). La mcineración de 
cadáveres está en 38.555 pese
tas. "Es en sí, la más baja de la 
Comunidad posiblemente, ya 
que están por encima de las 40 
y las 45 mil en todos los demás 
sitios", comentó Valencia. 

La persona que quiera tener 
en posesión un panteón, tendrá 
que comprar al cementerio el 
terreno, para posteriormente 
construírselo él. "Tenemos 
unos tipos establecidos de pan
teones y él escoge el modelo 
que quiere y se lo construye y 
se lo paga él. Nosotros no nos 
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dedicamos a la construcción de 
panteones". El precio del terre
no para un panteón oscila en 
tomo a las 190.000 pesetas. 

Una instalación 
funeraria moderna 
"El Cementerio es una insta

lación funeraria moderna, que 
no le falta absolutamente nada 
de lo que sea funerario, lo úni
co que le faltaría sería dar el 
servicio fúnebre, o sea, la 
pompa fúnebre, lo que hace el 
funerario de fuera. Es lo único 
que le falta dentro del servicio 
del Cementerio Jardín, pero 
desde el momento que el cadá
ver llega al Cementerio Jardín 
da todos los servicios que se 
pueden dar dentro de una ins
talación funeraria completa, 
desde recibir el cadáver, prepa
rarlo para ser expuesto en la 
sala de velatorio o la capilla" , 
comentó el gerente del Cemen
terio Jardín. Según Valencia, 
este cementerio alcalaíno es 
"uno de los pocos de España 
donde se celebran los funerales 
en el propio cementerio, donde 
la gente ha cogido la costum
bre de celebrarlos aquí. Tene
mos tres sacerdotes para ese 
servicio, cosa que en otros 
sitios hay uno y viene a dar el 
responso. Sin embargo aquí, se 
celebran las misas funeral, de 
tal manera que para las fami
lias, una vez que llega el difun
to, lo hace todo aquí, sin estar 
moviendo el difunto de un lado 
para otro y lo hace todo en 24 
horas. Facilitamos el servicio a 
la gente que en esos días está 
bastante dolorida por el hecho 
de la muerte de una persona 
querida". 

En esos momentos tan difíci
les para los familiares el trato 
con el personal es muy impor
tante. "La importancia es en el 
trato a la gente, en cómo es 
nuestro personal, la forma de 
tratar a los familiares, de crear
les un entorno que sea lo 
menos fúnebre posible, que ya 
el dolor lo llevan por dentro. 
La gente cuando viene al tana
torio, lo que hay delante es un 

El jardín de los columbarios es uno de los nuevos rincones del Cementerio Jardín 

parque por el que puede pasear 
si quiere, desahogarse, no es 
un sitio cerrado con tumbas 
delante", apuntó Valencia. 

Nuevos rincones 
en el Cementerio Jardín 
El Cementerio Jardín contará 

en los próximos días con dos 
nuevos rincones, rincones en 
los que los que los familiares 
podrán dejar las cenizas de sus 
difuntos. 

El primero de ellos es el Jar
dín de Columbarios de tierra 
para guardar urnas. "Es algo 
nuevo y es un elemento más 
que el Cementerio Jardín ofre
ce al público de Alcalá para 
darle más salidas y que así ten
ga una gama más completa 
para escoger, y que no se vea 
obligado a comprar ni lo más 
caro ni lo más barato, sino 
cosas intermedias o con pre
cios más reducidos" , comentó 
Valencia. El otro nuevo ele
mento, que tendrá forma pira-

midal, se presentará el próxi
mo día de Todos los Santos. 
"Los que vengan al cementerio 
van a ver por primera vez un 
rincón del cementerio, además 
escogido en el parque, para 
dejar las cenizas. Para aquella 
gente que no quiere llevarse 
las cenizas a casa o que no tie
ne dinero para comprar un 
columbario, o por el motivo 
que sea, se va a destinar un 
sitio para tirar las cenizas y se 
podrá dejar en dos enormes 
lápidas que hay colocadas, una 
plaquita con el nombre de la 
persona cuyas cenizas están, 
digamos, en el foso. Va a ser 
una pirámide, las dos lápidas 
detrás y eso va estar totalmen- -
te ajardinado, de tal manera 
que va a ser un jardín del 
recuerdo. La gente muchas 
veces nos deja las cenizas por
que no sabe qué hacer con 
ellas, al final nos dicen que las 
tiremos, otros se las llevan y 
las devuelven al cabo de un 
mes porque no las aguantan en 

henar 

casa. Hay otros que porque el 
fallecido dijo que las tiraran al 
mar o a un olivar de Jaén, las 
tiran, pero para aquellas perso
nas que quieran que el nombre 
de esa persona quede escrito 
en algún sitio, para eso le 
vamos a ofrecer ese servicio a 
partir de que nos aprueben la 
tarifa a primeros de año, pero 
que lo van a ver colocado y 
preparado en los días de Todos 
los Santos". 

El gerente del Cementerio 
Jardín concluyó: "Decirles a 
los alcalaínos que el Cemente
rio Jardín sigue a su servicio, 
prestando el servicio de la for
ma más digna que sabe, por 
encima de cualquier problema, 
del tipo que sea. El Cementerio 
Jardín ha seguido enterrando y 
atendiendo a los familiares 
todos los días del año, las 24 
horas del día, y esperamos que 
ese día nos vengan a visitar. 
Les esperamos". 

J9sé Rjlmón 
GARCIA LOPEZ 
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Juan Luis Donaire y Femando Sánchez. Juan Luis Donaire nos muestra los cosméticos que utiliza. 

Juan Luis Donaire es oficial de tanatorio en el cementerio iardín 
v entre sus tunciones está el acondicionamiento de cadáveres 

Embellecer a los muertos: "En algunos siUos 
se llega a aalicar hasta carne aniticial" 
La tanatopraxia -la serie de técnicas utilizadas para acondicionar un cadáver- se está aplicando 
cada vez más. Juan Luis Donaire, oficial de tanatorio en el cementerio jardín, junto a Femando 
Sánchez, tiene entre sus funciones el acondicionamiento de cadáveres, una profesión que para 
muchos seria un sacrificio y para ellos no resulta problemática. "Procuramos adecentar al cadá
ver lo mejor que podemos púa que la familia guarde un recuerdo de cómo era en vida, no el últi
mo recuerdo, que siempre es más desagradable. Te tiene que gustar para hacer este trabajo. Por 
supuesto, no te gusta que la gente muera, lo que te gusta es ofrecer un servicio con calidad". 

Juan Luis Donaire, de 31 
años de edad, comenzó a tra
bajar en esta profesión en el 
año 89, en la funeraria com
plutense Funehenar, cuando 
tan sólo contaba con 19 años. 
No sería hasta el año 94 
cuando entró a trabajar en el 
Cementerio Jardín, donde 
empezó a realizar cursillos de 
tanatopraxia, cursillos que se 
dan en muy pocos lugares. 
"Hay muy pocos y muy poca 

gente que haga los cursos, 
entre otras cosas porque son 
carisimos, un curso de estos 
te puede costar 250 o 300.000 
pesetas. Yo he tenido la gran 
suerte de que uno de estos 
cursos me lo ha pagado la 
empresa. Yo lo hice en la Uni
versidad de Salamanca y tam
bién creo que se están dando 
en Barcelona", comentó Juan 
Luis Donaire, quien explicó la 
profesión de Oficial de Tana-

torio. "Lo que hacemos es 
controlar un poco toda la 
entrada y salida de cadáveres 
que entran en tanatorio, pro
curar que todos los servicios 
salgan a su hora, pasar los 
féretros a la capilla a la hora 
de las misas y luego también 
acondicionar los cadáveres 
que vengan sin acondicionar, 
sin maquillar, sin afeitar, lo 
que lleva la tanatopraxia, que 
es un conjunto de técnicas 

con las que nos dedicamos o 
procuramos adecentar al 
cadáver lo mejor que podemos 
para que la familia guarde un 
recuerdo de cómo era en vida, 
no el último recuerdo, que 
siempre es más desagrada
ble". 

Donaire comentó que gene
ralmente no se guían por nin
guna foto, pero que en alguna 
ocasión sí le han dejado una 
fotografia para dejar el cadá
ver igual a como era en vida 
"Normalmente no, salvo algún 
caso que te han dejado inclu
so una foto para que le dejes 
igual que era, pero eso son los 
menos casos". 

Para acondicionar los cadá
veres y dejar los cuerpos tal 
cual eran en vida, son utiliza
dos maquillajes y productos 
de belleza, maquillajes tan 
corrientes y normales como 
los que cualquier mujer pue
de utilizar en su vida diaria. 

El acondicionamiento de 
cadáveres "se está implantan
do cada vez más, en las fune
rarias, en los tanatorios. La 
gente quiere guardar un 

Horno utilizado para la cremación de los cadáveres. Mascarillas e instrumental utilizados en estos trabajos. 
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Juan Luis Donaire, con el encargado del cementerio jardín. Sala de autopsias. 

recuerdo bueno del fallecido, 
un recuerdo de cómo era y las 
técnicas son increíbles, en 
algunos sitios se llega a apli
car hasta carne artificial, o 
sea, una cosa parecida a los 
efectos especiales de las pelí
culas". 

En el Cementerio Jardin no 
se ha llegado a estos extre
mos, pero sí se ha llegado a 
suturar y maquillar heridas 
graves. "Lo peor y lo más com
plicado son los accidentes de 
tráfico, que procuras adecen
tarlos, pero, claro, date cuen
ta de que vienen politraumati
zados y muchas veces es pre
ferible decirles a las familias 
que guarden el recuerdo de 
cómo era y ya está, porque es 
imposible dejarlos bien", 
manifestó Juan Luis, que 
también tiene entre sus fun
ciones, pero en menor medi
da, la incineración de cadáve
res. El tiempo normal de 
acondicionamiento de cadá
veres ronda la media hora, 
mientras que este tiempo 
aumenta considerablemente 
cuando se refiere a cadáveres 
de autopsia, donde Donaire 
colabora con el forense. Por 
otra parte, el tiempo de inci
neración de un cadáver está 
en torno a las tres horas, 
mientras que la temperatura 
del horno crematorio está 
entre 800 y 900 grados centí
grados. 

Lo primero que hay que 
hacer a la hora de recibir el 
cadáver es confirmar su iden
tidad. "Siempre lo primero 
que hay que hacer es asegu
rarte de la identidad de esa 
persona, asegurar que esa 
persona que se va a preparar 
es quien es y a continuación 
saber si viene para acondicio
nar o no. Ahora mismo el 90 
por ciento de los casos vienen 
acondicionados, la funeraria 
es quien lo trae acondiciona
do, ya te digo que esto se está 
implantando en muchas 
funerarias y la mayoría ya vie-
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nen acondicionados. Si noso
tros vemos que no vienen 
acondicionados, entonces se 
procede a lavar el cuerpo, a 
afeitarlo, a maquillarlo, lo que 
ocurre es que ahora hay un 
reglamento nuevo de policía 
sanitaria mortuoria que no te 
deja taponar hasta las 24 
horas y eso ya te limita 
mucho tus funciones, porque, 
claro, tú no puedes taponar, 
no puedes sellar la boca, y 
fíjate qué presencia tiene un 

cadáver que está expulsando 
por la boca o por la nariz y no 
puedes hacer nada". 

Para evitar estas cosas, sin 
necesidad de taponar los orifi
cios existen pequeños trucos, 
según nos explica Juan Luis 
Donaire: "A las 24 horas tiene 
que ser enterrado y entonces 
tenemos muy limitado el tra
bajo, pero claro siempre hay 
trucos, hay aparatitos para 
dejar la boca bien sin necesi
dad de pegarla". 
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Entre estos trucos está la 
utilización de prótesis para la 
boca, en la que no se utiliza 
ningún pegamento ni adhesi
vo o prótesis para los ojos 
"para que no se abran e inten
tamos que los familiares 
guarden el recuerdo bueno, 
no el malo". 

Ser Oficial de Tanatorio es 
una profesión dura, en la que 
no todo el mundo estaría dis
puesto a trabajar. "Siempre te 
llevas algo para casa, por 
ejemplo los niños, y luego los 
accidentes de tráfico, eso te lo 
llevas a casa porque, si no, no 
serías humano. Aunque a 
veces actúas de forma auto
mática, haces tu trabajo sin 
pensar, pero, claro, cuando 
terminas el trabajo y te vas 
para casa, hay veces que te 
llevas los muertos". 

Donaire, que reconoce que 
_ nunca ha sentido miedo y que 

las convulsiones o movimien
tos de los cadáveres "son his
torias de antes", dice que su 
trabajo "es el tema de conver
sación en casa. Vas a una 
boda, salen los muertos; vas a 
un bautizo, salen los muer
tos; estás en Navidad, salen 
los muertos. En cualquier 
reunión familiar salen los 
muertos". 

Los comienzos en esta pro
fesión son difíciles , según 
comentó Donaire, "pero era 
una época que estaba muy 
mal el trabajo y en algún sitio 
había que estar. Me metí ahí, 
me empezó a gustar el traba
jo, que yo pienso que es un 
trabajo humano y que alguien 
lo tiene que hacer, entonces 
me empezó a gustar". 

Donaire concluyó: 'Te tiene 
que gustar para hacer este 
trabajo. Por supuesto no te 
gusta que la gente muera, lo 
que te gusta es ofrecer un ser
vicio con calidad, ya que por 
ahí tenemos que pasar todos, 
que sea lo más agradable 
dentro de lo desagradable" . 
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luis Suárez Machota está en contra de conceder 
más subvenciones a la empresa mixta 

"Queremos cenar la sangría financiera 
que ha supuesto el cementerio iardín" 
El primer teniente de alcalde, Luis Suárez ~chota, reconoció a PUERTA DE MADRID que 
él es el encargado "de hacer el trabajo negro en la negociación del ayuntamiento con la par
te privada de la empresa mixta Cementerio Jardín". Esto es algo que en sí mismo tiene una 
especial importancia, puesto que no hay que olvidar que Izquierda Unida, organización de 
la que es el actual líder Suárez Machota, ha sido tradicionalmente muy critica con la ges
tión del cementerio jardín desde la perspectiva de la defensa de lo público: "La negociación 
la estamos llevando el alcalde y yo buscando el acuerdo del PP y teniendo el apoyo de los 
técnicos municipales". Pero la realidad es que Suárez Machota ha planteado ante la parte 
privada una postura mucho más dura que la que en otras ocasiones ha tenido el ayunta
miento frente a la empresa Europea de Finanzas, que forma parte del grupo Funespaña. 

Suárez Machota aseguró que 
"en principio la persona que 
desde el ayuntamiento tiene más 
contacto con la parte privada de 
la empresa mixta soy yo. El 
gobierno del PSOE e IU no pue
de seguir admitiendo que la 
empresa mixta sea un fondo de 
pérdidas económicas. Según 
mis cálculos, desde su funda
ción en 1990 la empresa mixta 
tiene unas pérdidas acumuladas 
de 640 millones de pesetas 
sobre un capital social de 976 
millones de pesetas. Eso hay 
que cortarlo alguna vez. La lle
gada de Funespaña ha supuesto 
una reducción en la importancia 
de esas pérdidas.". 

Las cuentas que maneja Suá
rez Machota son gue, con las 
subvenciones mumcipales que 
se concedieron a la empresa 
mixta por la anterior corpora
ción municipal (204 millones), 
el cementeno jardín empezó a 
tener beneficios: "Manteniendo 
la subvención de 68 millones de 
pesetas la emJ?resa tiene- benefi
cios de 33 millones de pesetas 
en 1999. El objetivo del gobier-

Luis Suárez Machota, el último martes en el cementerio jardín. 

no municipal es que el cemente
rio jardín dé un buen servicio a 
los ciudadanos .. Yo creo que es 
una instalación moderna donde 

los servicios de tanatorio, de 
incineración y enterramiento 
tienen las condiciones que exige 
hoy la cultura social española, 
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que tiene un profundo respeto y 
aprecio a los muertos". 

El primer teniente de alcalde 
recordó que "ese servicio se 
presta en Alcalá a través de una 
empresa mixta en la que el 51 
por ciento del capital es del 
ayuntamiento y el 49 es capital 
de una empresa privada que se 
llama Europea de Finanzas, que 
pertenec~ al cien por cien a 
Funespana, un grupo empresa
rial que en este momento cotiza 
en bolsa". 

Suárez Machota añadió que 
"Funespaña tiene la gestión del 
Cementerio Jardín además de 
ser el accionista minoritario. 
Esa gestión la tiene mediante un 
contrato firmado el 12 de febre
ro de 1994. Ese contrato vincula 
al ayuntamiento hasta el año 
2040 que es cuando finaliza el 
plazo de 50 años de vigencia 
pactado de la empresa mixta 
Cementerio Jardín". 

Mejora de la gestión 
De todos modos el portavoz 

de IU reconoció que desde la 
llegada de Funespaña al cemen
teno jardín la gestión ha mejo
rado: "Eso es cierto y hay que 
reconocer esa mejora de la ges
tión con respecto a esa anterior 
etapa en la que la empresa esta
ba gestionada por el grupo 
Ferrovial". 

De todos modos como porta
voz del gobierno municipal, 
Suárez Machota tiene muy claro 
también que "como somos 
socios mar.oritarios tenemos la 
responsabilidad de intervenir 
desde dos JX?rspectivas. Se pres
ta un servicio público obligato
rio, pero también tenemos que 
intervenir como empresarios. 
No puede ser que en una empre
sa en la que tenemos el 51 por 
ciento, quien ha controlado al 
cien por cien ha sido la empresa 
privada por omisión de las auto
ridades municipales" . 

El primer teniente de alcalde 
aseguró que "eso significa rom
per con toda la trayectoria de 
estos diez años desde que existe 
cementerio jardín en los que los 
concejales no han sido capaces 
de controlar a la empresa priva
da, y cuando lo han pretendido, 
o han recibido largas o algunas 
palabras gruesas como advertír
seles de acciones de responsabi
lidad, de pagar ellos los crédi
tos, etc". 
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Plan de viabilidad 
Por tanto la situación es clara. 

La empresa privada reclama la 
continuación de un plan de via
bilidad por el cual el ayunta
miento nene que conceder sub
venciones anuales de 68 millo
nes hasta completar un total de 
680 millones. IU nunca ha esta
do a favor de esas subvenciones 
de las que el ayuntamiento ha 
entregado tres. Una cuarta, la 
del año 1999, se aprobó por par
te de la corporación municipal 
condicionada a que se llegara a 
una nueva negociación y a una 
posible ampliación de capital en 
la que Europea de Fmanzas 
ponga su 49 yor ciento y el 
ayuntamiento e 51 por ciento. 

El ayuntamiento no está por la 
labor de más subvenciones de 
68 millones de pesetas anuales. 
En todo caso se daría una últi
ma, la cuarta, siempre y cuando 
se asumiera el compromiso de 
una ampliación de capital que 
sirviera para comprar la deuda 
existente con la Banca National 
de Paris (BNP): "Nosotros 
entendemos que la solución no 
son las subvenciones, sino que 
se acuerde esa ampliación de 
capital suficiente para devolver 
el préstamo hipotecario de la 
BNP por valor de 500 millones 
de pesetas". 

Suárez Machota añadió que 
"se trata de que esa operación de 
ampliación de capital sirva para 
comprar el crédito, para lo cual 
tenemos, a través de la gestora 
Funespaña S.A., entabladas 
unas negociaciones con la BNP. 
Yo calculo que nos harían falta 
entre 300 y 350 millones de 
pesetas a dividir entre la empre
sa privada y el ayuntamiento 
para devolver el préstamo des
pués de renegociarlo". Por otra 
parte la empresa mixta necesita 
también pagar a los yroveedores 
del cementerio jardín. 

El primer teniente de alcalde 
afirmó: "Si Funespaña acepta 
participar en la ampliación de 
capital y poner su 49 por ciento 
para que no sea sólo el ayunta
miento quien sufraga la devolu
ción del préstamo, estamos dis
puestos a darles una última sub
vención de 68 millones de pese
tas, que .desd~ nuestra perspec!i
va debiera imputarse al ano 
2000, no al año 1999. Esto se ha 
hecho con e} consenso y el apo
yo del PP. Este es un elemento 
político importante para la 
defensa de los intereses del 
ayuntamiento" . Suárez Machota 
aseguró: "Si Funespaña no va a 
la ampliación de capital, está 
muy claro gue bajará su porcen
taje de participación y su impor
tancia en la empresa mixta será 
muy inferior". 

Sangría económica 
En rel'resentación del gobier

no mumcipal el portavoz de IU 
lo tiene muy claro: "El ayunta-
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Según Suárez, el ayuntamiento no quiere dar más subvenciones. 

miento quiere cortar no sólo la 
sangría financiera que ha venido 
representando hasta ahora el 
cementerio jardín, sino cortar el 
descontrol de la gestión que ha 
tenido el ayuntamiento hasta 
ahora. No estamos dispuestos a 
admitir que se tomen decisiones 
sin el conocimiento del consejo 
de administración y de la alcal
día y del ayuntamiento. Critica
mos y nos sentimos verdadera
mente en desacuerdo con deci
siones que se han tomado y han 
afectado económicamente al 
cementerio. Esas decisiones se 
tomaron antes de que la nueva 
corporación municipal tomara 
posesión y creo que con el des
conocimiento de las autoridades 
municipales anteriores". 

Luis Suárez citó a ese respec
to que Funespaña comprara la 
empresa funeraria más impor
tante de Alcalá y de la comarca, 
Funehenar: "Esta empresa es la 
que factura prácticamente el 80 
por ciento de los servicios fune
rarios que se prestan en el 

cementerio jardín. Esta sociedad 
en su día tuvo pleitos ante el 
Tribunal de la Competencia 
contra el Cementerio Jardín por 
abuso en los precios y por los 
servicios prestados. Ahora nos 
encontramos con algo preocu
pante: Funespaña es el gestor 
del Cementeno Jardín y a su vez 
una de sus empresas es el mayor 
cliente. Eso puede afectar a la 
gestión del Cementerio Jardín" . 

Recortar los poderes 
del gerente 

Por otra parte el ayuntamiento 
quiere reexaminar los poderes 
del gerente, Pedro Valencia: 
"Queremos que dé regularmente 
cuenta al consejo de administra
ción, que no tome decisiones 
importantes sin que éste le apo
ye y decida. Estamos decididos 
a buscar un acuerdo con Funes
paña si es que lo quiere y si ño, 
a utilizar los derechos societa
rios que nos dan la mayoría en 

el consejo de administración". 
Por otra parte, ha llegado a 

conocimiento de PUERTA DE 
MADRID que Suárez Machota 
planteó en una de las reuniones 
del consejo de administración 
que al ayuntamiento compluten
se no le son gratos los aconteci
mientos judiciales que esta 
sociedad tiene en Madrid con 
los serv1c10s funerarios del 
ayuntamiento de la capital. El 
primer teniente de alcalde mani
festó a PUERTA DE MADRID 
que "en la medida que aquí haya 
una cooperación leal no vamos 
a poner vetos a nadie de Funes
paña". 

Según los cálculos del porta
voz de IU, el cementerio Jardín 
ha costado al ayuntamiento 700 
millones de pesetas contando 
todo el capital aportado hasta 
ahora entre dinero y terrenos 
sobre los que se asienta. 

Con la nueva ampliación pro
puesta por el ayuntamiento el 
capital de la empresa mixta 
sería de alrededor de 1.300 
millones de pesetas equivalente 
a un importante activo fijo e 
inmovilizado. 

El cementerio municipal 
Suárez Machota afirmó: "Una 

vez que hayamos encauzado las 
relaciones dentro del cemente
rio jardín, debemos ir a intentar 
dedicar un mayor esfuerzo al 
cementerio viejo. El problema 
es que cuando se tiene dos pro
blemas, uno acuciante y el otro 
menos, uno intenta 9.ue no le 
queme el mayor fuego '. 

El primer teniente de alcalde 
plantea para el viejo cementerio 
m~jores servici~s •. como ~parca
rmentos y servicios auxiliares: 
"El cementerio viejo cumple 
una función validísima, pero 
hay que mejorar esos servic10s". 
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Buenestado amplía su mavoría con más de 30 nuevos militantes 

Peinado consigue que el PSOE 
le aplauda su gestión 
El PSOE complutense vive momentos de tranquilidad; las relaciones entre el alcalde y el 
grupo de concejales socialistas con el secretarlo general y el comité ejecutivo local del PSOE 
se han normalizado. Ello ha hecho posible que haya mejor ambiente entre partido e insti
tución después de un mes de septiembre en el que se vivieron momentos de crisis a raíz de 
la ya conocida conjura de San Bartolomé, de la que informó en exclusiva PUERTA DE MA
DRID. La dirección del partido y el grupo de concejales han apostado por reducir diferencias 
y firmar el entendimiento para intentar trabajar unidos. El mejor ejemplo se vio en la asam
blea que el PSOE celebró el sábado 21 de octubre. El alcalde, Manuel Peinado, se sometía a 
juicio de los militantes socialistas en asamblea de gestión que acabó siendo aplaudida. 

Si la asamblea en la que el 
alcalde expone su gestión a 
los militantes socialistas hu
biera sido en el mes de sep
tiembre las cañas posible
mente hubieran sido lanzas, 
ya que las relaciones entre 
partido y grupo de concejales 
socialistas sufrían una crisis 
por efectos de la conjura de 
San Bartolomé. Como se re
cordará, ese día (24 de agosto) 
el alcalde presidió una comi
da en la que participó una 
buena parte de la oposición 
que tiene Buenestado en la 
Agrupación Socialista al obje
to de intentar liderar un gru
po que cuestionara el lideraz-

go del actual secretario gene
ral. 

La operación creó tensión 
en las relaciones entre el par
tido y el grupo de concejales, 
pero las aguas no tardaron en 
volver a su cauce hasta el 
punto de que hay reuniones 
periódicas entre el alcalde y 
los concejales socialistas con 
la dirección local del PSOE. 

Por eso la gestión municipal 
que en una larga intervención 
expuso Manuel Peinado fue 
aplaudida y reconocida uná
nimemente por el partido en 
una asamblea en la que hubo 
más de 150 militantes. Aplau
so, reconocimiento y apoyo 

que partió en primer lugar del 
secretario general, Miguel 
Buenestado, y de su grupo, 
Identidad Socialista, cuyo li
derazgo en el PSOE local se 
acrecentó en la asamblea del 
sábado 21 de octubre. 

Nueva militancia 
para Buenestado 
Para empezar en esa asam

blea de gestión se entregaron 
aproximadamente 40 carnéts 
de nuevos militantes del 
PSOE, es decir, un número a 
tener en cuenta en el proceso 
electoral existente. Quizá ésa 
fue una de las principales cla
ves de una asamblea en la 

que no hubo conflicto. De los 
40 nuevos militantes, más de 
30 han llegado de la mano de 
Miguel Buenestado y de Iden
tidad Socialista y estarán en 
esta órbita en el inmediato 
proceso electoral. Entre los 
nuevos militantes se entrega
ron los carnéts de las refun
dadas Juventudes Socialis
tas. Miguel Buenestado se 
marcó el objetivo de volver a 
crear la organización juvenil y 
ya lo ha conseguido bajo el li
derazgo de Gema Barco como 
secretaria general. Por tanto, 
se cree que Buenestado tiene 
en Juventudes Socialistas un 
apoyo muy amplio. 

El mismo secretario general 
reconoció a PUERTA DE MA
DRID que de los nuevos mili
tantes a quienes se entregó el 
carnet, pueden estar dentro 
de la órbita de su grupo apro
ximadamente el 80 por ciento. 

Quiere ello decir que de 
cara al proceso electoral en 
que está inmerso el PSOE 
Buenestado amplia su lide
razgo. Pero aún más: si el 
PDNI culmina las nego
ciaciones para integrarse den
tro del PSOE y sus militantes 
se sitúan en la oposición a 
Buenestado, el efecto en Alca
lá va a ser minimo, práctica
mente intrascendente. Como 
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Manuel Peinado (izquierda) y Miguel Buenestado (derecha) se dirigieron a los más de 150 militantes de la asamblea. 

se recordará, quien más estu
vo en contra de que fuera me
tido Javier Ocaña (PDNI) en la 
lista electoral para las muni
cipales de 1999 por orden de 
la dirección regional del PSOE 
fue precisamente el grupo de 
Miguel Buenestado. Quizá 
por eso éste siempre ha prefe
rido tener al PDNI dentro del 
PSOE, puesto que así es una 
minoría bajo control de una 
dirección dominada por Iden
tidad Socialista en Alcalá. 

Apoyo a la 
gestión de Peinado 

La asamblea apoyó la ges
tión de Manuel Peinado. Mi
guel Buenestado reconoció 
que "ha habido mucha tran
quilidad. Las relaciones entre 
el partido y el grupo de conce
jales han mejorado mucho. 
Hay mucha más información 
por parte de la institución al 
partido. Lo que falta, y es lo 
que yo le he pedido al alcalde 
en la asamblea, es que no 
basta sólo con informar sino 
con hacer partícipe de las de
cisiones al partido. Yo he pe
dido que se consulte a la di
rección del PSOE antes de to
mar decisiones importantes". 

Buenestado también reco
noció que había dirigido otra 
petición al alcalde y a los con
cejales del PSOE: que sean 
más accesibles para los mili
tantes y para los ciudadanos: 
"De hecho el alcalde se ha 
comprometido que los viernes 
va a dedicarlos a recibir a los 
ciudadanos de Alcalá. Yo creo 
que vamos por el buen cami-

no. El alcalde ha hecho un 
análisis de la gestión que se 
ha hecho en el ayuntamiento, 
que es más de lo que nos pa
rece aunque aparentemente 
no se vean palpablemente. 
Por ejemplo se ha reducido la 
deuda de URBASER en mu
chos cientos de millones, y 
eso no luce de cara al ciu
dadano, pero eso nos permite 

La asamblea entregó aproximadamente 40 carnéts 
de nuevos militantes del PSOE. 

afrontar el futuro con más ob
jetividad". 

El secretario general mani
festó que se encontraba muy 
satisfecho: "El alcalde nos ha 
hablado de muchos proyec
tos, sobre todo en parques y 
jardines, donde yo le he dicho 
que debemos echar toda la 
carne al asador. Parece que 
los proyectos son intere
santes. Todos esperamos que 
los resultados se empiecen a 
ver en este próximo año". 

Buenestado manifestó que 
"si en efecto esta asamblea ha 
sido un juicio de los militan
tes a la gestión de Peinado, yo 
creo que éste ha aprobado, y 
aún más, nos ha convencido y 
nos ha ilusionado a todos. Yo 
le pondría un notable de nota 
a esa gestión". 

Sobre los nuevos militantes, 
Buenestado dijo que "la gente 
se incorpora al PSOE porque 
confia en un proyecto que es
tamos dirigiendo. La situa
ción que hay en nuestro par
tido es la más tranquila que 
hay en mucho tiempo. No ha 
habido un periodo en la direc
ción local del PSOE tan tran
quilo como en los tres años 
que yo llevo al frente". 

Jesús CAMARA 
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Manuel Peinado, en su despacho de alcalde de Alcalá. Detrás de él, recuerdos alcalaínos: una 
reproducción de la partida de bautismo de Miguel de Cervantes y un busto de Manuel Azaña 

''los trutos de la aesUón se empezarán a recoger en breve" 

El alcalde anuncia que atenderá 
los viernes a los vecinos que lo Pidan 
El alcalde reconoció a PUERTA DE MADRID que se sentía muy satisfecho por la acogida que tuvo su 
balance de gestión en la asamblea de la Agrupación Socialista de Alcalá. Peinado explicó que se sentía recon
fortado con el apoyo que ha recibido por parte de la dirección y con el reconocimiento de los militantes de 
su partido. Según el alcalde, su gestión al frente del ayuntamiento comenzará a lucir a partir de ahora: "Se 
ha sembrado mucho y es ahora cuando comenzarán a recogerse los frutos de la gestión". Además aportó un 
dato a su juicio muy importante: "En un año hemos pagado casi 5.000 millones de pesetas de deudas con
traídas por anteriores corporaciones municipales". Peinado anunció: "Después de haber puesto los cimien
tos de lo que queremos que sea el nuevo modelo de gestión, tenemos más tiempo para hacer que ésta bri
Ue". El alcalde destinará los viernes por la mañana a atender en persona a los vecin_os que lo demanden. 

Manuel Peinado afirmó que "la 
asamblea de gestión fue muy dis
tendida, tanto en sus inicios como 
al final de la misma. La prueba de 
ello fue que hubo muy pocas 
intervenciones. La exposición 
que hice sobre la gestión fue lar
ga, duró hora y media, y yo creo 
que podía haber estado más tiem
po puesto que los militantes esta
ban muy atentos a mi informe. 
Salí muy satisfecho de la asam
blea". 

El alcalde aseguró que "sé que 
el secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado, también aca
bó muy satisfecho. Hay quien se 
empeña en crear problemas pero 
la verdad es que no los hubo. 
Miguel Buenestado intervino en 
la asamblea en ese sentido, dando 
el apoyo a la gestión". 

n de octubre de 2000 

Los contactos entre el grupo de 
concejales socialistas y la direc
ción local del PSOE son cada vez 
más fluidos: "En efecto, hay 
mayor fluidez. Yo me referí en la 
asamblea a que se había produci
do también una corrección de la 
falta de comunicación entre el 
grupo de concejales y el comité 
del partido. Durante este primer 
año hemos tenido en el ayunta
miento un trabajo muy absorben
te y se habían descuidado las vías 
de comunicación con el partido. 
Eso ha dado lugar a roces, que los 
ha habido. Pero una vez que ha 
empezado a despejarse el trabajo 
interno se han reanudado las vías 
de comunicación. La dirección 
del partido está puntualmente 
informada de lo que ocurre aquí 
en el ayuntamiento. El problema 

está muy bien encauzado". Peina
do reconoció que todos los martes 
se celebra una reunión en la que 
el grupo de concejales del PSOE 
informa al comité ejecutivo de su 
partido de todo en lo que está tra
bajando: "Los miembros de la 
dirección del PSOE nos plantean 
cuestiones que detectan por la 
ciudad". 

Atención al ciudadano 
Según Peinado, en ese mismo 

marco de tener más tiempo dispo
nible, dedicará los viernes por la 
mañana a la atención de los veci
nos que lo pidan: "Le dije al gabi
nete de alcaldía que los viernes 
por la mañana lo habilitaran para 
recibir a todos los vecinos que 
quieran pasar por aquí. Pero tie-

nen que tener en cuenta que el 
tiempo es limitado. De todos 
modos trataremos de escuchar a 
todo el mundo" . 

De todos modos el alcalde reco
noció que "tal y como informé en 
la asamblea, en este año se ha 
asistido desde la alcaldía a más de 
150 actos sociales y se han tenido 
más de 225 reuniones. Lo que 
pasa es que siempre quedan los 
vecinos que creen que no se les 
atiende porque se está muy dis
tante o sólo aparece uno en tiem
po de elecciones. No es así; que
remos dar otra sensación". 

El alcalde afirmó que "el año 
real de gobierno hay que contarlo 
desde septiembre de 1999 porque 
hasta ese momento desde que 
tomamos posesión hubo continui
dad. En este año hemos tratado de 
diseñar una política de estabilidad 
interna del gobierno municipal. 
Eso tenía una dificultad clara, 
puesto que hubo una renovación. 
De los quince concejales del 
equipo de gobierno, doce no tení
an experiencia previa en el ayun
tamiento. Sólo uno de ellos, 
Pablo González, tenía experiencia 
en el gobierno. Pero además 
había casi 20 años de desencuen
tros entre IU y el PSOE. Esa des
confianza está hoy totalmente 
vencida y formamos un gobierno 
estable". 

Peinado añadió que "en la 
asamblea me referí también a la 
fisura que apareció en el equipo 
de gobierno con el asunto de Mar
ta Luna. Una vez que se consi
guió estabilizar el gobierno, lo 
que hemos hecho ha sido asentar 
la autoridad municipal con ejem
plos claros como la paralización 
de los vertidos del A VE o el cierre 
de actividades consideradas mo
lestas e insalubres, o bien activi
dades sin licencia como las de 
Radical y Pantheon". 

Mejora del área 
de hacienda 
El alcalde complutense afirmó 

que "otra línea de trabajo que 
seguimos fue la de mejorar la 
organización del ayuntamiento: 
Concretamente se ha trabajado en 
la mejora del área de hacienda, en 
la creación de nuevas estructuras, 
en la resolución de las irregulari
dades de tipo administrativo 
detectadas por el Tribunal de 
Cuentas". 

Peinado dijo que en este año se 
ha pagado una deuda muy impor
tante a URBASER. "Se han paga-
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do en este concepto más de 4.000 
millones de pesetas que se le 
debían desde hace tiempo a la 
empresa que se dedica a la lim
pieza viaria y a la recogida de 
basura. Pero además se viene 
pagando religiosamente la men
sualidad de URBASER y se han 
pagado unos 700 millones de 
pesetas de pagos atrasados a pro
veedores. Muchos de esos pagos 
estaban sin consignación presu
puestaria. No había partida presu
puestaria que los avalara. Es 
decir, hablamos de casi 5.000 
millones de pesetas de deudas de 
anteriores corporaciones munici
pales que nosotros hemos pagado. 
Sin ser buena, la situación econó
mica del ayuntamiento permite 
que veamos un horizonte espe
ranzador". El alcalde explicó: "La 
oficina del catastro, con la puesta 
al día de esas unidades urbanas 
que no estaban contabilizadas, 
nos va a dar también un respiro". 

Planificación 
y proyección de la ciudad 
Según el alcalde "el agotamien-

to de los planes y proyectos de 
legislaturas anteriores nos obliga 
a crear una nueva planificación. 
Hemos tenido que hacer un nuevo 
diseño y buscar nueva finan
ciación para los proyectos que 
queremos realizar". Pero, sin 
duda, el gobierno que dirige 

Manuel Peinado considera priori
tario el asunto medioambiental: 
"En la asamblea hablé de las 
zonas ajardinadas. Está prevista 
una inversión de 1.000 millones 
de pesems en el periodo 2000-
2001. Se va a aumentar el capítu
lo de conservación y vigilancia de 
parques y jardines. Se van a captar 
nuevas zonas verdes como las 
eras del Silo y la isla del Colegio" . 

Otra prioridad son las infraes
tructuras: "Hemos destinado 

1.700 millones en los próximos 
años sólo para la renovación de 
las redes de agua y saneamiento. 
En el plan de aceras y asfaltados 
tenemos que reconocer que en 
este año 2000, por la situación 
presupuestaria sólo se han podido 
destinar 140 millones de pesetas 
y eso se nota, pero en el 2001 
están previstos 670 millones". 

Peinado también manifestó que 
"este año llegaremos en materia 
de educación a tener el seis por 

ciento del presupuesto en este 
área. Hay previsto un programa 
de mejora energética y ambiental 
en colegios. En dotaciones públi
cas se va a priorizar en la cons
trucción de un centro cívico cul
tural en Reyes Católicos, en la 
rehabilitación de la antigua fábri
ca de harinas, la construcción del 
nuevo cuartel de Policía Local, 
etcétera". 

Según el alcalde, la finan
ciación de todos estos proyectos 
va a depender de la mejora de la 
captación de recursos: "En la 
legislatura anterior, en lo que se 
refiere al Plan PRISMA, había 
3.553 millones y para esta legisla
tura vamos a tener casi 5.000. En 
fondos de cohesión se ha pasado a 
tener 225 millones más. En fon
dos FEDER hubo 480 millones y 
ahora se han obtenido 1.518 
millones". 

Durante la asamblea el alcalde 
enumeró todas las gestiones que 
se han realizado hasta ahora área 
por área de gestión: "El resumen 
que puedo hacer es que se ha par
tido del año 1999, en que estába
mos descapitalizados y despro
gramados, y en estos meses se ha 
conseguido mejorar la economía 
del ayuntamiento. Además ya dis
ponemos de planes, de proyectos 
y de programas. Pedí a mi partido 
confianza en todo lo que se está 
haciendo y creo que la tengo por -
que hay una gran siembra que va 
a florecer en los próximos años". 
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UGT Pide elecciones sindicales anticipadas "para tonalecer el combé" 

"El avuntamiento contrata pensadores, 
pero no peones, que hacen más taita" 
Las horas extraordinarias se disparan en el ayuntamiento, según dijo la secretarla de la sec
ción sindical de UGT, Victoria Izquierdo, que aseguró también que en el consistorio complu
tense "se contratan pensadores, pero no se contratan peones, que hacen mucha más falta". La 
situación sindical en el ayuntamiento es a juicio de UGT muy delicada, por lo que Victoria Iz
quierdo pide elecciones sindicales anticipadas "dada la incapacidad y la debilidad que tiene el 
actual comité, en el que CC.00 tiene la mayoría, para afrontar la grave coyuntura existente". 

Victoria Izquierdo manifestó 
que "el comité de empresa ac
tual tiene una clara debilidad. 
No hay más que recordar lo ocu
rrido hace un año cuando el ple
no en el que nos encerramos pi
diendo la funcionarización del 
personal laboral fijo. Ha pasado 
un año y no tenemos nada de lo 
que queriamos. ¿De qué sirvió 
aquel esfuerzo, aquel pulso que 
planteamos a la corporación? 
Ese pulso lo hemos perdido por
que en un año no se ha avanza
do nada. ¿No es esto debilidad?" 

La dirigente sindical de UGT 
afirmó que "la negociación del 
convenio colectivo ha sido un 
fracaso absoluto tanto para la 
corporación municipal como 
para CC.00. Es algo que no tie
ne precedentes. Nosotros no es
tábamos dispuestos a consentir 
variar arbitrariamente las con
diciones de trabajo de 1.100 tra
bajadores, sin antes hablar de 
una reorganización, de unos ob
jetivos por departamentos. No 
podemos ni debemos hipotecar 
a los trabajadores por nada". 

Victoria Izquierdo añadió que 
"el comité de empresa no debe 
lidiar batallas por el poder. Debe 
lidiarlas en defensa de los tra
bajadores. UGT no ganó la bata
lla del no rotundo al convenio 
colectivo. Nosotros nos limita
mos a informar de lo que estaba 
ocurriendo desde la verdad más 
absoluta y rigurosa. Eso lo vie
ron los trabajadores municipa
les, que son personas inteli
gentes y saben interpretar". 

Por eso la dirigente de UGT se 
siente dolida con la presidenta 

Victoria Izquierdo, secretaria de la sección sindical de UGT 

del comité, Carmen Moreno 
(CC.00), "que ha dicho que el 
92 por ciento de los trabajado
res en asamblea la habían rati
ficado para que siguiera al fren
te del comité y para continuar 
negociando el convenio. La ver
dad es que fue ratificada por 
sus afiliados cuando deberla 
haberse sometido a la ratifica
ción de todos los trabajadores". 

"Los trabajadores 
municipales están 
indefensos" 

Victoria Izquierdo cree que los 
trabajadores municipales se en
cuentran actualmente indefen
sos: "Hay una indefensión evi-

dente. Pero además tenemos ca
sos muy graves: las horas ex
tras se siguen disparando. Exis
te un aumento encubierto de las 
horas extraordinarias. Estamos 
hartos de denunciarlo pero no 
se hace nada al respecto. Ésta 
es otra de las muchas inoperan
cias de este comité de empresa". 

La situación es tan delicada 
para UGT que llega al punto de 
estar incumpliéndose el vigente 
convenio colectivo. El articulo 
15 establece el control y la eli
minación de las horas extras en 
el ayuntamiento. Concretamen
te dice que 'la supresión de las 
horas extraordinarias habitua
les llevará consigo necesaria
mente la creación de empleo fijo' 
El articulo establece que 'el 

1618•••8111• .............. 
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ayuntamiento se compromete a 
la creación de un nuevo puesto 
de trabajo por cada 600 horas 
extraordinarias computadas por 
departamentos o servicios en su 
correspondiente estructura ad
ministrativa'. 

Según explicó Victoria Izquier
do con los datos oficiales de la 
comisión informativa de perso
nal del ayuntamiento de Alcalá, 
en la primera mitad del año 
2000 se hicieron horas extraor
dinarias por valor de casi 30 mi
llones de pesetas correspon
dientes a 15.688 horas extras: 
"Eso es una barbaridad que se 
está consintiendo por la parte 
social. Si se aplicara el convenio 
tal y como está estipulado en el 
articulo 15, se tendrian que ha
ber creado un total de 26 nue
vos puestos de trabajo, eso sin 
contar las vacantes que hay y 
las necesidades existentes". 

Pensadores 
frente a peones 
Pero una cosa son las expec

tativas que marcan los docu
mentos como el convenio colec
tivo y otra muy distinta es la re-
alidad cotidiana, la situación 
real: "En el ayuntamiento exis
ten unas necesidades reales que 
no se cubren con la Oferta Pú
blica de Empleo. Se hacen con
trataciones costosísimas, de di
ficil justificación y que carecen 
de objetividad. Se ha creado un 
cuerpo de técnicos de élite en 
urbanismo, pensadores para el 
ayuntamiento, o se va a crear 
una emisora de radio. Hay un 
incremento espectacular de los 
gastos cuando todos sabemos 
que esta institución tiene un dé-
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ficit importante. Sin embargo no 
se atiende la necesidad imperio
sa de peones para el parque de 
servicios, de auxiliares para el 
servicio municipal de limpieza". 

Elecciones sindicales 
anticipadas 
La responsable de UGT en el 

ayuntamiento tiene muy claro 
que la situación de indefensión 
que asegura que tienen ahora 
mismo los trabajadores munici
pales sólo puede resolverse con 
unas elecciones sindicales anti
cipadas: "Bien es verdad que 
con este proceso electoral se re
trasaría el tema de la funciona
rización, pero es que lleva retra
sado un año; bien es verdad que 
se retrasa el convenio, pero es 
que llevamos más de un año y 
no tiene vías de solución". 

Para Victoria Izquierdo "la 
convocatoria de estas elecciones 
sindicales depende de que el co
mité reflexione y llegue a la con
vicción de que no hay capacidad 
suficiente para sacar todo esto 
adelante. Hay una responsabili
dad muy grande que es de 
1.100 trabajadores municipa
les. UGT es minoría en el comi
té y el gobierno municipal nos 
dice que su interlocutor válido 
es CC.00 porque tienen la ma
yoría. Insisto en que hay una si
tuación de debilidad muy im
portante en el comité, porque es 
incapaz de solucionar todos los 
problemas que hay". 

Victoria Izquierda concluyó 
diciendo que "en la última reu
nión que hubo sobre el convenio 
dije que quería mirar a los ojos 
a quien está detrás de todo esto, 
que está en todas las mesas de 
negociación y no ha aparecido 
nunca. Este señor, Luis Suárez 
Machota, nos consta que des
pués de la votación en la que los 
trabajadores rechazaron la pro
puesta de convenio, se pasó por 
el despacho de CC.00 y dijo que 
habían perdido una batalla pero 
no la guerra. No sabernos ni de 
qué batalla, ni de qué guerra 
habla. Querernos que esté en 
las mesas de negociación y que 
nos mire a los ojos para saber 
qué quiere". 

PUERTA de Madrid 
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UGT entregó el galardón conmemorativo 
del nacimiento de Pablo Iglesias 

La UGT de Alcalá de Henares 
entregó el miércoles 18 de oc
tubre, el galardón conmemo
rativo del nacimiento de Pablo 
Iglesias, que desde hace unos 
años viene concediendo a per
sonas e instituciones que han 
llevado a cabo un importante 
papel en la defensa de los in
tereses de las comunidades 
más desfavorecidas o han te
nido un destacado papel en la 
sociedad en la defensa de los 
derechos humanos. 

Ante el brutal aumento de 
los actos de violencia y asesi
natos de mujeres a manos de 
sus maridos o compañeros, 
que se vienen produciendo y 
que han causádo, sólo en este 
año, más muertes que el sal
vaje terrorismo de ETA, la 
UGT de Alcalá de Henares ha 
decidido conceder el IX Galar
dón a Ana Maria Pérez del 
Campo, Vicepresidenta del 
'Foro de Madrid contra la vio
lencia a las mujeres'. La galar
donada ha sido una de las 
principales impulsoras de este 
Foro, y presidenta de la Fede
ración Nacional de Mujeres 
Separadas y Divorciadas. Jesús La Roda y Ana María Pérez del Campo (galardonada) 

La ceremonia de concesión 
del galardón se celebró en el 
Salón de Actos de la Universi
dad de Alcalá a las siete de la 
tarde. El miércoles 25 de octu
bre, a las siete y media de la 
tarde, en la Puerta del Sol de 
Madrid, se realizó la concen
tración que se viene realizando 

todos los 25 de cada mes y en 
la que Cándido Méndez, secre
tario General de UGT, entregó 
el Galardón a Ana Maria Pé-
rez. _ 

"UGT sigue luchando y mos
trando su apoyo y solidaridad 
ante este grave problema que 

va en aumento y que resulta 
inconcebible en una sociedad 
que trabaja en áreas del pro
greso y de solidaridad, cuando 
acabarnos de entrar en el siglo 
XXI", manifestó Jesús La 
Roda, secretario General de 
UGT- Alcalá. 
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José Ricardo Martínez, secretario general de UGT Madrid, con Cándido Méndez 

Cándido Méndez se reunió con los Secretarios Generales 
de UGT de Madrid, Castilla la Mancha v Casulla león 

'1amos a trabajar para superar 
la desigualdad laboral de las muieres" 
El rectorado de la Universidad de Alcalá fue el lugar escogido por UGT para realizar una de las reu
niones nacionales que este sindicato lleva a cabo por diferentes comunidades autónomas. Cándido 
Méndez, secretarlo general de UGT, se reunió con los secretarios generales de UGT de Madrid, Cas
tilla la Mancha y Castilla León el jueves día 19 de octubre. José Ricardo Martínez, secretario gene
ral de UGT Madrid, dio a conocer los detalles de los temas que se tratarían en la reunión, entre los 
que destacó el impulso sindical para superar la desigualdad laboral de las mujeres en estas comuni
dades autónomas y acciones para la integración de los trabajadores inmigrantes en el sindicato. 

Alcalá de Henares fue la conocer los detalles de los paración de la negociación 
ciudad elegida por UGT para temas que iban a tratar en la colectiva del 2001. Estamos 
realizar una de las reuniones reunión junto a los secretarios en un proceso unitario muy 
nacionales que el sindicato lle- generales de UGT de Castilla- intenso para preparar la nego
va a cabo por diferentes la Mancha y de Castilla-León. ciación colectiva para el próxi
Comunidades Autónomas. Cándido Méndez comunicó: mo año. En esta negociación 
Jo sé Ricardo Martinez, secre- 'Tenemos principalmente tres ya estamos definiendo los con
tario general de UGT Madrid, y ejes fundamentales que tratar. ceptos unitarios que van a ins
Cándido Méndez dieron a El primero de ellos es la pre- pirar los contenidos de las pla-
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Cándido Méndez y José 
Ricardo Martínez en el salón 
de actos de la universidad. 

taformas de los convenios 
colectivos para el año 200 l ". 
El Secretario General de UGT 
manifestó que el principal 
objetivo de las organizaciones 
sindicales iba a seguir girando 
en torno a la necesidad de cre
ar más empleo, a la necesidad 
de mejorar su calidad y redu
cir los accidentes laborales. 

Otro de los temas que se tra
taron fueron las acciones del 
sindicato a realizar en los pró
ximos meses y el impulso sin
dical para superar la desigual
dad laboral de las mujeres en 
estas Comunidades Autóno
mas. "A lo que hay que darle 
más importancia es al objetivo 
de conseguir que ningún tra
bajador y que ninguna traba
jadora de nuestro país cobre 
menos de 100.000 pesetas al 
mes. Es una cantidad que 
puede parecer ridícula, pero 
hay que advertir que hay 
millón y medio de trabajadores 
que cobran mensualmente 
muchísimo menos de esta 
cifra. Va a ser un objetivo 
prioritario, profundamente 
solidario y además se convier
te en una herramienta muy 
eficaz de la lucha a favor de la 
igualdad", explicó el secretario 
general de UGT. 

"Uno de los elementos que 
define el trabajo sindical en la 
actualidad es el que mana de 
las conversaciones con la 
patronal. Ahora mismo esta
mos planteando la propuesta 
sindical que persigue alcanzar 
un acuerdo para la reducción 
de la jornada laboral. Es 
importante hacer hincapié en 
que la precariedad laboral, los 
accidentes laborales y los 
niveles de paro, son los princi
pales problemas laborales y en 
la sociedad española. Es en 
los jóvenes trabajadores donde 
se da de una forma más inten
sa y de una forma más eleva 
da la precariedad laboral", 
concluyó Cándido Méndez. 
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Teresa Moreno llega a Alcalá del brazo del alcalde de Rivas y acompañada por tres de sus hijos. 

Más de 2000 personas acompañaron v apovaron a Teresa de 
Jesús Moreno .,.anv-· en su ingreso en la prisión de Alcalá-Meco 

"la iusticia se hará v el indulto llegará" 
Teresa de Jesús Moreno Maya, "Tany'', condenada a catorce años de cárcel por la muerte de su 
marido, Vicente Molina -que la sometía a malos tratos- , ocurrida el día 16 de abril de 1995 en 
una chabola de Mejorada del Campo, ingresó el pasado martes 24 de octubre en el Centro Peni
tenciario Madrid I, ante la presencia de más de 2.000 personas, en su mayoría m ujeres, de dife
rentes municipios madrileños que quisieron apoyar y pedir el indulto para Tany en tan difíciles 
momentos. 24 autobuses y más de 100 turismos llegaron hasta las proximidades de Alcalá-Meco 
con un claro lema: "Indulto ya". Numerosas personalidades del mundo de la política y del espec
táculo quisieron estar también junto a Teresa Moreno, quien llegó en un autobús acompañada por 
tres de sus hijos y el alcalde de Rivas con parte de la corporación municipal de esa localidad_. 

'Tany somos todas", "Liber
tad", "Ellos en la calle, noso
tras encerradas". "La justicia 
se hará y el indulto llegará", 
"Dónd e está, no se ve, el indul
to del PP", "No estamos todas, 

faltan las muertas", "Indulto 
ya" o el lema coreado por el 
grupo más numeroso presente 
en las puertas de Alcalá-Meco, 
sus vecinos de Rivas -locali
dad donde reside desde hace 

dos años- , 'Tany, tranquila, te 
apoya todo Rivas", fueron 
algunas de las frases que se 
pudieron oír en la tarde en que 
Teresa ingresaba en la cárcel 
de mujeres de Alcalá. 

Magdalena Moreno, concejal 
de Mujer, y Miguel Buenesta
do, secretario general del 
PSOE alcalaino también acu
dieron a la manifestación. 

Teresa no estuvo sola y en 
las inmediaciones de Alcalá
Meco se encontró con multi
tud de personas que quisieron 
apoyarla y pedir su indulto. 
Alcobendas, Móstoles, Torre
jón, Parla, Getafe, Coslada, 
Mejorada del Campo, Argan-

Teresa Moreno sale de la cabina para despedirse de los asistentes e ingresar en la prisión. 
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Autobús con mujeres alcalaínas que fueron a la manifestación. Allí estuvieron también mujeres de Torrejón con sus pancartas. 

El fervor de unos 3 .000 asistentes a favor de Teresa Moreno quedó patente durante horas. 

da, Alcorcón, Humanes, Fuen
labrada, Alcalá de Henares, y 
por supuesto Rivas, fueron 
algunos de los municipios que 
fletaron autobuses para estar 
jÚnto allí. El autobús alcalaí
no, que salió desde la plaza de 
Cervantes, se llenó por com
pleto e incluso la concejal de 
Mujer, Magdalena Moreno, 
tuvo que trasladar a varias 
mujeres en su propio vehículo. 

Sobre las 19'30 horas llega
ba Tany en uno de los muchos 
autobuses fletados desde 
Rivas-Vaciamadrid y, desde el 
momento en que descendió de 
éste, recibió el apoyo de todos 
los presentes. Acompañada 
por tres de sus hijos y agarra
da del brazo del alcalde de 
Rivas, Fausto Fernández Díaz, 
recorrió entre gritos y mues
tras de cariño, los 500 metros 
más largos de su vida que la 
separaban de las puertas de la 
cárcel. 

A su llegada a estas puertas 
se vivieron los momentos de 
mayor tensión, cuando los 
presentes llegaron incluso a 
traspasar las primeras vallas 
de la prisión. Teresa Moreno, 
de 49 años de edad y etnia 
gitana, que se ha convertido 

21 de octubre de 2000 

en un símbolo contra la vio
lencia hacia las mujeres, fue 
introducida en la cabina de 
control de Alcalá-Meco, donde 
también estuvo acompañada 
por sus tres hijos -Pablo, de 
19 años; Carmen, de 17, y 
Eusebio, de 15- que no quisie
ron separarse de ella en nin
gún momento. Teresa tiene 
ocho hijos, cuatro de los cua
les viven con ella. 

Una vez allí y ante la insis
tencia de los presentes que no 
querían abandonar la zona, el 
alcalde de Rivas e incluso su 
hijo mayor tuvieron que dirigir 
unas palabras desde el megá
fono de un coche-patrulla de 
la Guardia Civil para que 
todos salieran de lo que ya era 
recinto penitenciario. 

Tras desalojar esta zona, 
Tany finalmente salió de la 
cabina y agradeciendo el apo
yo a todos los asistentes, se 
despidió muy emocionada 
para nuevamente entrar en la 
prisión y despedirse más en la 
intimidad de sus tres hijos que 
la acompañaron. A su llegada 
a las proximidades de la cárcel 
comprobó asombrada el apoyo 
incondicional de multitud de 
personas: "Estoy muy emocio-

nada de ver lo que estoy vien
do, pues tengo muchísimo 
apoyo. Yo sabía que tenía apo
yo, pero no tanto, y es lo que 
me está dando fuerzas" . Muy 
emocionada en todo momento, 
espera que su situación cam
bie pronto y no ha perdido la 
esperanza: "No sé lo que pue
de suceder, espero que algo, lo 
espero, no he perdido la fe y la 
esperanza. Espero que hagan 
algo. Gracias a todo el mundo, 
estoy muy agradecida". Y tam
bién aseguraba sentir en esos 
momentos "una impotencia 
muy grande y mucha emoción. 
No sé si llorar, reír, no sé lo 
que hacer". Tany ha pedido a 
sus hijos que "pase lo que 
pase, estén unidos y sigan 
adelante, que luchen" y espera 
estar pronto otra vez junto a 
ellos, aunque sabe que "van a 
estar apoyados". 

Su hijo mayor, Pedro, decla
ró: "Estamos arropados y 
vamos a estar arropados por el 
ayuntamiento de Rivas y quie
ro dar muchísimas gracias a 
todos ellos y por ellos vamos a 
seguir adelante". Pedro asegu
ró que su madre está "hecha 
polvo" y espera que el indulto 
llegue en el plazo más breve 

posible: "Es un indulto que 
estamos esperando que llegu e 
y cuando llegue lo celebrare
mos por todo lo alto y bien". 

Caras conocidas 
Numerosas personalidades 

políticas y del mundo del 
espectáculo también quisieron 
acompañar a Teresa Moreno 
en esos momentos. Allí esta
ban Miguel Buenestado, se
cretario general de la Agrupa
ción Socialista de Alcalá y 
diputado socialista en la 
Asamblea de Madrid, y Mag
dalena Moreno, concejal de la 
Mujer, así como las concejalas 
Pilar Femández (IU) y Amparo 
Moriche (PP) y Jesús La Roda, 
secretario general de UGT 
Alcalá. También estuvieron la 
alcaldesa de Torrejón, Trini
dad Rollán; el alcalde de 
Arganda, Pedro Diez, y el 
alcalde de Getafe, Pedro Cas
tro, y la corporación municipal 
al completo de Rivas. 

Del mundo del espectáculo, 
acudieron las cantantes Cris
tina del Valle, Massiel, María 
José Santiago y las actrices 
Lola Herrera, Pilar Bardem y 
Maria Luisa San José. 
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Cristina Almeida Pedro Castro, alcalde de Getafe, portaba una pancarta. 

Las cantantes Massiel y Cristina del Valle también estuvieron presentes en la m anüestación para pedir el indulto . 

Entre las presentes en esta 
concentración también se 
encontraba Cristina Almeida, 
presidenta del grupo PSOE
Progresistas, quien manífestó: 
'Yo creo que Tany, más que 
una agresión de violencia, fue 
una consecuencia del agresor 
también". Para Almeida, los 
agresores "tienen que ser 
penados y son penados y yo 
espero que siempre que se 
mate a una mujer, de verdad 
se aplique la ley. El problema 
es que las circunstarn':ias son 
distintas y hay más condicio
nes para a veces ser flojos en 
la ley contra los agresores, que 
contra una mujer que se sabe 
que no era ní la que tenía la 
violencia, ni la pistola, ni 
nada, sino que era la otra, la 
consecuencia, y creo que en 
eso aunque dice la ley que 
todos somos iguales en la ley, 
no somos iguales ante la ley, 
que son dos cosas distintas". 

Almeida pidió el indulto para 
Tany. "Yo, como abogada, 
como amiga, como mujer, creo 
que debe tener no sólo el dere
cho, sino que casi se transfor
ma en obligación, cuando la 
reinserción en una sociedad se 
ha dado, y más es una victima 

PUERTA de Madrid 

Ahora Teresa Moreno espera la decisión del gobierno . 

de una sociedad, que un delin- estuvo presente en las puertas 
cuente. Me parece que el de la prisión de Alcalá-Meco 
indulto es lo que coloca las apoyando: "El Foro de Madrid 
cosas en su sitio, ya que no las ha pedido el indulto para Tany 
ha sabido colocar la justicia". también, porque entendemos 

Isabel Gutiérrez, presidenta que la cárcel es para quien tie
del Foro de Madrid contra la ne que rehabilitarse y para los 
Violencia de Mujeres, también peligrosos sociales. En ningún 

caso Tany tiene que rehabili
tarse porque está integrada 
perfectamente en la sociedad y 
tampoco es peligrosa, actuó en 
legítima defensa y en defensa 
de sus hijos, y nos pareée 
injusto que Tany tenga que 
ingresar en prisión, cuando 
los asesinos de mujeres están 
en la calle. El consejo de 
ministros debe retomar en 
serio esta situación y en el 
próximo consejo darle este 
indulto que estamos recla
mando toda la sociedad 
madrileña en este caso". 

Mientras se decide el indul
to, la Comunidad de Madrid 
ha asumido la tutela de los 
tres hijos menores, de los que 
ella conserva la patria potes
tad. Los hijos permanecen en 
su domicilio de Rivas Vacia
madrid, al cuidado del hijo 
mayor, de 19 años. Recibirán 
una ayuda de 60.000 pesetas 
al mes y los dos mayores han 
conseguido trabajo gracias al 
ayuntamiento de Rivas. 

Ahora la mayor preocupa
ción de Teresa es el tutor de 
sus hijos. Ella disponía de tra
bajo fijo en un centro escolar 
como limpiadora y mantiene a . 
los cuatro hijos a su cargo. 
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El detenido imerpuso una 
denuncia el día 9 de mano 
por robo en su domilicio 
que presuntamente 
resub ser falsa 

la Guardia CiVil 
detuvo al denunciante 
de un robo 
en los Hueros 

En la mañana del día 23 de 
octubre, la Guardia Civil de 
Alcalá de Henares procedió a 
la detención de CVS, de 46 
años de edad, con domicilio en 
Los Hueros. 

CVS se había personado el 
dia 9 de marzo en el cuartel de 
la Guardia Civil y denunciado 
un robo con fuerza en su 
domicilio, acaecido, según él, 
el dia 27 de febrero. Se denun
ciaba la sustracción de dinero 
y de joyas. 

Inicialmente, las investiga
ciones de la Guardia Civil se 
encaminaron a la localización 
de los presuntos autores del 
hecho, si bien, a medida que 
pasaban los meses, las princi
pales sospechas se centraban 
sobre el denunciante, supo
niéndose que pudiera haber 
interpuesto una denuncia fal
sa con la finalidad de cobrar el 
dinero del seguro. 

Las gestiones realizadas por 
la Guardia Civil apuntaban a 
que esta persona pudiera 
estar en posesión de una caja 
de seguridad, por lo que se 
solicitó de la autoridad judicial 
el pertinente auto, logrando 
hallar en una caja bancaria 
algunos de los objetos que en 
su día fueron denunciados 
como sustraídos y por los que 
el denunciante ya había 
cobrado la indemnización del 
seguro. Además, durante la 
investigación se ha podido 
conocer que algunos de los . 
objetos cuyo robo denunció 
CV eran imaginarios. 

Por todo ello, la Guardia 
Civil procedió a su detención 
como presunto autor de un 
delito de denuncia falsa y 
estafa. 

En el interior de la caja fue
ron hallados veintiocho millo
nes de pesetas, de los que el 
propietario de la caja no ha 
podido aún demostrar su lícita 
procedencia. La investigación 
policial aún continúa abierta 
hasta el total esclarecimiento 
de los hechos. 

PUERTA de Madrid 
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El anciano murió prácticamente en el acto en el barrio de Reves Católicos 

Falleció al rodar por las escaleras cuando iba a comprar el pan 
Un hombre de 73 años de edad falleció como consecuencia de las graves lesiones craneoencefá
licas que se produjo al caer por las escaleras del inmueble en el que residía en el número 5 de la 
calle Cristóbal Colón, a muy pocos metros de la parroquia de San Francisco de Asís, en la aveni
da de Reyes Católicos. Valentín M.C. murió prácticamente en el acto. Unos vecinos le encontra
ron en el rellano del primer piso después de haberse golpeado con su puerta al caer por las esca
leras. Varios residentes del inmueble, que no tiene ascensor, reconocieron que fue una fatalidad. 

Ocurrió poco después del 
mediodía del sábado día 21 de 
octubre. Según pudo saber 
PUERTA DE MADRID, al pare
cer el hombre bajaba desde su 
domicilio en el segundo piso 
para comprar el pan. Se des
conocía si al bajar las escale
ras sufrió un tropiezo o un 
desvanecimiento. Pero sí se 
sabe que cayó rodando por las 
escaleras y fue a golpearse 
contra una de las puertas del 
inmueble. 

Al parecer, uno de los veci
nos salió de su vivienda al oír 
el golpe y vio a Valentin tendi
do en el suelo. Inmediatamen
te se dio aviso a las asistencias 
médicas y a la Policía Nacio-

nal. El anciano sufrió un trau
matismo craneoencefálico 
severo que prácticamente le 
produjo la muerte en el acto. 

El cuerpo sin vida quedó en 
el rellano de la escalera a la 
espera de que la autoridad 
judicial autorizara el levanta
miento del cadáver y su trasla
do al cementerio jardín para 
realizar la autopsia. 

La comisión del juzgado lle
gó a la calle Cristóbal Colón a 
las 13.30. Después de una 
inspección ocular se ordenó el 
levantamiento del cadáver, 
que fue trasladado al cemente
rio jardín en el furgón fúnebre 
municipal. 

lo encontró un hombre que iba de caza 

APareció el cuerpo momincado de un hombre 
que había desaparecido hace casi un año 

Sucedió sobre las 12 horas 
del domingo dia 15 de octubre. 
Cuando un vecino de la locali
dad de Perales de Tajuña se 
encontraba practicando el 
deporte de la caza en el paraje 
donominado La Dehesa del 
Obligado, en el término muni
cipal de la mencionada locali
dad, observó el cuerpo de una 
persona que evidentemente se 
encontraba cadáver. 

El cuerpo estaba en tan ava
zado estado de descomposi
ción que estaba momificado. 
El hombre dio cuenta de su 

hallazgo a la Guardia Civil, 
cuyos agentes, después de las 
investigaciones practicadas, 
lograron averiguar la identi
dad del fallecido, el cual era 
Félix Espinosa García, de 75 
años de edad, con domicilio en 
Madrid, el cual había desapa
recido en Perales de Tajuña el 
dia 11 de noviembre de 1999. 
Hace casi un año que no se 
sabía nada sobre su paradero, 
pues todas las intensas bús
quedas que se habían llevado 
a cabo para localizarlo habían 
resultado infiuctuosas. 
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El furgón fúnebre municipal 
retiró el cadáver 

Robo en una casa 
decampo 

Durante la madrugada del 
día 18 de octubre fue cometido 
un robo en el interior de una 
casa de campo situada en- la 
carretera de Loeches, kilóme
tro 5'700. Personas por el 
momento desconocidas entra
ron en la vivienda después de 
cortar los cables de teléfono 
que están conectados al siste
ma de alarma. Forzaron dos 
puertas de acceso a la casa y 
robaron del interior un grupo 
de electrodos de dos caballos, 
un regulador de energía solar 
con batería, una desbrozado
ra, una máquina para cortar el 
césped y sesenta botellas de 
vino de reserva de diferentes 
marcas, valorado todo ello en 
unas 780.000 pesetas. 

Robo en un estudio 
de arquitectura 

Durante la madrugaeda del 
día 13 de octubre fue cometido 
un robo en un local dedicado a 
estudios de arquitectura 
situado en la localidad de 
Arganda del Rey. Fueron sus
traídos del interior un orde
nador, cuarenta "cedés", un 
equipo de música, calculado
ras, un teléfono móvil y 7.000 
bolígrafos con dibujo escocés, 
todo ello valorado en 500.000 
pesetas. Los ladrones pasaron 
al interior después de romper 
la puerta de entrada. 
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sucesos 

Robaron en una sala de juegos 10.000 pesetas de la caja, 
el móvil v el reloj del responsable del establecimiento 

El encargado tue golpeado por uno de los ladrones 
La sala de juegos 3DM, situada en la calle Talamanca número 5 , sufrió un robo el viernes día 20 
de octubre a las 2 '20 de la mañana. El encargado del local invitó a los individuos a que se mar
charan; dos de ellos se fueron y otros dos se quedaron en la sala recogiendo el dinero de la máqui
na tragaperras. Cuando el encargado fue abrirles la puerta para que salieran, uno de ellos le dio 
un cabezazo y se tiraron sobre él. El encargado, pese al susto que sufrió, consiguió salir del local. 
Los dos individuos se llevaron 70.000 pesetas de la caja, y el reloj y el móvil del encargado. 

Carlos, encargado de la sala 
de juegos 3DM, recuerda con 
gran susto lo ocurrido en la 
noche del viernes 20 de octu
bre. El establecimiento, como 
norma, se cierra a la una y 
media de la noche, pero según 
comentó el encargado, si hay 
algún cliente dentro de la sala, 
espera a que se terminen la 
consumición para cerrar. Eran 
las dos y veinte, y en la sala 
tan sólo quedaban cuatro indi
viduos. Carlos explicó: "Uno de 
ellos era moro y los otros tres 
del este, por lo que a mi me 
pareció. Dos estaban jugando 
al billar y otros dos a las 
máquinas tragaperras" . El 
encargado los invitó a que 
desalojaran la sala, ya que él 
tenia que cerrar el local y mar
charse: "El local no es mio, yo 
soy un trabajador y tengo que 
cumplir un horario. Me decían 
que sí, que ahora se iban, pero 
allí seguían. Los dos del billar 
se marcharon, pero los de las 
máquinas no se movían". 

Carlos les pidió que se mar
charan y les dijo que, si era por 
la máquina, que él las apagaba 
y que al día siguíente, a las 
diez de la mañana, volvieran y 
que siguieran jugando: "Los 
chicos cogieron el dinero de la 
máquina y vinieron a la caja a 
cambiar las monedas, les di 
sus billetes y les acompañe a la 
puerta, ya que yo había echado 
la llave y les tenia que abrir". 
Uno de los individuos dio un 
cabezazo al encargado y se le 
tiraron encima: "Me gritaron 
que me iban a matar y que les 
diera el dinero. Las llaves se 
me cayeron al suelo con el gol
pe y en un descuído de ellos las 
volví a coger. Entré con ellos a 
la caja, y me seguían diciendo 
que me iban a matar". 

Mientras los ladrones saca
ban el dinero, el encargado 
consiguió saltar fuera de la 
barra por uno de los rincones y 
corrió hacia la puerta para 
pedir ayuda. Carlos lo recorda
ba así: "No conseguía abrir la 
puerta, porque no era capaz de 
atinar con la llave. Malamente 
logré abrirla y salí corriendo". 
Los ladrones se llevaron 
70.000 pesetas de la caja, el 
móvil y el reloj del encargado. 

PUERTA de Madrid 

Los autores del robo estallan fichados por la policía 
y fUeron identificados por el encargado 

dos y los he reconocido. Uno de 
ellos tiene 24 años y el otro 20. 
Es la primera vez que me 
robaban y espero que sea la 
última, porque se pasa muy 
mal", concluyó el encargado de 
la sala 3DM. 

"El susto fue muy grande. La 
policía tardó muy poco en lle
gar pero los individuos se ha-

bían marchado. Todavía no les 
han cogido, pero no tardarán 
mucho, porque estaban ficha-

fJEurOcisión 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS MARCAS Y PRECIOS 
MODELOS INCLUSO CON MENOS 

DE UN AÑO. 
EXCEPCIONALES. DE HASTA DOS AÑOS. 

RA DE Utt "EMICULO DE ocasSIOll 
'ADEMÁS, POGRLAiiLAM o 
RE soo DESDE 

TA'·ººª CARBURANTE 
LITROS DE 

~ VENGA A VERLOS A: 

..,, AUTOMOCION ALCALA S.L. Concesionario Oficial Citroen 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 

VISITE NUESTRA PÁGINA WEB: www.automocion-alcala.com 
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Un lobo atacó 
aun rebaño 
de oveias 

Un lobo, según aseguró a la 
Guardia Civil un pastor de 
Ujados (Guadalajara), atacó el 
día 16 de octubre a un rebaño 
de ovejas, cuando sobre las 
tres de la tarde los animales se 
encontraban pastando en los 
parajes conocidos como Los 
Mozos y Las Hoyas, en el tér
mino municipal de dicha loca
lidad, perteneciente a la 
comarca de Atienza. El lobo 
mató a dos ovejas e hirió a tre
ce más. 

La aseveración del pastor de 
que fue un lobo el que atacó a 
su rebaño de ovejas se basa en 
que, al parecer, pudo obser
varlo todo desde muy cerca, ya 
que el ataque se produjo a 
pocos metros de donde él se 
encontraba. 

sucesos 

La víctima diio a la policía que el agresor trataba de atracarla 

Un individuo dio un cone en el cuello a una muier 
Una mujer que reside en Torrejón y responde a las iniciales de Paloma E.S. resultó heri
da al recibir de un individuo un corte el cuello por el que hubo de ser atendida en el hos
pital Principe de Asturias. Estos hechos se produjeron poco después de las ocho de la 
noche del viernes día 20 de octubre en la calle de Nuestra Señora de Belén, frente al 
número 21. Un comerciante de la zona avisó inmediatamente a la Policía Local. puesto 
que la mujer comenzó a gritar después de haber sido herida con un arma blanca. 

La víctima afirmó a los agen- dada de alta. Las mismas dificil la búsqueda del presun
tes policiales que un individuo fuentes explicaron que el úni- to agresor, por lo que se inves
se le acercó y la obligó a que le co testigo de la agresión que se tiga si el móvil de la agresión 
entr~gase el dinero que lleva- pudo encontrar era un toxicó- era en efecto el robo. 
ba. Esta se resistió y el indiví- mano con diversos antece- La policía apuntó que la 
duo le dio un corte en el cuello dentes policiales. Las explica- mujer agredida está acogida al 
con un arma blanca. A conti- ciones que por su parte aportó programa de metadona y se 
nuación se dio inmediatamen- la víctima tenían diversas con- dedica a ejercer la prostitu
te a la fuga sin sustraer nada tradicciones que hacían muy ción. 
a su víctima. 

Fuentes policiales confirma
ron a PUERTA DE MADRID 
que las lesiones que tenía 
Paloma E.S. no revestían gra
vedad, al menos aparentemen
te. Al parecer después de 
haber recibido una cura de 
urgencias en el hospital fue 

Un hombre de 61 años apareció mueno 
en un domicilio de Azuaueca 

El suceso ocurrió de madrugada en Nueva Alcalá 

El viernes día 13 de octubre 
fue hallado en Azuqueca de 
Henares, en un domicilio 
situado en la calle . Comenda
dor, el cuerpo sin vida de un 
hombre de 61 años, vecino de 
la localidad. El cadáver fue 
encontrado en el aseo de la 
vivienda en avanzado estado 

de descomposición y fue tras
ladado por orden judicial al 
depósito municipal de Guada
lajara para practicarle la 
autopsia y poder determinar 
las causas de su muerte. El 
equipo de policía judicial de la 
Guardia Civil de Azuqueca de 
Henares investiga el caso. Falleció un ioven de 21 años al 

caer desde un duodécimo 1iso 
Un joven de 27 años de edad que responde a las iniciales de 
Fernando L.G. falleció en la madrugada del jueves 26 de 
octubre como consecuencia de las gravísimas lesiones que 
se produjo al caer desde la planta duodécima del edificio 
donde residía. en la calle Río Almonte, número 2, en Nueva 
Alcalá. El fallecimiento del joven fue prácticamente en el 
acto, ya que el impacto contra el suelo fue muy violento. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las tres de la madrugada del 
jueves 26 de octubre. Inme
diatamente fueron avisados 
agentes de la Policía Nacional 
y de la Policía Local, que llega
ron al lugar de los hechos y 
vieron que ya se podía hacer 
muy poco por salvar la vida 
del joven. Con todo y con ello 
se dio aviso a las asistencias 
médicas, que apenas pudieron 
dar cuenta de que en efecto el 
joven había fallecido. 

Los agentes de la comisaría 
de Policía dieron aviso a la 
autoridad judicial de guardia 
en la ciudad, la cual autorizó a 
los propios policías a levantar 
el cadáver y ordenar su trasla
do al cementerio jardin. 

Fernando L.G. residía en el 
piso duodécimo del número 2 
de la calle Río Almonte con su 
familia, concretamente con 
sus padres y un hermano dos 
años mayor que él. 

SE BUSCAN TESTIGOS 
Del atropello ocurrido el día 

5 de julio de 2000 a las 21 '30 horas 
en la calle San Vidal, s/n2• 

Ruego se pongan en contacto con 
Mª Jesús Pérez en el Tlf.: 91 888 03 09 
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Robó seis anillos de oro a una mujer 
v le dio un puñetazo en la cara 

Una mujer de 30 años fue 
víctima el viernes día 13 de 
octubre de una agresión y de 
un robo por parte de un indi
viduo cuando, poco después 
de las 12 de la noche, se 
encontraba en la avenida del 
Ferrocarril de Azuqueca de 

Henares. Según la denuncia 
presentada ante la Guardia 
Civil, el sujeto en cuestión le 
robó seis anillos de oro valora
dos en 97.000 pesetas y le 
propinó un puñetazo en la 
cara y otro en el hombro dere
cho. 

Acusado de robar con llaves falsas 
en la empresa donde trabaja 

Sobre las 10,45 horas del 
día 23 de octubre, la Guardia 
Civil procedió a la detención 
de Mario VG, de 20 años de 
edad y con domicilio en Mejo
rada del Campo, como autor 
de un delito de robo con llaves 
falsas en la empresa Venegas 
Recio, situada en Arganda del 
Rey, de cuyo interior sustrajo 

productos de ferretería valora
dos en 1.067.000 pesetas. 

El detenido es trabajador de 
la mencionada empresa, por lo 
que los agentes de la Guardia 
Civil tomaron manifestación a 
todos los empleados y encon
traron indicios razonables 
sobre la autoría del hecho por 
parte del detenido. 

Robo de barras de aluminio 
por valor de 1.500.000 pesetas 

El pasado domingo, día 22 
de octubre, fue cometido un 
robo en el interior de una nave 
situada en la calle Monte de 
León del polígono industrial El 
Olivar, situado en la localidad 
de Arganda del Rey. 

Los autores del robo forza
ron con palanqueta el cerrojo 

de la puerta metálica de entra
da y se llevaron del interior del 
almacén 236 barras de alumi
nio de 2 ,50 metros, 400 
barras de dos metros y 21 O 
barras de tres metros. El valor 
total de lo robado ha sido cal
culado en millón y medio de 
pesetas. 

PUERTA de Madrid 
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Colisionó contra un coche en la Vía Complutense 

Herida una ¡oven que 

<== 
la conductora pudo haber mezclado una dosis 
importante de antidepresivos con alcohol 

Tuvo dos accidentes de tráfico 
en pocos minutos 

Un a mujer de entre 40 y 45 
años sufrió dos accidentes de 
circulación en pocos minutos. 
Los hechos ocurrieron antes 
de la medianoche del martes 
24 de octubre. Un Citroen con 
matricula de Cádiz de la serie 
AG provocó un accidente en la 
avenida de Madrid, frente a la 
Ciudad Deportiva del Juncal 
en dirección al centro de Alca
lá. El accidente consistió en 
una colisión contra otro vehí
culo. 

A continuación el Citroen, 
que según testigos presencia
les circulaba a toda velocidad 
conducido por una mujer de 
pelo corto, se dio a la fuga sal
tándose semáforos. La Policía 

Local siguió la pista del vehí
culo para intentar interceptar
lo. Lo consiguió en la avenida 
de la Alcarria, donde pocos 
minutos después del primer 
accidente volvió a protagonizar 
una colisión contra dos vehí
culos. 

En esta ocasión el Citroen 
quedó definitivamente parado 
y la conductora herida. Fue 
trasladada en ambulancia al 
hospital Principe de Asturias, 
inmovilizada y con un collarin, 
puesto que pudo sufrir lesio
nes óseas. Según fuentes poli
ciales la conducción de la 
mujer pudo deberse a la inges
tión masiva de antidepresivos 
mezclados con alcohol. 

Conducl'a un c·iclomotor Detenido por Uáftco de estupefacientes 
Adquiña droga en Alcalá v la disUibuía en Guadalaiara Poco antes de las ocho de la Com plutense, lo que em peoró 

noche del miércoles 25 de aún más la situación de atas
octubre se produjo un acci- co que había por el intenso 
den te en la Vía Complutense, tráfico, pero no hubo otro 
frente a la empresa Roca remedio. 
Radiadores, al colisionar un Por si fuera poco, tuvo que 
vehículo Ford Fiesta contra un ser una ambulancia del SER
ciclomotor . El accidente, ocu- CAM, con base en Coslada, la 
rrido en una hora de intenso que se híciera cargo de la heri
tráfico en la principal arteria da en el accidente, si b ien 
de la ciuda d complutense, también intervino una ambu
produjo una considerable lancia de la Cruz Roja. 
expectación y fueron muchos Afortunadamente la acciden
los curiosos que se concentra- tada, Paloma G.R, de 23 años 
ron en las inmediaciones. de edad, no sufrió heridas gra-

El hecho de que la conducto- ves salvo complicación. Pero 
ra del ciclomotor resultara una vez más volvió a haber un 
herida y quedara tendida en el accidente en el que se vio 
centro de la calzada obligó a implicado un conductor de 
los agentes de la Policía Local ciclomotor que fue, evidenteª desviar el tráfico de la Vía mente, el más perjudicado. 

Agentes de la policía de pro
ximidad de Guadalajara detu
vieron el día 1 7 de octubre a 
un hombre que responde a las 
iniciales MPC, de 35 años de 
edad, como autor de un delito 
contra la salud pública. 

Tras someter a vigilancia a 
esta persona, de la cual los 
agentes tenían indicios de que 
se dedicaba a distribuir sus
tancia estupefaciente entre los 
drogodependientes de Guada
lajara, pudieron averiguar que 
se trasladaba hasta Alcalá de 
Henares, donde adquiría la 
droga, y procedieron a inter
ceptarlo tras efectuar la com
pra. Le fueron intervenidos 

4,400 gramos de heroina de 
gran pureza, cuyo valor en el 
mercado ilícito hubiera alcan
zado unas cien mil pesetas. 

Al detenido le constan gran 
número de antecedentes con
tra el patrimonio y contra la 
salud pública 

1 ª MARCA AUTOMÓVILES 
Precisa 

PARA DEPARTAMENTO COMERCIAL 

VENDEDORES/ AS. 
FIJO + COMISIONES 

Enviar currículum vitae con fotografia a: 
Vía Complutense, 113 - 28805 

ALCALA DE HENARES 
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YA PUEDEN HACER RESERVAS PARA SUS 
CELEBRACIONES NAVIDEÑAS 
DE EMPRESAS Y COLECTIVOS 

(COMIDAS Y CENAS> 
Elija su menú en nuestra Gran Carta de propuestas especiales 

para estas fechas, o confeccione su propio menú. 
Solicite presupuesto sin compromiso. Teléf.: 91 882 31 31 
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Todos los Sábados 
MENÚ ESPECIAL 

Con 4 PRIMEROS Y 4 SEGUNDOS (A ELEGIR), 
POSTRE, GAFE, COPA DE CAVA, VINO Y AGUA. 

1.900 PTS. (IVA INCLUIDO) 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES 
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El cantante alcalaíno venció en el lestival iuvenil de pop 

las principales compañías discográficas 
se interesan por Carlos Barroso 
La estrella comienza a lucir. Alcalá puede tener muy pronto un artista de renombre no sólo 
nacional, sino también internacional. Carlos Barroso venció en el festival juvenil pop orga
nizado por el promotor italiano Paolo Brassola que se celebró el jueves día 19 de octubre en 
Madrid. La victoria de Carlos Barroso, de 15 años de edad, fue tan rotunda que consiguió el 
máximo número de votos posible. Había ocho miembros en el jurado y la máxima nota que 
podían dar era de diez puntos. Carlos Barroso consiguió ochenta puntos. El premio que con
siguió fue la grabación de su primer disco, pero después de su victoria las compañías dis
cográficas comienzan a interesarse. La Warner y Polygram, empresas multinacionales del 
mundo del disco, quieren hacerse cargo del joven artista alcalaíno, que ya las ha remitido 
a su representante, el propio Paolo Brassola, quien ha visto en el cantante todo un filón. 

Carlos Barroso triunfó en el de toda España, siete chicas y 
pop teen festival de Madrid cinco chicos. El festival se 
Prorque tuvo una canción, celebró en el teatro San Miguel 
Sigo esperando', que está lla- Arcángel de Madrid, que prác-
mada a constituir todo un éxi- ticamente se llenó para el 
to. La canción ha sido com- evento. 
puesta por el propio Paolo El promotor y compositor 
Brassola. Pero además, el Paolo Brassola le tema garan-
joven artista complutense no tizado un contrato para pro-
se doblegó en la primera cita mocionarle, por lo que Carlos 
importante de la que comen- Barroso tema mucho ganado 
zaba a depender su futuro. de antemano. Pero el artista 
Carlos se creció en el escena- complutense se crece en el 
río y estuvo muy profesional, escenario y fue a ganar. Nueve 
como si ya llevara en el mun- de las doce canciones inter-
do de la música muchos años pretadas son del propio Paolo 
a pesar de que sólo lleva Brassola. El jurado era com-
actuando desae hace ocho pletamente independiente y 
meses. estaba formado por profesio-

Porque Carlos Barroso nales de la música y del mun-
demostró tener un don innato do del espectáculo y hasta por 
para el espectáculo. Sólo eso un representante del público 
puede explicar la forma en la asistente. 
que triunfó en este festival. Se "Estoy muy contento porque 
adaptó perfectamente a las en el festival había un nivel 
coreografias que con él baila- muy alto. Había gente muy 
ron dos bailarinas profesiona- buena de Vitoria, de Vigo, de 
les y cantó como él sabe Toledo, de Alicante y de Palma 
hacerlo. La conclusión es que de Mallorca. Conseguí la 
consiguió el máximo de pun- máxima puntuación y le saqué 
tuacion posible en un concur- Carlos Barroso muestra la copa nueve puntos al siguiente cla
so en el que hubo doce solistas que ganó en el certamen. sificado, en este caso una chi-
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ca que consiguió 71 puntos. 
La tercera clasificada obtuvo 
66 puntos". El jurado otorgó a 
Paolo Brassola el premio a la 
mejor letra por la canción 
interpretada por Carlos Barro
so. 

Profesionalidad 

Los profesionales del espec
táculo han sabido ver en Car
los Barroso unas cualidades 
innatas que no pueden dejar 
de aprovecharse. En una 
situación límite como es este 
festival en un teatro lleno de 
público y con mucho en juego, 
Carlos Barroso respondió a la 
perfección a pesar de su corta 
experiencia de apenas ocho 
meses desde que actuó en el 
maratón del aula de cultura 
de Alcalá. El artista complu
tense se comportó como un 
profesional con muchos años 
de bagaje. 

De momento y salvo que las 
multinacionales no negocien 
otra cosa con Paolo Brassola, 
el cantante alcalaíno grabará 
su primer disco con la compa
ñía Arena Music: "El objetivo 
es que salga a la venta en el 
mes de abril o mayo para bus
car el mercado del verano. Un 
representante de Polygram me 
ofreció firmar en el mismo tea
tro un contrato profesional 
con su compañía. Yo le _dije 
que hablara con Paolo Brasso
la porque él es mi manager. 
Con él estoy ya preparando las 
canciones del disco" . Otro 
representante de la Warner 
Bros se interesó también por 
el artista alcalaíno: "Es algo 
que me alegra pero yo no pue
do decir nada, ya que eso 
depende de las negociaciones 
que mantengan con Paolo". 

Al día siguiente de su victo
ria el cantante complutense 
comunicó al alcalde, Manuel 
Peinado, su logro: "El alcalde 
confió en mí, lo mismo que 
Pablo González. Fueron ellos 
los que dijeron que actuara en 
las íerias y me incluyeron en el 
programa. El alcalde me dio la 
enhorabuena y me dljo que 
sabía que iba a triunfar". 

La ilusión de Carlos Barroso 
ahora es presentar su primer 
disco en Alcalá, " a ser posible 
en el Teatro Salón Cervantes. 
Es algo que me hace mucha 
ilusión". De momento el artis
ta no olvida que una estrella 
actual como el cantante vito
riano Raúl, absolutamente de 
moda este verano, estuvo en 
un primer momento con Paolo 
Brassola: "No siguieron juntos 
porque Paolo quiere sacar sus 
propias canciones y Raúl 
interpreta las suyas propias. 
Pero lo que sí es cierto es que 
Paolo sabe muy bien dónde 
hay talento. Por eso estoy muy 
feliz porque se haya fijado en 
mí". 

PUERTA de Madrid 



Olrecieran su •eior repenoria en el Centro DIA de la calle Da1Das 

La Escuela de Danza 
"Pilar Barbancho" 
actuó para los mavores 
La Escuela de Danza "Pilar Barbancho" actuó el pasado viernes 20 
de octubre en el Centro de DÍA de Alcalá de Henares de la calle Da
mas, ante un numeroso público que abarrotó el salón del centro. 

En su tercera actuación en 
este centro alcalaíno, la Es
cuela de Danza "Pilar Barban
cho" volvió a conseguir un 
gran éxito de público, que dis
frutó con cada una de las pie
zas interpretadas por los dife
rentes grupos de la escuela, 
entre los que se encontraban 
los más avanzados. 

En total más de 20 bailari
nas de esta escuela, dirigida 
por Pilar Barbancho, demos
traron sobre el escenario del 
Centro de DÍA de la calle Da
mas sus buenas maneras ar
tísticas, arrancando numero
sos aplausos de las personas 
mayores que allí se dieron 
cita. 

El programa se abrió con 
una parte de clásico español, 
con "La Boda de Luis Alonso" y 
"La vida breve", para dar el 
paso al flamenco contemporá
neo de David P. Dorantes con 
Orobroy. 

El apartado del flamenco pu
rista llegó con "El zarandeo" de 

PUERTA de Madrid 

Remedios Amaya, "Bulerías", 
"Alegrías Bata de Cola" y 'Tan
gos de Juana la del Revuelo". 

En la actuación no pudo fal
tar una de las canciones del 
verano, con el flamenco con
temporáneo de José El Fran
cés y su canción 'Ya no quiero 
tu querer", para continuar con 
más flamenco de la mano de 
Flores en el Aire y Bulerías de 
Ketama, tras haber puesto en 
escena un tango tradicional. 

El punto y final a la actua
ción llegó con sevillanas y con 
otra de las canciones que han 
hecho furor durante el verano 
del 2000, 'Toma que toma". 

PUERTA DE MADRID no 
pudo realizar fotos de la ac
tuación por la negativa de los 
responsables del Centro, ya 
que, según estos, era necesa
ria una autorización de la Co
munidad. El Centro no pudo 
localizar al encargado de estas 
autorizaciones y finalmente no 
se pudieron hacer fotografias . 

OFERTAS DE EMPLEO 
ANUNCIO 

• Hasta el próximo día 3 de noviembre de 2000 
pueden presentarse en el Registro General de este 
Ayuntamiento solicitudes para tomar parte en el 
¡::>roceso de selección, a 1 plaza de TECNICO DE 
ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES. (Curso Aca
démico 2000/2001 ). 

• Derechos de examen. 1.000 ptas. que se harán 
efectivos en el Banco Central Hispano, sito en la 
Pza. de Cervantes de esta ciudad en la siguiente 
cuenta "Excelentísimo Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, cuenta nº 1.119-7", excepto parados alca
laínos de duración superior a 6 meses, previa pre
sentación de la correspondiente tarjeta de deman
da, cuya copia deberán adjuntar a las instancias. 

• Los criterios de selección se encuentran ex
puestos en el Tablón de Anuncios de este Ayunta
miento. 

• Junto con la instancia se presentará curriculum 
vitae, la titulación requerida, recibo acreditativo de 
haber abonado los derechos de examen; así como 
el proyecto que tendrá una duración máxima de cin
co tollos. 

Alcalá de Henares, 23 de octubre de 2000 
EL CONCEJAL DE ORGANIZACIÓN Y 
RACIONALIZACIÓN ADMINISTRATIVA 

Fdo.: Francisco Collado Aresté 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

f~~ @áinara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ DE HENARES 

• Del 11 al 14 de Diciembre 
•De 19 a 22 horas 

• n.•C....Oftr:MI ·-· -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES· INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL-I FE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 ·Fax: 91 881 37 75 
E-fT!ail: gte2@camaramadrid.es 

.. 28 de octubre de 2000 



Coro del Centro Extremeño de Alcalá de Henares. A la derecha, un momento del ensayo antes de su actuación en la misa del Jubileo 2000 

C1111nar v contar 

El coro de los extremeños de Alcalá 
cantó el jubileo en la histórica Guadalupe 

Seguro que habría el otro 
sábado, como de costumbre, 
excursiones en nuestra ciu
dad para parar un tren (no el 
de Alcalá, claro, ése es sagra
do) o veinte autobuses que 
serán más o menos los que, 
muy de mañana, tanto que 
aún es de noche, suelen esca -
par a pasar el día, o dos, en 
busca de otras tierras, de 
otros motivos, de otras sensa
ciones desconocidas. ¡Ay, los 
viajes! A veces, estamos tan 
deseando de salir, aunque 
sea ahí al pueblo de al lado, 
que cualquier sitio bien vale 
un viaje ... Y, en verdad, no 
sabemos cómo serian los 
otros; nos figuramos que 
estupendos, cómo no, pero sí 
tenemos que contar -aún sin 
caminar demasiado- que al 
que nos apuntamos fue bue
nísimo. De júbilo, de jubila
dos -alguno había, que hay 
que ver lo que saben, cantan 
y ... aguantan- de jubileo her
moso y a lo grande. Nada me
nos que a la histórica, ar
tística y deslumbradora Gua
dalupe. ¡Ah!, los extremeños 
los pusimos nosotros ... 

Había un joven, ¿Juan Ma
nuel? que ni el mismisimo 
Gila.. . Vaya un repertorio de 
humor y de... historia. Nos 
relató íntegra la leyenda de la 
virgen. La música, celestial, 
claro, llevábamos todo un 
coro ... pero de pronto, surgió 
una voz. Esa voz nos sonaba. 
Era Concha Piquer ... pero en 
el gracioso cuerpo de Eugenia 
Guzmán, ama de casa, naci
da en Marbella, criada en Val
verde del Burguillo (Badajoz) 
y muchos años ya en Alcalá. 
Se nos atragantaron las ros
quillas que nos ofreció otra 
señora al oírla cantar "Suspi
ros de España" ... y Portugal 

pues estábamos cerca. Que
damos en ir al centro extre
meño y buscarla para que 
esté siete horas cantando ... 
Dice su esposo, Eugenio 
Jara, que, dicho sea de paso, 
también se lanzó por fandan
gos (aquéllos, el autocar, 
parecía el festival ése tan 
popular de Las Minas en 
Murcia) que la garganta de su 
mujer es fuera de serie, que 
no hay otra igual, y que ella 
nunca le ha dado importan
cia, como se pasa todo el día 
así. .. Salimos con lluvia, por 
Oropesa, castillo en alto, 
vemos el sol y a poco de nues
tro destino nos envuelve la 

niebla. Todo tan natural 
como este fantástico y admi
rable -de punta a cabo- pue
blo serrano que acoge hoy a 
manchegos, vascos y extre
meños venidos con toda la 
emoción al filo del alma a tan 
importante y bendito lugar ... 
Guadalupe, auténtica mara
villa, para quienes, como 
nosotros, sólo lo conocíamos 
de oídas o lectura. Impresio
naba, una vez en el monaste
rio, ver a esas gentes mirando 
para todos lados, en silencio, 
embelesados ante la virgen, 
admirando el bello claus
tro, ... Y la misa, hermosísi
ma, con siete sacerdotes en 
esta fiesta grande del Jubileo 
del año 2000 ... 

Y, allí, en medio de todo-: de 
tanta belleza y adorno, un 
grupo de extremeños venidos 
de Alcalá de Henares que, con 
sus fmas voces, le han dado 
al momento un mucho más 
de categoría. Y sentimiento ... 

LUMIGARMO 
Fotos: Matilde SILVA 

Que otro día, aquí les espe
ramos, habrán de venir ellos, 
los de allí, como nos conta
ban en un mesoncito sobre 
las "nuevas" explosiones cul
turales y demás de Alcalá. 
Que estaban al tanto, vaya. 
Nos alegramos. Y el jamonci
to, el vino de pitarra y los dul
ces ... Y el soberbio paisaje de 
olivos y castaños. Y esta gen
te -la de aquí, ahora le toca a 
la nuestra- sencilla, generosí
sima, incansable. No hacía 
falta la radio, ni los cassetes. Grupo de viajeros de Alcalá a la fiesta del Jubileo 2000 en el monasterio de Guadalupe 
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las lechas de vacunación en los centros educauvos 
comenzaran el día 2 de noviembre hasta el día 29 del mismo mes 

9.300 alcalaínos recibirán la vacuna 
infantil contra la meningitis e 
La vacunación contra la meningitis C comenzará a partir del 2 de noviembre y durará has
ta el día 29 del mismo mes. Los niños de entre 13 meses y cinco años serán vacunados en 
los Centros de Vacunación del INSALUD. En los centros de Educación Infantil, escuelas 
infantiles y guarderías se establecerá una fecha de vacunaciones para cada centro educati
vo que será comunicada a los profesores y padres de los alumnos, quienes deberán dar su 
autorización. Los niños que no estén escolarizados deberán acudir a sus centros de salud, 
y los que funcionen por privado, deberán acudir a sus entidades privadas. Se tiene previs
to que en Alcalá de Henares reciban la vacuna contra la meningitis C 9.300 infantiles. 

Las infecciones que causan 
meningitis continúan siendo 
un importante problema de 
salud en todo el mundo y un 
grave motivo de preocupación 
que crea situaciones de páni
co en la población general e 
inclusive entre los profesiona
les sanitarios. La meningitis C 
ha mostrado en estos últimos 
años una mayor incidencia y 
agresividad, por lo que el Sis
tema Sanitario de la Comuni
dad de Madrid ha venido des
plegando distintas estrategias 
de prevención y control frente 
a dicha enfermedad, siempre 
en sintonía con los últimos 
avances científicos de manejo 
clínico y vacunas de última 
generación disponibles. 

Fecha de inicio de la 
campaña de vacunación 
La campaña que comenzará 

el 1 de noviembre, está pre
vista que finalice a finales de 
febrero del 2001. La vacuna
ción en los centros educativos 
empezará el 2 de noviembre y 
finalizará el 29 del mismo 
mes. Se tiene previsto vacu
nar un total de 9.300 niños. 

Lugar de vacunación 

a las dos semanas de la admi
nistración de una dosis en los 
niños mayores de 1 año. En 
los niños de 2 a 6 meses son 
necesarias tres dosis separa
das al menos un mes, para 
quedar protegidos, y los niños 
de 7 a 12 meses dos dosis 
separadas al menos un mes. 

La vacunación contra esta 
enfermedad es voluntaria y 
precisa la autorización pater
na, al igual que para cual
quier otra vacuna. Al realizar
se esta vacunación en los 
centros escolares, sin la pre
sencia de los padres en el 
momento de la administra
ción, es preciso contar con su 
autorización por escrito. La 
vacunación es gratuita. 

El 65% de todos los 
casos de meningitis C, 
se están ocasionando 
en menores de 5 años 
En la temporada actual, 

1999-2000, se ha apreciado 
un incremento en el riesgo de 
enfermar en la población 
menor de cinco años. El 65% 
de todos los casos de menin-

gitis C se está ocasionando en 
menores de 5 años. También 
la incidencia más elevada se 
observa en menores de 5 años 
y especialmente en los meno
res de 1 año. No se han pro
ducido casos de esta enferme
dad entre los 6 y 10 años, 
ambos incluidos. 

A partir del 
1 de noviembre la 
vacuna contra 
la meningitis e 
se incluirá 
en el calendario de 
vacunación infantil 
La Dirección General de 

Salud Pública de la Conseje
ría de Sanidad de la Comuni
dad de Madrid ha decidido 
incluir., a partir del 1 de 
noviembre, la vacuna contra 
la meningitis c dentro del 
calendario de vacunación 
infantil. A pesar de la impor
tante disminución de la inci
dencia de esta enfermedad 
tras la vacunación poblacio
nal en otoño de 1997, en la 
última temporada, y como 

CAFETERIA - RESTAURANTE 
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(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 · 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

María Jesús Gascón, jefa de Pre
vención y Promoción de la Salud 
del Área 3, ha facilitado a PUERTA 
DE MADRID el informe que ha ser
vido para realizar este reportaje 

consecuencia de las limitacio
nes de la vacuna utilizada, se 
ha observado una incidencia 
de esta enfermedad. Por otro 
lado en los últimos años se ha 
desarrollado una vacuna con
jugada frente a esta enferme
dad, que no presenta limita
ciones de la vacuna de polisa
cárido capsular, lo que ha 
dado lugar a la introducción 
de dicha vacuna dentro del 
calendario de vacunación in
fantil. 

La vacuna ha mostrado 
unos perfiles de seguridad 
muy buenos, similares a los 
obtenidos con otras vacunas 
del calendario infantil. No se 
ha declarado ningún efecto 
adverso grave atribuible a la 
vacuna. La reacción adversa 
más frecuente en todos los 
grupos de edad es el enrojeci
miento, hinchazón y sensibili
dad en el lugar de la inyec
ción, sin embargo no tiene 
significado clínico. 

Se seguirá una estrategia 
mixta de vacunación para 
intentar obtener coberturas 
elevadas, vacunándose tanto 
en los centros de vacunación 
como en los centros educati
vos. Se vacunarán en los Cen
tros de Vacunación del INSA
LUD, en los Centros de Edu
cación Infantil, en escuelas 
infantiles, en guarderías, y los 
privados, en instituciones pri
vadas: A los niños no escola
rizados, a los niños menores 
de 13 meses y a los niños de 
5 años, nacidos con posterio
ridad al 1 de noviembre de 
1994, que estén cursando pri
mero de primaria. 

MANTENEMOS PRECIOS Y 
VIAJE DE NOVIOS 

La vacuna protege contra la 
enfermedad meningocócica, 
induciendo la formación de 
anticuerpos bactericidas 
específicos contra el serogru
po C. El efecto protector de 
estos anticuerpos se alcanza 
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El gobiemo municipal se reunió con los residentes a pedción de la asociación de vecinos 

la contaminación por gasóleo en el barrio 
de la Estación sigue siendo un misterio 
El origen de la contaminación por gasóleo en el barrio de la Estación sigue siendo un mis
terio. Los vecinos desconocen todavía con precisión las razones por las que el agua potable 
se mezcló con carburante. Y, lo que es más grave, a juicio de algunos vecinos no existen ga
rantías de que no vuelva a ocurrir, aunque el ayuntamiento asegura que la renovación de la 
red y las medidas tomadas, como es la clausura de un pozo en la casa diocesana, en las ins
talaciones del antiguo convento de las Adoratrices, son suficientes para que la contamina
ción no vuelva a producirse. Pero por primera vez el gobierno municipal explicó a los veci
nos que se produjo un cúmulo de circunstancias y que pudo haber varios focos. 

El alcalde, el primer tenien
te de alcalde y varios conceja
les del gobierno municipal, 
junto con el técnico responsa
ble de la red de aguas, se reu
nieron con los vecinos del ba
rrio de la Estación a petición 
de la Asociación de Vecinos 
San Isidro. El encuentro tuvo 
lugar el jueves 19 de octubre 

en el centro cívico Manuel La.
redo. En la reunión también 
estuvo el presidente de la de
legación municipal del distrito 
VII, el concejal del PP, Fran
cisco Javier Fernández Abad. 

La mayor critica que hicie
ron los vecinos fue la falta de 
información que hubo por 
parte del ayuntamiento sobre 

los dos episodios de contami
nación de la red de agua pota
ble en el barrio de la Estación, 
localizándose su epicentro en 
la calle Huertas y, sobre todo, 
en la calle Escuelas Pías. 

Pero sobre todo hubo quejas 
de la aparente lentitud del 
ayuntamiento a la hora de in
tentar solucionar el problema, 

lo que hizo que el primer epi
sodio, producido a mediados 
del mes de julio y del que 
PUERTA DE MADRID informó 
en exclusiva, se repitiera 
quince días después. Hubo 
vecinos que afirmaron que 
cuando desde la casa consis
torial les dijeron que no con
sumieran agua de la red y que 
se les pagarla el agua mineral 
que adquiriesen ya habían pa
sado prácticamente quince 
días. 

El exconcejal Joaquin Arias, 
miembro de la dirección de la 
Asociación de Vecinos San Isi
dro, explicó a PUERTA DE 
MADRID: "Fuimos nosotros 
quienes pedirnos al gobierno 
municipal que fuera allí a dar 
cuentas de lo ocurrido con el 
agua. La critica que nosotros 
dirigimos fue que no había 
habido al principio una infor
mación adecuada y que en esa 
primera ocasión en la que 
hubo contaminación no se lo 
tomaron con interés". 

Según Arias "hemos visto 
muy positivo que se haya re
novado la red de agua potable. 
De todos modos los vecinos 
piden más información de 
cómo se van a rematar las 
obras, es decir, las tuberias 
más pequeñas que van desde 

Si no tienes sofá es por que no quieres iiNUEVA APERTURA!! 
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la conducción general a las 
casas, las bocas de riego, el 
tapado de zanjas y la termina
ción de las aceras". 

La cota del 
alcantarillado de las 
casas está más baja 
que la de la calle 

Joaquín Arias explicó que 
"también se comentó que hay 
calles en las que la cota del al
cantarillado de las casas está 
más baja que la de la calle. 
Eso puede hacer que el agua 
sucia se embalse en algunas 
zonas. Al ir tan juntas las tu
berias del agua y del alcanta
rillado, si hay una rotura de la 
tubería puede haber filtracio
nes en el caso hipotético de 
que baje la presión". 

El gobierno municipal y el 
técnico de aguas se compro
metieron a verificar esta si
tuación para impedir que 
haya problemas. 

En otro orden de cosas el 
gobierno municipal explicó 
que las obras de renovación 
de la red, con la ampliación a 
tres nuevas calles del barrio, 
concluirán en el primer tri
mestre del año. 

Joaquín Arias afirmó que 

"en la reunión se comprome
tieron a realizar un informe 
con respecto a los posibles fo
cos de contaminación por ga
sóleo. En la reunión nos hicie
ron ver que hay un ·foco prin
cipal que no nos dijeron aun
que se dieron pistas de dónde 
podian venir los tiros. El go
bierno sí que nos garantizó 
seguridad de que no va a vol
ver a ocurrir". 

Legionella, gasóleo 
y Química Sintética 

La realidad es que el distrito 
VII es siempre el que más pa
peletas tiene de sufrir conta
minación de todo tipo. No hay 
que olvidar que ahi, a pocos 
metros de la calle Huertas, es 
donde se centró el episodio de 
la legionella, que afectó en el 
año 1997 a cientos de perso
nas en la ciudad, de las que la 
mayor parte eran residentes 
del distrito VII. 

Cuando a mediados de julio 
empezó a oler el agua potable 
a gasóleo la situación se volvió 
especialmente preocupante. 
El carburante se había mez
clado con el agua y muchos 
vecinos se quejaron no sólo de 
no poder utilizar el agua para 
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ingerirla, sino ni siquiera para 
ducharse, puesto que dejaba 
un fuerte olor al combustible. 

Pero además, muy cerca del 
distrito está la empresa Quí
mica Sintética, a la cual se ha 
acusado frecuentemente de 
haber contaminado el subsue
lo complutense con vertidos e 
incluso con gases. Muchos ve
cinos del distrito aseguran 
que la influencia de esta fábri
ca se deja sentir también en lo 
que ya se conoce como un rec
tángulo negro, cuya mayor 
superficie abarca buena parte 
del distrito VII. 

La reunión también sirvió 
para que la asociación de veci
nos planteara al gobierno mu -
nicipal otra serie de cuestio
nes relacionadas con el ba
rrio. Según Joaquín Arias 
"aprovechamos la ocasión 
para presentar el boletín de la 
asociación, en el cual plantea
mos los temas más candentes, 
como es la solución de uso a 
la quinta de Cervantes, el 
tema del tráfico en el distrito, 
fundamentalmente en torno a 
la estación. También se plan
teó el tema de la limpieza y re
cogida de basuras. Se ha 
aprobado las reformas de los 
parques O'Donnell y San Isi
dro, pero no acaban de llegar". 

<""'>-

Quejas de los 
vecinos por la 
discoteca Oliver's 

Además se planteó por parte 
de algunos vecinos las quejas 
que tienen con la discoteca 
Oliver's. El asunto está en 
manos del gobierno municipal 
a petición de los vecinos, quie
nes están denunciando que el 
establecimiento les genera 
ruidos e inseguridad, entre 
otras cosas. 

Uill Ho~ (!"'~~"' ~~,,,, 5. L. 
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Fernando Calvo, director de Compluarte, nos mostró las dos nuevas salas del Centro de Artesanía 

El Centro de Anesanía de Alcalá abrió la puena de sus dos nuevas salas, 
la Galería v la Tienda 

"la anesanía es una tradición que no se debe perder·· 
El Centro de Artesanía de Alcalá abrió sus dos nuevas salas el martes 10 de octubre, la 
Tienda y la Galeria. Ambas salas forman parte de un proyecto ambicioso que no quie
re limitar su producción y venta a objetos materiales. El Centro de Artesanía da la 
oportunidad de adquirir productos de la artesanía regional, nacional e internacional, 
regalos personales y de empresa, así como obra gráfica, complementos y decoración; 
y . por otro lado, tener una sala de exposicion es, conferencias, cursos y presentaciones. 

La Tienda y la Galería son 
las dos nuevas salas que el 
Centro de Artesanía de Alca
lá inauguró el 10 de octubre 
y donde se pudieron compro
bar las primeras muestras de 
los artesanos locales. Se 
abrieron las puertas a una 
nueva etapa de la Galería y 
del punto de venta del Cen
tro de Artesanía que patroci
naron el ayuntamiento de 
Alcalá y el OADE. "Con todo 
esto, creemos sinceramente 
que estamos dotando a 
nuestra ciudad de un servi
cio de calidad muy necesa
rio", explicó el director de 
Compluarte. 

Estas salas quieren ser la 
fachada del Centro de Arte
sanía, el escaparate donde 
quede reflejado el trabajo 
silencioso y constante de las 
personas que con su hacer 
personal dan vida y calor a 
todos los hogares. Fernando 
Calvo, director de Compluar
te, comentó: "En la anterior 
conces1on, principalmente 
había trabajos del centro, los 
trabajos eran muy buenos, 
pero para una tienda de 300 
metros eran muy escasos. 
Presenté un proyecto, cuyo 
objetivo primordial era que 
hubiera artesanía local, 
comarcal, nacional e inter
nacional, para que pudiera 
haber una muestra de arte
sanía buena, que hay 
mucha". 

Es un proyecto ambicioso y 
lleno de ilusión, en el que se 
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Los visitantes podrán comprobar 
el ano nlvel de la anesanía 

pretende que todos los visi
tantes comprueben el alto 
nivel de artesanía, que refle
ja la tradición y la mod er ni
dad. "Nosotros anunciamos 
'Objetos de emoción', es 
decir, productos personaliza
dos que proyectan el nombre 
d e Alcalá de Henares fuera 
de nuestra ciudad, es decir, 
queremos que nuestro cen
tro de artesanía alcance un 

t • .,. uro· 

reconocido prestigio nacional 
e internacional", manifestó 
Fernando Calvo. La produc
ción y la venta del Centro de 
Artesanía no se van a limitar 
a objetos materiales. La arte
sanía convencional s e va a 
enriquecer y complementar 
con acontecimientos de 
naturaleza cultural, los asis
tentes podrán contemplar 
una artesanía más intelec-

CNffTERA 
DEllECO 

A 

El Centro de Artesanía se encuentra en la carretera del Gurugú, 
Km. 2,200 (pasado el puente Zulema) 

tual que se m odelará en for
ma de exposiciones tempora
les: "Celebrarem os ciclos de 
conferencias, haremos sesio
nes y talleres de trabajo y 
abriremos nuestras puertas 
a cuantas actividades nos 
ayuden a demostrar que la 
artesanía es Patrimonio de la 
Humanidad y que es una 
tradición que no se puede 
perder. A lo largo de este año 
se harán un mínimo de seis 
exposiciones, un certamen 
de vídeo, cursos , conferen
cias etc.". 

"Compluarte se dedica fun
damentalmente a los servi
cios de diseño gráfico, pro
ducciones, comunicaciones y 
presentaciones de todo tipo. 
Nos haremos cargo de la 
Tienda y de la Galería. La 
mayoría de los objetos que se 
encuentran aquí, al igual 
que los que hemos traído del 
resto de España, son objetos 
para regalo y para uso perso
nal", concluyó el director de 
Compluarte. 
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Varios grupos de teatro de casas regionales representan sus meiores 
obras en el Centro de Comunidades 

El Centro de Castilla-la Mancha 
celebra su IV Ciclo de Teatro 
El Centro de Castilla-La Mancha de Alcalá de Henares inauguró el pasado fin de semana su 
ya tradicional Ciclo de Teatro, que en este año cumple su cuarta edición. Varios grupos de 
teatro de diferentes casas regionales de Alcalá y Madrid presentaron y presentarán sus me
jores obras en el salón de actos del Centro de Comunidades. El IV Ciclo de Teatro conclui
rá este domingo con la actuación del grupo de teatro de la Casa de Córdoba en Madrid. 

Finalmente el IV Ciclo de 
Teatro tuvo que ser inaugu -
rado un día después de lo 
previsto, el pasado sábado 
21 de octubre, con la actua
ción del grupo "José Zorrilla" 
de la Casa de Valladolid en 
Ma~d. que bajo la dirección 
de Angel Borge representó la 
conocida obra de J . Calvo 
Sotelo, "Una muchachita de 
Valladolid". 

El grupo "Alhambra" de la 
Casa de Andalucía en Alcalá 
de Henares, dirigido por Car
men Jabonero, iba a ser el 
encargado de dar el pistole
tazo de salida el viernes 20 
de octubre, pero por proble
mas de trabajo de uno de 
sus actores protagonistas, 
no pudieron representar su 
ya conocida obra "Banquetes 
familiares". 

La segunda actuación del 
ciclo, celebrada el pasado 
domingo 22 de octubre, co
rrió a cargo del grupo "Atu
ruxo" del Centro Gallego en 
Madrid. Álex Villarreal y Ser
gio Agostinho dirigieron 
"Cuentos Asombrosos" , obra 
creada por el propio grupo. 

El turno para el grupo 
"Duelos y quebrantos", de la 
casa anfitriona, llega hoy 
viernes con la obra de Darlo 
Fo, "Aquí no paga nadie", di
rigida por Milagros Huerta. 
Su homónima de Madrid , 
con su grupo "Carlos Le
mos", representará este sá
bado "Chejoviana 2000", de 
A. Chejov. La dirección corre 
a cargo de Javier Páez. 

El punto y final al IV Ciclo 
de Teatro lo pondrá el do
mingo 29 de octubre el gru-

po de teatro de cámara 
"Góngora" , perteneciente a la 
Casa de Córdoba de Madrid. 
La obra a representar, dirigi
da por Julia M. Butrón, será 
"Diferencias en el entremés " 
de Chejov, Lauro Olmos y los 
hermanos Álvarez Quintero. 

Juan Antonio Ruiz Utrera, 
presidente de la Casa de 
Castilla-La Mancha de Alca
lá de Henares desde el .pasa
do mes de mayo, pretende 
que en este ciclo participe 
toda la ciudad complutense, 
"porque hacemos jorna das 
de puertas abiertas, no sólo 
para los socios, y pretende
mos que participe todo el 
mundo, porque siempre te
nemos las puertas abiertas a 
todo el que nos quiera visi
tar". 

El ciclo intenta a cercar al 

Juan Antonio Ruiz, 
presidente del Centro de 

Castilla-La Mancha 

público diferentes estilos te
atrales representados por 
distintas casas regionales. 
"No nos cerramos sólo a Cas
tilla -La Mancha, sino que 
procuramos que sean los 
grupos de varias casas regio
nales de España los que ven
gan a participar, para di
fundir lo que es la cultura de 
cada pueblo español en sus 
regiones", concluyo Ruiz. 

La interpretación de tus sueños. 
Si sueñas con un árbol puede significar cualquier cosa. Si sueñas con una carretera, tal vez deberías comprarte el 
nuevo HONDA CIVIC 3p 1.4i S . Tus sueños te lo están pidiendo, puedes regalártelo desde 2.210.000 ptas. 

Nuevo Honda Civic 3 puertas 1.4i S ñ~~-~a;¡ por 2.210.000 ptas.* 
•Aíre acondicionado. 
• Motor 1.4i S 16 v 90 cv. 
• Doble airbag. 
• Dirección asistida. 
• Cierre centralizado. 
• Elevalunas eléctricos. 

• Retrovisores eléctricos. 
• Llantas de aleación. 
• Radio CD Pioneer. 
• Altavoces delanteros y traseros . 
• Apoyabrazos delantero. 
• Parachoques color carrocería. 

• Retrovisores color carrocería. 
• Regulación eléctrica de faros. 
• lnmovilizador electrónico antirrobo. 
• Suspensión de doble brazo oscilante. 
• 3 años de garantía sin límite de kilometraje. 
• ABS Opcional. 
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Enlace Alcázar Sánchez·Vizcaíno · Calatavud Sánchez 
El sábado 14 de octubre se celebró en la capilla universitaria 

de San Ildefonso la ceremonia de enlace matrimonial de la pare
ja formada por Manuel Alcázar Sánchez-Vizcaíno e Isabel Cala
tayud Sánchez. La gran afición que siente el novio por el arte del 
toreo hizo que saliera de la iglesia con una montera saludando 
al tendido donde se encontraban los aproximadamente cien invi
tados que lo felicitaron y le pidieron que diera la vuelta al ruedo. 
El novio no dejó de dar unos pases de capa y muleta con la cha
queta del traje. 

Tanto Manuel como Isabel, que llevaban diez años de noviaz
go, son abogados. Viven en La Coruña pero se han casado en la 
ciudad complutense por tener en ella vínculos familiares. 
Manuel tiene 31 años de edad e Isabel tiene 29. . 

Actuaron como padrinos el padre de la novia, José Maria Cala
tayud, y la madre del novio, Pilar Sánchez-Vizcaíno. Junto a 
ellos estuvieron sus respectivos cónyuges, Nieves Sánchez San
tamaria y Manuel Alcázar. La pareja partió en viaje de novios a 
la India y Nepal. 

Enlace Benevto Patín · García Blanco 
José Enrique Beneyto Patín y Agustina García Blanco contra

jeron matrimonio el pasado sábado 21 de octubre en la Catedral 
Magistral de Alcalá de Henares, tras siete años de noviazgo. José 
Enrique llegó al altar del brazo de su madre y madrina de la 
ceremonia, Marisa Patín, mientras que Agustina hizo lo propio 
acompañada por su padre y padrino del enlace, Juan García. 

Tras las felicitaciones por parte de familiares y amigos, y las 
pertinentes fotos para el recuerdo, Agustina y José Enrique, 
ambos de 26 años de edad, se trasladaron junto a sus 150 invi
tados basta un restaurante alcalaíno para la celebración del 
convite nupcial. 

La joven pareja ha elegido como destino para disfrutar de una 
maravillosa e inolvidable luna de miel la exótica Cuba. 

José Enrique, diseñador gráfico, y Agustina, dependienta de 
hostelería, han decidido instalar su nueva residencia en Alcalá 
de Henares, ciudad en la que ya residían con anterioridad. 

28 de octubre de 2000 

Enlace Hemández Corral · Redondo Díaz 
Fernando Hernández Corral y Mariola Redondo Díaz contraje

ron matrimonio el sábado 14 de octubre en la iglesia de Santa 
Maria Magdalena en la localidad de Anchuelo. La novia eligió 
para la ocasión un bonito vestido de época con recogido en la 
espalda y frunces en los lados, era de color marfil con bordados 
en un tono más oscuro; el novio se decantó por un traje de levi
ta en color gris. Faustina Corral, madre del novio, intervino 
como madrina y Félix Redondo, padre de la novia, fue el padri
no de la ceremonia. 

Fernando, de 28 años de edad, es soldado y Mariola, de 26 
años, es profesora de religión. La pareja decidió contraer matri
monio tras llevar diez años de noviazgo. Los recién casados y los 
348 invitados se trasladaron al restaurante Los Hueros, donde 
celebraron el convite nupcial. 

Túnez fue el destino elegido por los novios para celebrar su 
luna de miel, lugar donde pasarán una semana inolvidable. A su 
regreso establecerán su residencia en el municipio de Anchuelo, 
localidad a la .que pertenece la pareja. 

Enlace Rebollo lopesino · lelasco Sánchez 
El sábado 21 de octubre contrajo matrimonio en la iglesia de 

San Bernardo la pareja formada por Agustín Rebollo Lopesino, 
de 27 años y camarero de profesión, y Maria José Velasco Sán
chez, de 22 años, y empleada de la empresa Tompla. La pareja 
llevaba tres años de noviazgo antes de unirse en matrimonio. 

Intervinieron como padrinos el padre de la novia, el cabo jefe 
de la unidad de atestados de la Policía Local, José Velasco Moya, 
y la madre del novio, Paula Lopesino. Al término de la ceremo
nia religiosa, el club de twirling de Alcalá, al cual pertenece la 
hermana de la novia, hizo una demostración para los novios en 
la plaza de San Bernardo. La hermana de la novia entregó un 
regalo al nuevo matrimonio en nombre del club de twirling. 

Tras compartir el banquete nupcial con sus invitados, en un 
restaurante alcalaíno, la pareja partía en viaje de luna de miel a 
Tenerife. Agustín Rebollo y Maria José Velasco fijarán su resi
dencia en la cercana localidad de Villanueva de la Torre. 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

tus invitaáos ... ! ! 1 ~_@ .1 
ponte guapa en ~~ de ~ .fZ60<1a 

Hf íl'f1-l'l?f-RUl'''f-?'l'l''A1 

e/ Los Hueros, 1 (IVIASA El Ct"iorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.. 

VESTIMOS TU MOCAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~._ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9, 879 26 98 

ALIANZAS lOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

1 
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«LA ZAPATERÍA MÁS GRANDE DE ALCALÁ» Le ofrece 1 1 
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lAS MUORES MARCAS A lOS MUORES PRECIOS 
"NIEVA • • • • • • • ._ 
COlECCIOI" OTOÑO-INVIERIO'OO ,.!JP.ci5JI ..... , . 
it ENfRO COlíiER(WJ ~ 
LOCAL 300 . 1 • llS. 3' PtANTA T 

itW~ 
LOCAL 221 • 223 

PRESENTANDO ESTE ANUNCIO LE DESCONTAMOS 500 PTAS. 

LIOUIDACION 
PERMANENTl DE 
EXPOSICIONES 

mUEDlH y DECORACIOn 

e/ Miguel de Moneada, 4 (junto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCAI.A 

También ~· Y Solo Chollo 
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jFütbDI Tercera División 1 

R.S.D. Alcalá 

El equipo complutense iuaó uno de sus peores encuentros de la temporada 

0-2, al Alcalá perdió 
su primar partido en al Val 
RESULTADO: ~.S.D. Alcalá, O; C.D. Moscardó, 2 (Iduriaga, min. 22 y Rabadán, min. 47). 
R.S.D. ALCALA: Carlos, Joselu, Dado, Fran (Esaú, min. 50), Diego, Toñín, Montero, Leal 
(Riki, min. 46), !\{oya, Téllez (Juli, min. 60) y Piru. 
C.D. MOSCARDO; Juanvi, Roberto (Dani Moya, !DÍ11· 66) , Emilio, Perezagua, Camacho, Vico, 
-!uli, May, Idurlaga (Aroca, min. 82), Rabadán (Alvarez, min. 51) y Moreno. 
ARBITRO: Valle Razaro. Amonestó a los jugadores locales Joselu, Dado, Diego, Toñín, Téllez, 
Juli, Riki y en dos ocasiones Moya y Fran (la segunda amarilla la vio una vez sustituido). 
Por parte visitante los amonestados fueron Perezagua, Camacho, Moreno y Álvarez. 
INCIDENCIAS: Unos 900 espectadores en el Val. El encuentro estuvo interrumpido durante 
unos segundos por la entrada al terreno de juego de un perro. 

El Alcalá sufrió el pasado protestas. 
domingo su primera derrota El Alcalá tuvo que jugar todo 
en el municipal del Val y su el partido a remolque tras el 
segunda en lo que va de tem- gol visitante en el minuto 20 
parada. El Alcalá, que parece de la primera mitad, en la que 
estar en una crisis de juego en el equipo estuvo perdido. 
los últimos partidos, jugó el El comienzo de la segunda 
que sin duda fue el peor de los fue diferente, pero varias si
encuentros, a lo que también tuaciones volvieron a poner el 
contribuyó el colegiado de la partido en la misma situación. 
contienda con sus numerosos En el inicio, Montero desapro-
cortes de juego. Pero ello no es vechó un penalti y seguida
excusa para la mala actuación 
del equipo complutense, que 
no encontró su sitio en ningún 
momento ante un Moscardó, 
que con poco se llevó los tres 
puntos puestos en juego. 

mente el Moscardó establecía 
el 0-2. La cosa no quedó ahí y 
en la siguiente jugada Moya 
vio la segunda amarilla. Con el 
0-2 se llegarla al final , un re
sultado justo para lo visto en 
el campo. 

Luis Díaz reconoció el mal 
momento del equipo. "Pode
mos y debemos reconocer que 
no estamos en un buen mo
mento, que hay que mejorar y 

El Alcalá acabó una vez más 
con diez jugadores y por se
gunda vez consecutiva debido 
a la expulsión de su estrella 
Gabi Moya, que vio la primera 
amarilla por protestar y la se
gunda, según una dudosa de
cisión, por simular una caída 
en el área rival. El segundo ex
pulsado, aunque ya estaba en 
el banquillo, fue Fran, que vio 
la segunda cartulina por pro
testar. El equipo alcalaíno 
debe cambiar su actitud sobre 
el terreno y centrarse más en 
el juego, ya que varias de sus 
tarjetas fueron tras sendas Montero falló un penalti que pudo suponer el empate. 
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C.D. Moscardó 

dar vuelta a la situación, pero 
la temporada es larga y está 
claro que momentos así vie
nen y hay que saber supere
rarlos. Es una situación que 
hay que corregir. Es verdad 
que estamos un poquito acele
rados y que debemos modifi
car eso, pero hay que decir 
que el caso Moya se puede 
convertir en un cachondeo to
tal, porque no le dejan hacer 
nada, está a tiro de cañón en 
todas las ocasiones, están de
seando sacarle tarjeta. Bajo 
mi punto de vista lo de hoy ha 
sido demasiado. Ha habido si
tuaciones en las que una caí
da se ha sancionado con tarje
ta amarilla, otras que no y no 
ha tenido un criterio igual". 

Para Crespo la derrota fue 
justa. 'Te vas del partido, de 
acuerdo que también es culpa 
nuestra, es evidente que tie
nen que estar más centrados 
en el juego, pero realmente es 
que te sacan del partido, si
tuaciones que en las que no 
ha habido una jugada conti
nua, ni un momento de conti
nuidad, es que no se puede ju
gar, jugamos diez minutos de 
partido. No digo que lo haga 
mejor o peor, pero vamos a dar 
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por lo menos una cierta conti
nuidad". 

La actuación arbitral no sa
tisfizo a los técnicos complu
tenses. ''Yo creo sinceramente 
que los árbitros vienen a Alca
lá a lucirse. Vienen a hacer un 
partido lleno de valentía. Pare
ce que les da caché o que van 
a ser mejores árbitros por esas 
situaciones y la verdad es que 
bajo mi punto de vista esta
mos recibiendo arbitrajes un 
poco jodidos", comentó Díaz, 
quien cree que hay que corre
gir algunos aspectos. "No nos 
han dejado maniobrar con fa
cilidad . Debemos mejorar en 
ciertos aspectos para que el 
juego sea más fluido y yo creo 
que la plantilla tiene recursos 
suficientes para darle la vuelta 
a esta situación. Hay situacio
nes que hay que corregir por
que no es normal que el equi
po salga tan nervioso y que es
temos en situaciones a remol
que en casi todos los partidos. 
Es una cuestión que habrá 
que hablar y trabajar, pero no 
deja de ser el noveno partido 
de liga". 

Copa Federación 

El Alcalá, con la victoria del 
jueves 19 de octubre en el par
tido de vuelta de la fase previa 
de la Copa Federación, en el 
que derrotó nuevamente al 
Getafe B 1-0, consiguió supla
za para el grupo compuesto 
por el Real Madrid C, el Santa 
Ana y el Pegaso. 

Al cierre de esta edición el 
Alcalá se encontraba dispu
tando el primer partido de este 
grupo, partido que lo enfrenta
ba al Pegaso en el Val. 

"Nosotros somos los prime
ros que creemos que la priori
dad la tiene la liga y que es en 
los partidos de liga donde nos 
estamos jugando mucho más, 
pero no deja de ser una com
petición que hay que afrontar, 
aunque no estamos en el me-
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jor momento para disputarla", 
comentó Díaz sobre la Copa 
Federación. 

Tercera División 

Este fm de semana el Alcalá 
tiene otro dificil enfrentamien
to en Navalcarnero y tendrá 

que pelear por mejorar su jue
go y su quinta plaza en la cla
sificación. 

El ¡ugador complutense asegura que no guarda ningún rencor por su salida del Alcalá 

Moreno regresó a la que tue su casa durante muchos años 
El que fuera capitán del Alcalá, Javier Moreno, regresó el pasado domingo 22 de octubre a la que 
fue durante muchos años su casa. Enfundado en otros colores, los del Moscardó, Moreno jugó su pri
mer partido contra el Alcalá tras su salida del equipo complutense al finalizar la pasada temporada, 
tras no contarse con sus servicios. No fue el único reencuentro, ya que el lateral Emilio, que tam
bién vistió hasta la temporada pasada la camiseta complutense, también jugó con el Moscardó. 

Al término del encuentro, en 
el que su actual equipo se llevó 
la victoria con el ya conocido 
resultado de 0-2, Moreno reco
noció que se había encontrado 
un poco extraño sobre el terre
no de juego del Val. "Han sido 
muchos años aquí". Eso no le 
impidió jugar el partido muy 
motivado, en lo que se puede 
denominar como su reencuen
tro con el Val. "Si un partido 
como el de hoy no se juega con 
ganas, imagínate", comentó 
Moreno, quien cree que no tie
ne que demostrar nada al afi
cionado complutense. "Demos
trar creo que no tengo nada 
que demostrar aquí. Todo el 
mundo me conoce, pero bueno, 
era un partido para el que es
taba muy motivado". 

Los tres puntos, aunque fue
ran contra su equipo de toda la 
vida, fueron muy importantes 
para el jugador complutense. 
"La verdad es que necesitamos 
la victoria, porque veníamos 
jugando muy bien, lo que pasa 
es que no teníamos suerte de 
cara al gol y hoy hemos estado 
acertados y nos hemos llevado 
el partido". 

En su vuelta a Alcalá, More
no no vio ningún cambio espe
cial en el Val , aunque sí se per
cató de que ahora acude más 
gente al campo. "No, el Val está 
igual, yo creo que había más 
gente". 

El que fuera capitán del Alca
lá está seguro de que el equipo 

-IXER 

-MI XER 

-MIXER 

dirigido por Díaz y Crespo "va a 
estar arriba, hoy no les han sa
lido muy bien las cosas, pero 
yo creo que con los jugadores 
que tiene acabará arriba". 

Moreno se encuentra muy 
cómodo en su nuevo equipo 
"La verdad es que allí estoy 
muy a gusto, pero aquí estás 
en casa y para ser la misma ca
tegoría me hubiera quedado en 
casa, pero lo importante es ju
gar". 

Moreno,· que al finalizar la 
pasada temporada se encon
traba entre la lista de bajas, 
aunque se le dio la oportuni
dad de seguir -como un favor, 
se llegó a decir- con una ridí
cula cantidad de dinero, ase-

gura que "no me queda ningún 
rencor, ní mucho menos. Me 
he ido con la cabeza muy alta y 
si Dios quiere, volveré". 

Sus actuales pretensiones en 
su nuevo equipo "es mantener 
la categoría de momento y lue
go cuanto más arriba quede
mos mucho mejor, pero mante
ner la categoría". 

Moreno concluyó: "La verdad 
es que hemos empezado un 
poco mal, pero creo que ahora 
nos estamos asentando, lleva
mos cuatro o cinco partidos 
muy bien y la verdad es que no 
nos merecíamos los resultados 
que estamos teniendo y por fin 
ha salido el juego con los re
sultados". 

28 de octubre de 2000 



1 Fútbol .Juvenil Dlvlsl6n de Honor 1 

los complutenses no han cedido ni n sála punto en el Val en lo que va de temporada 

3-1, el Juvenil convierte su 
campo en un fortín 
RESULTADO: R.S .D. Alcalá, 3 (Oli, min. 45, Álvaro, min. 75 y Juanan, min. 76); Don Beni
to, 1 (Segador, -p-, min. 56). 
R.S.D. ALCALÁ: Javi, Alfonso, Freijo (Rivas, min. 77), Israel, Pepe (Calleja, min. 56), Crls
tlan, Javier (Juanan, min. 70), Oli, Mena (Juanma, min. 60), Rober y Álvaro. 
DON BENITO: Hurtado, Moba, Manchón (Gilvez, min. 78), Castillo, Gallardo, Segador, Pe
<Jrero (Morcillo, min. 68), Romero, Guisado (Leal, min. 46), Toledo y Escolar. 
ARBITRO: Ortlz Blanco. Amonestó a los locales Freijo, Pepe y Oli. Por parte visitante vieron 
la amarilla Gilvez, Gallardo y fue expulsado Escolar. 
INCIDENCIAS: Unos 200 espectadores en el municipal del Val. 

El Alcalá Juvenil sigue con su 
buena racha y el pasado do
mingo volvió a conseguir tres 
importantes puntos que lo 
mantienen en la cuarta posi
ción empatado con el tercer 
clasificado, el Rayo Vallecano, 
que también posee 16 puntos. 

El Don Benito, situado en las 
posiciones finales del grupo V 
de la División de Honor Juve
nil, llegaba a la ciudad complu
tense con la intención de sacar 
algo positivo. Pero no fue así y 
el Alcalá consiguió una nueva 
victoria que lo mantiene invicto 
en el municipal del Val. 

El primer gol no llegaría has
ta las postrimerías de la prime
ra mitad, cuando Oli, tras ha
cerse con un rechace a la altu
ra del medio campo, colocó un 
potente y preciso disparo en las 
redes visitantes, disparo que el 
portero, ligeramente adelanta
do, no pudo detener. 

Con el 1-0 se iniciaría el se
gundo periodo, en el cual el Al
calá tras el empate del Don Be
nito en el 56, sentenció el par
tido en dos minutos con sendos 
goles de Juanan y Álvaro. 

A pesar de la victoria el técni
co complutense, Juan Manuel 
Pinilla, reconoció que no fue un 
buen partido. "No jugamos 
bien, nos contagiamos un poco 
del juego de ellos y quizás tam-
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bién abusamos demasiado del 
pelotazo en diagonal". 

Para Pinilla "lo importante 
fue que se ganó, tres puntos 
más y seguimos ahí. Ahora va a 
comenzar para nosotros la liga 
de verdad, vamos a jugar con
tra el Atleti, viene el Getafe, el 
Madrid, tenemos al Albacete y 
Leganés, al margen de la rivali
dad aquí con el Coslada . Los 
siete próximos partidos van a 
ser muy duros para nosotros y 
un poco nos van a poner en el 
sitio que merecemos estar". 

El juvenil ha convertido al Val 
en un campo en el que es muy 
dificil puntuar. Hasta el mo
mento los cuatro equipos que 
lo han visitado no han sacado 
nada positivo. "La permanencia 
de cualquier equipo, sobre todo 
en estas categorías, se gana en 
casa. Nosotros tenemos doce 
puntos, el Val es un campo 
muy grande y a los equipos 
contrarios los afecta, por ejem
plo algunos jugadores del Don 
Benito salieron con calambres, 
después del viaje, jugar 90 mi-

Plnllla: 
Allora va a 
comenzar 

para nosotros 
la Hga 

de verdad" 

nutos en un campo tan grande, 
se nota, y a nosotros este cam
po nos está dando muchos 
puntos y muchas alegrías". 

Cuando ya se han jugado 8 
partidos de la primera vuelta, el 
final de la misma puede ser 
muy importante para las ex
pectativas del Alcalá "Los siete 
próximos partidos van a ser 
muy dificiles y de aquí al mes 
de diciembre que acabará la 
primera vuelta, vamos a ver re
almente el nivel en el que nos 
encontramos. Si en siete parti
dos conseguimos sacar 14 ó 15 
puntos, seria algo impresio
nante para nosotros. Nos se
guiríamos manteniendo en las 
posiciones de arriba y nos lo 
empezaríamos a creer, o de lo 
contrario si no sacamos mu
chos puntos puede ser justo lo 
contrario, que empecemos a te
ner dudas", manifestó Pinilla. 

Este fin de semana el Alcalá 
visita al temible líder, el Atlético 
de Madrid, que tan sólo ha ce
dido un empate en lo que va de 
temporada. "En el próximo par
tido con el Atleti no tenemos 
nada que perder, vamos a ir a 
jugar y ver qué somos capaces 
de hacer y luego el partido im
portante va a estar el día 1 con 
el Getafe". 

Pinilla concluyó: "Allí pode
mos ganar muchas cosas, aun
que no sean puntos, pero sí en 
cuestión de autoconfianza y la 
valoración propia del equipo 
puede ser buena". 

PUERTA de Madrid 



Voleibol 

los pupilos de Aleiandro Mir han conseguido cuatro victorias consecutivas 

El Senior Masculino 
continúa con su buena racha 
El Senior Femenino ha comenzado la temporada con buen pie 

Senior Masculino 

El CV Alcalá masculino Se
nior, dirigido por Alejandro 
Mir, se anotó la victoria en 
casa ante el Airtel Recuerdo 
por un ajustado 3-2 con los 
siguientes resultados: 21-
2 5 /l7-25/25-l7/25-l7/l5-
9. 

Es el cuarto partido conse
cutivo ganado por el equipo 
complutense, que está resul
tando ser un equipo comple
tamente distinto al de la tem
porada pasada, y si las cosas 
no se tuercen, huelen a fase 
de ascenso. 

Hasta la fecha habían con
seguido victorias en Cáceres, 
ante el Miguelturra y en casa 
del Leganés. 

La última victoria ante el 
Recuerdo fue muy complica
da, como se ve en los tanteos, 
porque. al igual que las chi
cas tuvieron que remontar 
un 0-2 en contra, con gran
des bloqueos del equipo visi
tante, hasta que los complu
tenses se entonaron y se lle
varon el partido. Cabe desta
car la actuación de los cen
trales alcalaínos, tanto en 
ataque como en el bloqueo. 

Senior Femenino 

El C.V Alcalá consiguió ha
cerse con la victoria por tres 
sets a dos en la primera jor
nada liguera ante el Pinto, en 
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partido disputado en el pabe
llón del Val. El equipo dirigi
do por Germán Maria se im
puso por 18-25 / 20-25/25-
17 /25-19/16-14. 

Un interesante comienzo de 
liga, donde los dos primeros 
sets se perdieron quizás por 
los nervios, aunque al co
mienzo del tercero y durante 
el desarrollo del cuarto se vio 
algo de juego con un final de 
infarto. 

Destacar el trabajo de re
cepción y defensa del C.V Al
calá durante el encuentro, 
un trabajo que debe conti-

nuar para seguir con el buen 
pie con que se ha empezado. 

Juvenil Femenino 
Alcorcón, 1 - C.V. Alcalá, 3 

(16-25/ 18-25/25-13/21-25). 
Partido a priori muy dificil 

para ambos conjuntos en el 
que el C .V. Alcalá fraguó su 
victoria en defensa, a base de 
no dar una pelota por perdi
da. 

Interesante cambio de acti
t_ud del equipo dirigido por 
Angel Loeches, en cuanto a 
que están más centradas en 
defensa y no tan obsesiona-

das en el ataque. Los dos 
primeros sets fueron clara
mente para las de Alcalá. En 
el tercer set aparecieron las 
sombras de siempre -falta de 
ánimo- anotándose clara
mente el set Alcorcón. El 
cuarto y definitivo set se ini
ció con dudas, pero final
mente se solventó con inteli
gencia. Destacar la labor de 
Teresa en todos los aspectos. 

Cadete Femenino A 

Las chicas del Cadete Fe
menino A, dirigido por Ra
quel Fernández, lograron ha
cer frente a su segundo parti
do de la liga ganando por 3-2 
al equipo del C.V. Sanse con 
los tanteos siguientes: 25-
21 / 6-25 / 25-17/ 19-25/ 
15-8. 

El partido transcurrió con 
ciertas lagunas por parte de 
ambos equipos,. donde desde 
el primer set la superioridad 
del C.V. Alcalá en el saque 
puso en dificultades a la re
cepción del Sanse, impidien
do así su mejor ataque. En el 
segundo set las cosas cam
biaron y el Alcalá no mantu
vo la intensidad del primer 
set. En el siguiente set volvie
ron a meterse en el partido 
mejorando en recepción y de
fensa, y sintiéndose más con
fiadas . En el cuarto set, las 
jugadoras del Sanse se lleva
ron el gato al agua. 

El quinto y definitivo set co
menzó de tú a tú, y el equipo 
consiguió hacer el cambio 
con dos puntos de diferencia 
y a partir de ahí, el encuentro 
se despejó y el C .V. Alcalá se 
hizo con el set. 

Las chicas del C.V. Alcalá 
han conseguido hacer frente 
a un equipo que posiblemen
te sea de los más completos 
del grupo. 

21 de octubre de 2000 



los infantiles, 
alevines v promesas 
hicieron su balance 

la Escuela Municipal 
del Club Ciclista 
lplacea 
con buena base 
ene12000 

La Escuela Municipal de 
Ciclismo del C.C. !placea 
hizo su balance deportivo de 
la temporada 2000 respon
diendo un año más en lo 
deportivo y en lo humano, lo 
que sus directores, Francisco 
Marchena y Daniel Gárgoles, 
deseaban. 

La categoría base, infanti
les, alevines y promesas, 
tuvo 19 reuniones o carreras 

los cadetes 
de Pihasa-lplacea 
realizaron una 
buena temporada 
2000 . 

Los cadetes del Pihasa -
!placea, lo mismo que los in
fantiles de la Escuela Muni
cipal, realizaron su balance 
de la temporada 2000, que 
resultó ser muy positiva. 
Esta categoría, llevada muy 
bien por su director deporti
vo, Ramón Plata, realizó un 
total de 27 carreras con sali
das a comunidades como 
Aragón, Castilla-La Mancha, 
Castilla-León y Madrid. 

Los cadetes realizaron una 
vuelta al bajo Aragón, que
dando en la general en el 
décimo puesto. También 
estuvieron presentes en una 
contrarreloj por equipos en 
Valladolid donde quedaron 
segundos de treinta y dos 
equipos. 

Primeros puestos fueron 
tres por parte de Juan Carlos 
Fernández. Segundos tres, 
terceros uno, cuartos cuatro, 
quintos uno y del sexto al 
décimo veintidós; venciendo 

28 de octubre de 2f.JOO 

Ciclismo 

federadas del calendario 
madrileño y cuatro yinkanas 
del Trofeo F.M.C. consiguien
do 24 primeros puestos, 12 
de ellos el promesa "A" 
Vicente Rey; 7 Javier Plata 
en alevines de 1 º, y 5 José 
Luis Gutiérrez en infantiles 
de 1 º. También consiguieron 
once segundos puestos, cin
co terceros, seis cuartos, 

en la clasificación por equi
pos en siete ocasiones con 
dos premios de metas volan
tes. 

También los cadetes hacen 
la modalidad de pista. En el 
campeonato de Madrid que
dó 1 º y 4 º en persecución 
individual, 2° en persecución 
olímpica, 2º, 3° y 4º en velo
cidad, y 2º y 4° en fondo. 

En el Trofeo Federación de 
Pista quedaron segundos 
clasificados a nivel de clubes 
de Madrid. 

Juan Carlos Fernández, 
corredor que ha participado 
con la selección madrileña de 
carretera, quedó 4° clasifica
do en los campeonatos de 

cuatro quintos, diez sextos, 
siete séptimos, cinco octa
vos, 7 novenos y 9 décimos. 

En yinkanas en el Trofeo 
F.M.C. en la categoría pro
mesas Adrián Yubero sub
campeón, en alevines Javier 
Plata también subcampeón, 
con Israel Almendárez 3º en 
alevin; siendo Aitor Marche
na campeón en infantiles. 

España de fondo en carrete
ra. 

En captación de nuevos 
talentos también Juan Car
los se trajo para Alcalá d(,)s 
medallas de bronce, una en 
contrarreloj individual, y 
otra en contrarreloj por equi
pos. 

En captación de talento de 
pista la fémina Anabel Sán
chez consiguió medalla de 
oro en 500 y bronce en velo
cidad. 

En los campeonatos de 
España, celebrados en el 
velódromo Luis Puig de 
Valencia, fueron selecciona
dos Anabel Sánchez, Ángel 
Plata y Jorge Hernández, 

Los directivos de estas 
categorías para esta tempo
rada 2000 han sido Francis
co Marchena y Daniel Gárgo
les, quienes además de preo
cuparse de la competición 
también los animan en sus 
estudios, educación vial y 
ante todo, en su formación 
como buenas personas. 

quedando Jorge subcam
peón de España en velocidad 
olímpica y Anabel Sánchez 
medalla de bronce en 500 y 
velocidad féminas. 

Por lo tanto, buen balance 
de la categoría base del e.e. 
!placea que sigue con ganas 
de coger nuevos futuros 
valores deportivos y huma
nos. Esperamos a los jóvenes 
deportistas en formar parte 
de esta escuela en la Ciudad 
Deportiva bajo las gradas del 
velódromo municipal los 
lunes, miércoles y viernes de 
19 a 21 horas. Pudiendo 
informarse en el teléfono 91 
878 71 1 O. ¡Anímate y peda
lea con nosotros! 

PUERTA de Madrid 



Laura García, Laura Almeida, Zaida Sánchez, Celia Guisado, Sara Lopesino, Míriam Martín, fueron las participantes del campeonato 
"Trofeo de Otoño". A la derecha, Celia Guisado, medalla de bronce, en la posición final de su ejercicio. 

las gimnastas del Distrito 111 volvieron a 
demostrar su alto nivel 

Oro, plata v bronce 
para el Club Gimnasia 
Rítmica Distrito 111 
El Club Gimnasia Rítmica Distrito m volvió a demostrar 
el alto nivel de sus gimnastas. El campeonato. Trofeo de 
Otoño. celebrado el sábado 21 de octubre en la localidad 
de Fuenlabrada, fue un nuevo éxito para las gimnastas de 
Maria Esperanza Fernández e Irene Colás, que vieron 
cómo en las tres categorías que presentaban, alevín, in
fantil y junior, conseguían hacerse con un hueco en el po
dium. Míriam Martin consiguió la medalla de oro; Laura 
Almeida la medalla de plata y Celia Guisado, la de bronce. 

Celia Guisado y Sara Lopesino 
actuaron en la categoría alevín, 
en la modalidad de manos li
bres. Ambas gimnastas, de tan 
sólo diez años, mostraban sus 
nuevos ejercicios para la tempo
rada 2000-2001, que tan sólo 
llevaban entrenando un mes. 
Celia Guisado consiguió hacer
se con el tercer puesto y por lo 
tanto con la medalla de bronce; 
su compañera Sara, que realizó 
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un buen ejercicio, obtuvo un ex
celente quinto puesto. No fue
ron las únicas gimnastas del 
Club Gimnasia Rítmica Distrito 
III , entrenado por Maria Espe
ranza Fernández, Irene Colás, y 
la profesora de ballet Gema 
Sánchez, que consiguieron una 
medalla para su club y para la 
ciudad complutense. Míriam 
Martín, en categoría infantil, re
alizó un gran ejercicio de manos 

Míriam Martín, medalla de oro en el Trofeo de Otoño. 
libres que le hizo subir a lo más 
alto del podiurn y colgarse la 
medalla de oro. Zaida Sánchez 
de la Heras compitió en la mis
ma categoría y consiguió clasifi
carse entre las cinco primeras, 
en una categoría en el que el ni
vel de todas las gimnastas era 
altísimo. 

Laura García Nafria y Laura 
Almeida actuaron con el apara
to de cuerda, en la categoría ju
nior. Laura García tuvo un pe
queño fallo al final de su ejer
cicio que le hizo no poder subir 

al podium y quedar clasificada 
en una meritoria quinta posi
ción. Laura Almeida obtuvo la 
medalla de plata realizando un 
buen ejercicio de cuerda, que 
tan sólo llevaba entrenado me
dio mes. Las gimnastas de este 
club siguen cosechando gran
des éxitos y demostrando el alto 
nivel que poseen. Su próxima 
cita será a finales del mes de no
viembre, en el Trofeo de Invier
no, campeonato en el que se de
cidirá la campeona de las Cua
tro Estaciones. 

28 de octubre de 2000 
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Con el campeonato C.R. Hercesa -C.R. Industriales 11ª división zona centroJ 

d• Madñd 
111 

... 
1ª El C.R.U. Hercesa se consolida como líder 

Comenzaron las El equipo de primera división zona centro C.R. Hercesa se enfrentó el domingo día 22 de 
octubre al conjunto C.R. Industriales en las pistas Fuente de la Niña. donde obtuvo una vic-

compell•c1•ones torla espectacular (32-13) que lo mantiene en la primera posición de la clasificación. 

Espectacular. Una victoria lidades que se le abren de cara tar cara en el próximo partido 
que ha resultado digna de al futuro. Comienzan a llevar- a La Moraleja. El resultado 

Para contemplar. El primer equipo se a la práctica las indicacio- final, 32-13, mantiene al C.R. 
del Club de Rugby Hercesa ha nes del equipo técnico. El Hercesa en la primera posi
dado una maravillosa mañana equipo funciona y promete. ción de la clasificación de 

el gl•mnas1•0 de rugby. La temperatura y las 13-3. Otro ensayo de David 1 ªdivisión. 
gradas casi llenas han acom- Hernández "Chispa", que es de El C.R. Hercesa de 2ª divi
pañado una primera parte de los mejores electricistas de la sión se enfrentó en el campo 

Alcala, 2000 ensueño. El balón controlado provincia y de los pocos pille- de la Universidad de Alcalá de 
por una contundente delante- res que piensan, dejó el resul- Henares el sábado dia 21 de 
ra ha permitido que la veloz tado al final del primer tiempo octubre al C.R. Cisneros, que-

Con el Campeonato de 
Madrid sub-18 se abrió el 
calendario oficial de competi
ciones para el gimnasio Alcalá 
2000. Esta competición se 
celebró el pasado fin de sema
na en el pabellón central del 
Consejo Superior de Deportes 
de Madrid y contó con la par
ticipación del judoka del Alca
lá 2000 Rubén Pérez en la 
categoría de menos de 60 
kilos. 

La actuación de Rubén 
Pérez en la competición fue 
discreta. El primer combate lo 
ganó, pero el segundo lo per
dió de yuko y koka con uno de 
los finalistas del campeonato. 
En la repesca el alcalaíno per
dió el combate por ippón. 

Pero el Campeonato de 
España sub-18 no se quedará 
sin representación alcalaína. 
Miguel Ángel Bravo, en 
menos de 73 kilos, está clasifi
cado directamente, ya que el 
año pasado quedó tercero de 
España en dicho campeonato. 
Él será la principal baza del 
judo alcalaíno. Esta tempora
da Miguel Ángel Bravo está 
más fuerte y optará en el 
nacional sub-18 a lo más alto 
del podio. 

Antes del Campeonato de 
España sub-18, que se cele
brará en el pabellón _Ruiz de 
Velasco de Alcalá de Henares, 
Miguel Ángel Bravo disputará 
el próximo domingo día 29 de 
octubre el Torneo Villa de 
Madrid, del cual Miguel es el 
actual campeón en la catego
ría de menos de 73 kilos. 

Esperemos que Miguel Ángel 
Bravo consiga los máximos 
éxitos para el judo alcalaíno. 
El alcalaíno tendrá que com
petir en dos fuertes frentes 
próximamente, el Torneo Villa 
de Madrid y el Campeonato de 
España sub-18. 

Raúl CASANOVA 
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línea de tres cuartos senten- con un contundente 27-3 a dando el marcador final con 
ciara el partido en los 20 pri- favor de los locales. un resultado de 77-14. 
meros minutos. Juan Pedro El previsible relax del segun- La próxima jornada, el sába-
Pizarro "Gorilín" (no hay juga- do tiempo, auténtico talón de do día 28 de octubre, el equipo 
dor bueno de rugby que no aquiles de este equipo, deslu- de 1 ª división se enfrentará al 
tenga su alias) leyó perfecta- ció un poco el juego y pareció equipo de La Moraleja en su 
mente las debilidades del In- igualar los recursos de ambos campo. El de 2ª división lo 
dustriales. Con su peculiar es- conjuntos. No obstante y gra- hará contra C.A. U en el cam
tilo consiguió dos ensayos cias a los ánimos de la pobla- po de Orcasitas. Por último, el 
consecutivos que dejaron pa- da grada pudimos disfrutar de equipo de categoría juvenil 
tente la superioridad de este diez minutos finales que dejan jugará en el campo Juan de la 
equipo y las magnificas posibi- abierta la posibilidad de plan- Cierva frente al Getafe. 

1 Tauromaquia 1 

curro Romero se despide del toreo 
He tenido que cambiar los titulares de esta portada ,ya que en ella pensaba resumir así, 
por encima, el final de una temporada que ha terminado y en la cual decía: "¡Nada nuevo 
bajo el firmamento taurino!", pues en otro momento hablaremos en profundidad ... Pienso 
que el "Faraón de Camas", al que he respetado muchísimo. merece una atención aparte. 

Cuarenta y un años desde faena de "cante grande". La guidores, estaréis de acuerdo 
que se hiciera matador de mayoría de las temporadas no los buenos "aficionados" que 
toros en Valencia el 19 de abril pasaba de las 25 o 30 corridas la suerte suprema nunca figu
de 1959. Ha salido siete veces cobrando los máximos hono- ró en los textos de tauroma
por la Puerta Grande de Las rarios y llenando plazas, pero quia; hemos llegado a ver tan
Ventas y cinco en la Real a la afición de Curro le daba to en la Monumental de Las 
Maestranza de Sevilla. El igual que saliera entre almo- Ventas como en Sevilla matan
curriculum de Curro es ampli- hadillas o escoltado; al día do muy malamente, y ese 
simo por la cantidad de años siguiente lo volvían a ver toda- público tan entregado a Curro 
que ha estado en el "toreo". via con más fe, y el torero tam- solicitando con una gran pre
Ahora vienen las alabanzas. poco perdía contratos y así 41 sión a la presidencia los máxi
Aquel que se atreviera en su años. Y tardes donde sus mos trofeos; esto ha ocurrido 
día a hacerle la crónica des- seguidores salían toreando en la primera plaza del mundo 
tructiva por los resultados por la calle después de un y ha ocurrido en Sevilla. 
negativos, dificilmente se atre- triunfo de los suyos. Torero desconcertante, se 
viera a sacarla a la luz ahora Recuerdo en una crónica en deja un toro vivo en Madrid en 
en el momento de su retirada. nuestro semanario PUERTA San Isidro y al día siguiente 

Curro Romero, de acusadísi- DE MADRID. donde decía del salió por la Puerta Grande, el 
ma personalidad tanto dentro Faraón de Camas que era un fracaso del día anterior para 
como fuera de los ruedos, ha torero que toreaba "bonito", Curro no era tal fracaso en 
sido ejemplo de toreros; creo pero mal y sin técnica ninguna cualquiera de los casos para el 
que sólo fue igualable Rafael el y hoy día de las alabanzas, "Faraón de Camas". Lo que 
Gallo, aquel de las célebres tampoco quito ni una coma; para otro cualquier torero le 
"espantás". dificilmente haya aficionado hubieran echado los públicos 

Con Curro hasta las plazas que haya visto a Curro pegar- a Curro no le hacía mella y su 
de toros cambiaron su perso- le a un toro dos series de cotización nunca bajó; y esto 
nalidad, principalmente las de naturales sin enmendarse y no ha ocurrido en toda la his
más categoría. Curro fue tore- con el consiguiente remate de torta del toreo. Ahora a espe
ro de público de clavel y rome- pecho en casi todas sus fae- rar qu~ surja para Sevilla el 
ro en la solapa, mucho públi- nas, las remataba con pases torero que quieren los sevilla
co que aun sabiendo que no por bajo a trincherazo, que es nos; dificilmente encontrarán a 
iba a estar bien acudía a verlo una forma de aliviarse. otro Curro Romero como éste. 
para si surgía el milagro de la Para sus incondicionales se- EL CHARRO 
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·Muebles Barragán' ofrece diversas posibilidades v ofertas de pago 

"Los clientes buscan calidad, diseño v buen precio 
a la hora de comprar" 
"Muebles Barragán", situada en la calle Antonio Machado número 5, abrió sus puertas a primeros 
de septiembre. Es un establecimiento en el que se encuentran diferentes estilos de muebles y 
decoración, pero destaca sobre todo por su estilo juvenil. En "Muebles Barragán" toman medidas, 
hacen diseños y ofrecen diversas posibilidades de pago, siempre para dar facilidades a los clientes. 

Dionisia Barragán, dueño de 
Muebles Barragan, abrió una 
nueva tienda de muebles en la 
ciudad complutense. Es un 
establecimiento especializado 
en decoración y mobiliario, 
que destaca por sus muebles 
juveniles, de gran calidad, 
variedad y buen precio. Dor
mitorios, comedores, muebles 
auxiliares y un largo etcétera 
llenan el interior de esta tien
da de muebles, que ofrece 
gran variedad de gamas y esti
fos. Muebles Barragán realiza 
bocetos y toma medidas, hace 
diseños, acopla y adapta mue
bles a cualquier habitación o 
sala de la casa, siempre preo
cupándose por el cliente e 
intentando darle las máximas 
posibilidades y facilidades, 
facilidades, que también se 
encuentran a la hora de pagar. 
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"Ofrecemos diversas ofertas y 
posibilidades de pago. Damos 
facilidades para pagar hasta 
en 48 meses, tenemos una 
oferta de doce meses sin 
recargo y sin intereses, hay 
otra posibilidad de pagarlo en 
doce meses, pero que aurante 
tres meses el cliente pueda 
estudiar cuál es la forma de 
pago que él desea. Hay infini
daa de posibilidades",. explicó 
Manuel Tabales, encargado de 
la tienda de muebles. 

Muebles Barragán tiene su 
propia forma y estilo de llegar 
al público. Tabales manifestó: 
"Nosotros ofrecemos unos pre
cios asequibles para todo tipo 
de clientes y estilos que pue
dan conjugar con cualquier 
tipo de casa. El público lo que 
busca primordialmente es un 
trato personal a la hora de 

comprar un mueble, que se le 
atienda perfectamente y que la 
persona que se encarga de la 
atención al cliente sepa qué es 
lo que busca esa persona y 
sepa dar buen gusto a esa par
te de la. casa que quiere amue
blar. El público, antes de com
prar un mueble o un dormito
rio, ha mirado en otros esta
blecimientos y ha comparado 
la calidad y el precio". 

El público busca calidad, 
diseño y precio, pero sobre 
todo que el mueble lo impacte. 
El encargado de la tienda 
comentó: "Es importante 
saber dar una buena idea al 
cliente de lo que realmente le 
puede ir a su estilo de casa o 
de una habitación en concre
to. Tanto las personas mayo
res como los jóvenes compran 
muy bien. Los jóvenes son 

más atrevidos y se dejan acon
sejar más, aunque tengan sus 
propias ideas. Las personas 
mayores tienen su propio esti
lo y es dificil hacerles cambiar, 
tienden a un estilo más clásico 
y tienen unas ideas más fijas 
de lo que quieren". 

Muebles Barragán no tiene 
un público definido, su varie
dad en estilos y precios le da 
la posibilidad de poder aten
der a todo aquel que desee 
comprar: "La tienda está 
situada en muy buen sitio, y 
esperamos que todo si~a tan 
bien como hasta ahora', con
cluyó Manuel Tabales, encar
gado de Muebles Barragán. 

28 de octubre de 2000 
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Sr. Girón secretario del Co
mité Ejecutivo del PP de 
Villalbilla: No tenía intención 
de contestar sus declaracio
nes en PUERTA DE MADRID 
sobre mí y mis compañeras. 
Pero tenía un rato y para que 
no me llame grosero le con
testaré. 

Mire, Sr. Girón, nunca el Sr. 
Soto ha estado lleno de rencor 
y de odio por no ser Alcalde. 
Todo el que me conoce sabe 
que no, al revés, soy demasia
do sentimental y humilde. 

Aparte de todo esto, como 
ustedes recordarán, en reu
níón mantenída en la sede del 
PP. previa al nombramiento 
de Alcalde, el PP ofreció la 
alcaldia al Partido Socialista. 
Usted dirá ahora, si esto es 
rencor u odio. Pero, claro, el 
tema no es el partido sino las 
personas, no hay nada más 
que verle a usted. 

En la alcaldia estuve siete 
años y con mucho orgullo, pe
ro sin agradecer a ningún 
grupo nada, puesto que s i 
estaba de alcalde es porque 
interesaba a todos los grupos 
que componían el equipo de 
gobierno. Pero, eso sí, Sr. 
Girón, exigiendo la alcaldia. 
Sólo tengo que agradecer a los 
vecinos que depositaron su 
voto y su confianza en el Par
tido Socialista. No como el PP. 
que se conforma con las 
migajas y así les pasa, que no 
se enteran de nada. 

Sr. Girón, sigue sin enterar
se que el técnico contratado 
cobra seis millones y medio. 
Pero usted, como siempre, lo 
tiene en su departamento y 
no lo ve. Porque para enterar
se hay que ir y trabajar. 

También dice que lo que co
braba el Sr. Soto era excesivo 
para su preparación. Para 
que usted se entere cobraba 
tres millones seiscientas mil 
pesetas y no lo que usted 
dice. Y decirle que me liberé 
en mi segunda legislatura, 
después de trabajar mucho 
antes sin ningún interés para 
este municipio. Le recordaré 
que, a pesar mí corta prepa
ración, la gestión que se reali
zó desde 1992 hasta junio de 
1999 como fue la actuación 
en Zulema en Peñas Albas, 
Los Hueros, Gurugú, Roble
dal, Valdeláguila y Villalbilla 
casco. Haga su valoración de 
cómo estaba Villalbilla enton
ces y cómo está ahora y por 
favor. si no es mucho trabajo. 
en pesetas. Y le recuerdo que 
las obras que se están reali
zando hasta ahora han sido 
aprobadas en la anterior 
legislatura. Esperamos que 
pronto el equipo de gobierno 
al que usted pertenece nos dé 
alguna alegría. 

Me dice que el PP gobierna 
la Nación y la Comunidad de 
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Sin odio 1 sin rencor, c1mestaci6n al Sr. Gir6n 
Madrid, pero se nota poco que 
gobierna en Villalbilla. 

Referente a mi preparación 
(o sea, analfabeto) , le diré que 
si no tengo más estudios ha 
sido porque su régimen wtte
rinr no me permitió estudiar 
más. Sólo estudiaban los de 
siempre y no tuve más reme
dio que ponerme a trabajar 
para ayudar a mi familia y po
der comer como tantos espa
ñoles y españolas. Además la 
Constitución Española no 

prolnoe ser alcalde a no titu
lados y el sueldo de los alcal
des no va en relación a su 
titulación según la ley. Para lo 
que no tienen que valer los 
estudios es para ponerse 
grandes sueldos y sacrificar a 
la población con el 40% más 
de contribución. Una cosa es 
su criterio y otra lo que diga la 
ley. Sr. Girón, estudie usted 
un poco más porque los crite
rios personales en algunos 
casos no sirven. 

11 Sr. S1t1, eulcalde de Villalbilla 
En respuesta al artículo 

publicado por el Semanario 
Puerta de Madrid del pasado 7 
de octubre de 2000, donde el 
Sr. Soto, ex-alcalde de Villalbi
lla, hace graves aseveraciones 
sobre mí actuación como con
cejal de Hacienda, debo con
testar lo siguiente: 

La cuenta de crédito de te
sorería a la que hace referen
cia, igual que todas las opera
ciones crediticias que ha deci
dido el Ayuntamiento de Vi
llalbilla, desde que ostento la 
responsabilidad de la Conce
jalía de Hacienda, se ha adju
dicado atendiendo, nada más, 
que a razones de índole eco
nómica. 

Sr. Soto, creo que es conve
niente hacer historia breve
mente y recordar. El préstamo 
que el Ayuntamiento pidió pa
ra hacer frente a las inversio
nes previstas en el Plan de In
versiones Regionales de Ma
drid, (PRISMA) , de la pasada 
legislatura, también fue con
cedido a la misma entidad fi
nanciera que la cuenta de te
sorería que ahora nos ocupa. 
el ·concejal de Hacienda tam
bién era la misma persona 
que lo es ahora, y prestaba 
sus servicios profesionales en 
la misma Entidad, pero en
tonces no objetó usted nada. 
claro, entonces el alcalde era 
usted. 

Bajo su mandato como al
calde, también se pidieron 
otras dos cuentas de crédito 
de tesorería, ¿convocó usted a 
la Comisión de Hacienda en 
esas ocasiones? No, simple
mente. porque para estas ope
raciones, no es preceptivo 
convocarla, y la legislación, en 
este aspecto, no ha variado 
desde entonces. 

Cuando, también por razo
nes económicas. a la Entidad 
donde trabajo, NO se le adju
dicó el cobro de los tributos 
municipales, tampoco le pare
ció bien a su grupo, argumen
tado irregularidades; irregula
ridades que ustedes lanzaron 
a los cuatro vientos y que 
posteriormente les demostra
mos que se debieron a una 

confusión por su parte, en la 
numeración de los Registros 
de Entrada/Salida, de algu
nos documentos. Recuerde Sr. 
Soto, que el actual alcalde les 
exigió publicas disculpas por 
ese hecho, disculpas que 
ustedes otorgaron en el Pleno 
Municipal. Ahora vuelve a las 
andadas. 

Piense por un momento, Sr. 
Soto, que las agujas sirven 
para confeccionar tejidos 
constructivos y no para pin
char por pinchar, escribir por 
gastar tinta y hablar porque 
se tiene la lengua floja y la 
cabeza dura. 

Afortunadamente la decisión 
se tomó en Pleno Público, y los 
asistentes pudieron escuchar 
las condiciones económicas 
que las distintas entidades 
ofertaron y. por tanto, la razón 
exclusivamente económica de 
la adjudicación, y no a quien 
nos dio la gana como dice 
usted. 

Referente a las "cuatro carti
tas" a las que hace mención, 
son solicitudes a las diferen
tes entidades financieras para 
que ofertaran. Lo que no en
tiendo muy bien es el empleo 
diminutivo de la palabra, no 
sé si se refiere al formato del 
soporte escrito. o a que sólo 
ha leído el encabezamiento de 
la solicitud. Asimismo, argu
menta que no se convocó con
curso. Sr. Soto, para su infor
mación y para la de los lecto
res a los que trata de sembrar 
dudas y poner en contra de 
personas demostradamente 
más honestas que usted, le 
diré que la adjudicación de las 
cuentas de crédito no se rigen 
por la Ley de Contratos de las 
Adminístraciones Públicas. 

Para terminar. Sr. Soto, 
usted es ex-alcalde de Villalbi
lla, porque así lo han querido 
los vecinos de Villalbilla en 
votación popular, y creo que 
ha escogido el mejor camino 
para seguir siéndolo sine die. 

Antonio 
JAMBRINA CARMONA 

Concejal de Hacienda del 
Ayuntamiento de Villalbilla 

Sobre el tema financiero no 
digo que no se pueda hacer la 
operación de tesorería de no
venta millones. Lo que quiero 
que quede claro es que debe
ría haberlo estudiado la comi
sión de cuentas y sacado a 
concurso, para mayor trans
parencia, teniendo así oportu
nidad todas las entidades 
financieras. Me parece llama
tivo que se adjudicara man
dando 4 cartas y a Caja de 
Madrid, donde trabaja el con
cejal de Hacienda. 

Los méritos de la Feria de 
Muestras son para quienes 
los trabajan y no para usted, 
que no hizo nada porque es 
inútil políticamente. No diga 
nada de los industriales, pues 
los concejales del Partido 
Socialista sólo les han men
cionado para agradecerles su 
colaboración. Su lenguaje me 
recuerda por desgracia años 
muy lejanos. Pero, como 
usted dice "España va bien" y 
Villalbilla también, pero yo no 
sé para quién. 

En el tema de fiestas me 
dice que las cuentas son cla
ras ¿no? Le recuerdo que en 
1991 gobernaban en el Ayun
tamiento de Villalbilla Inde
pendientes de Villalbilla, 
Democrático Zulema y PP. 
¿Sabe cómo se realizaba la 
fiesta y cómo se hacían las 
cuentas? Pues como hasta el 
año 1998 Creo que con lim
pieza y transparencia siem
pre, antes y ahora.- Pero 
usted, que habla del mandato 
del PSOE, no dice que sus 
"socios" de gobierno son los 
mismos que en legislaturas 
anteriores. 

Nos dice también en la Re
vista Municipal que Villalbilla 
con las nuevas Normas Sub
sidiarias tiene un gran futuro. 
Sr. Girón ¿sabe cuándo se 
han hecho y quién las ha fir
mado? Se lo diré yo. Las hizo 
el equipo de gobierno que pre
sidía como alcalde el que dice 
usted analfabeto, Jesús Soto 
Rodríguez-Barba. Reconozco 
que los años no perdonan, 
pero le recuerdo que nunca 
he fracasado en política como 
usted en Alcalá de Henares y 
aqui en Villalbilla. 

Creo sinceramente que por 
mucho que quiera no cambia
rá la Historia. Como ya sabe, 
las personas se marchan, 
pero las obras quedan. Eso sí, 
le diré que gracias por contes
tarnos a mí y mis compañe
ras, no esperaba menos de 
usted. 

Como dicen en el pueblo los 
"abueletes", tranquilo Soto, 
porque en esta vida para ser 
"CERDO" hay que tener raza. 

Un abrazo Sr. Girón, del Sr. 
Soto. 

Jesús SOTO 
RODRÍGUEZ-BARBA 

PUERTA de Madrid 
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Manuel Blanco, jefe de ventas, y Eduardo Millán, vendedor, junto al nuevo Freelander. 

El V& v el Td4 harán sentir la emoción de conducir un verdadero todoterreno 

los nuevos modelos de Freelander 
va están a su alcance en Quiauto 
Land Rover ha lanzado al mercado sus dos nuevos modelos del Freelander, el todo
terreno más vendido en Europa. Por este motivo el concesionario de Land Rover en 
Alcalá de Henares, Quiauto, situado en la Vía Complutense, 97, realizó del pasado 
16 al 21 de octubre una semana de puertas abiertas para dar a conocer a todos los 
complutenses las nuevas mejoras y prestaciones del Freelander. 

Una semana de puertas 
abiertas en las que los complu
tenses han podido conocer de 
primera mano las dos nuevas 
versiones sacadas al mercado 
del Freelander. Por primera vez 
se ha puesto a la venta una 
versión V6 del Freelander, con 
caja automática de serie, que 
incorpora el cambio "manual" 
secuencial Steptronic. Por otra 
parte Land Rover ha adquirido 
nuevos aires en cuanto a sus 
motorizaciones turbo-diesel, 
lanzando así un nuevo modelo, 
que viene equipado con el mo
tor Td4 de dos litros "common 
rail" fabricado por BMW, un 
motor que aporta importantes 
mejoras en potencia, par y refi
namiento, si se lo compara con 
el anterior turbo-diesel del 
Freelander. 

El nuevo Td4 se encuentra 
disponible en versiones de tres 
y cinco puertas, mientras que 
el V6, estará sólo disponible en 
carrocería de cinco puertas. 

Este modelo presenta un mo
tor de aleación de 2 ,5 litros V6, 
que desarrolla una potencia 
máxima de 177 cv a 6 .500 rpm 
y un par de 240 Nm a 4.000 
rpm, casi un 50 por ciento más 
de potencia y par que el mode-
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lo 1.8 de gasolina de cuatro ci
lindros, que aún se mantiene 
en la gama. El motor V6 incor
pora un avanzado Sistema de 
Admisión Variable (VIS), que 
proporciona la máxima res
puesta a lo largo de toda la 
banda de revoluciones. 

Por su parte, el Td4 cuenta 
con un motor de dos litros de 
16 válvulas e inyección directa, 
que utiliza la más moderna 

tecnología de raíl común y que 
consigue 112 cv a 4000 rpm y 
un par máximo de 260 Nm a 
1.750 rpm, lo que le da un 15 
por ciento más de potencia y 
un 24 por ciento más de par 
que su predecesor. 

El Td4 viene equipado con 
una nueva caja de cambios 
manual de cinco velocidades o 
con una caja automática Step
tronic de cinco velocidades. 

Esta caja de cambio automáti
ca, de serie en el V6, dispone 
de varios modos de conducción 
para una mayor satisfacción y 
control del conductor. En el 
modo "normal" se maneja una 
caja de cambios automática 
convencional, pero si movemos 
la palanca a la posición Step
tronic , se adopta el modo "de
portivo", posición en la que la 
caja baja de velocidad rápida
mente y mantiene las velocida
des inferiores por más tiempo, 
consiguiendo así mayor acele
ración y mejor respuesta. 

Para mejorar la frenada, los 
nuevos Freelander montan 
unos discos delanteros más 
grandes autoventilados y unos 
tambores traseros de mayor 
anchura, con ABS de serie en 
todos los modelos. Por su par
te la velocidad de descenso en 
campo se limita con el Control 
de Descenso de Pendientes 
(HDC) , que funciona en prime
ra o marcha atrás con el modo 
"normal" en la caja de cambios 
automática. El nuevo Free
lander también incorpora el 
Control Electrónico de Trac
ción (ETC) , para reducir el pa
tinarniento de las ruedas sobre 
terrenos deslizantes como ba
rro o nieve, y el sistema EDB 
(Distribución Electrónica de la 
Distribución de Frenado), que 
equilibra la fuerza de los frenos 
sobre el eje delantero y trasero 
para su máxima eficacia. 

Los nuevos modelos del todo
terreno más vendido en Euro
pa tienen gran cantidad de mo
dificaciones en su interior y en 
el apartado eléctrico, además 
de poseer nuevos paragolpes y 
rejilla, así como las lentes 
intermitentes delanteras. 

La versión ES, la más equi
pada y sólo disponible en el V6, 
también ha sufrido numerosas 
mejoras, entre las que destaca 
la presencia de cuero en asien
tos, volante y pomo de la pa
lanca de cambios , con los 
asientos delanteros calefacta
bles o los espejos de cortesía 
iluminados. 

Los nuevo Freelander los po
drá encontrar en el concesio
nario Quiauto de Alcalá de He
nares, situado en la Vía Com
plutense, 97, desde los 
3 .795.000 el modelo base del 
Td4, hasta los 4.995.000 de la 
versión ES del V6. 
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la profesora Resalía Peña toe expedientada por denunciar 
irregularidades en su departamento 

una sentencia iudicial connrma que el rector 
incumplió los estatutos de la uniVersidad 

' El juzgado de lo contencioso administrativo número 27 de Madrid declaró nula la resolución 
dictada por la universidad de Alcalá contra la profesora Rosalia Peña Ros por la que se im
puso contra ella una sanción disciplinaria de apercibimiento por comisión de una falta gra
ve de desobediencia. Lo más curioso es que la sentencia del magistrado juez Ignacio del Rie
go Valledor ratifica que el rector incumplió los estatutos de la universidad. ya que hubo una 
omisión de normas esenciales de procedimiento. "pues es hecho indiscutido que la instruc
ción del mismo correspondia a un órgano colegiado, que ha sido sustituido por una persona 
física. designada unilateralmente por el rector. que es la autoridad encargada de resolver''. 

Según la sentencia, en la 
resolución contra Rosalía 
Peña hubo una infracción de 
los artículos 116 y 140 de los 
estatutos de la universidad 
por cuanto, previendo éstos 
que la instrucción de los ex
pedientes corresponde a una 
comisión de catedráticos, la 
llevó a cabo un solo catedrá
tico, Miguel Sánchez Morón, 
catedrático de derecho admi
nistrativo. 

La sentencia establece 
también que "se observa en 
consecuencia cómo se diluye 
la separación entre fase ins
tructora y decisora del expe
diente, cuando es el rector de 
la universidad el que recibe 
la denuncia inicial y decide 
la apertura de información 
reservada, delegando su 
práctica en persona de su 
elección. Asimismo es quien 
ante el resultado de dicha in
formación acuerda la apertu
ra de expediente y nombra 
instructor, y finalmente 
quien resuelve la aprobación 
de su propuesta de resolu -
ción". 

Además el juez dice en la 
sentencia que "carece de 
efectos subsanadores la rati
ficación de la labor del ins
tructor por la comisión de re
cursos, cuando dicha comi
sión no ha tenido parte nin
guna en el nombramiento del 
instructor delegado ni en la 

redacción del pliego de car
gos y propuesta de resolu
ción". 

Denuncia 
de irregularidades 

El origen de la situación 
data del momento en el que 
Rosalía Peña, profesora titu
lar de la Escuela Politécnica, 
comenzó a denunciar irregu
laridades en el departamento 
de Ciencias de la Computa
ción. En el expediente del 
instructor se aseguraba que 
la falta de Rosalía Peña al de
nunciar estas irregularida -
des era una falta grave, y que 

las supuestas irregularida
des denunciadas por ella 
contra el profesor Luis López 
Corral serían faltas leves "de 
descuido o negligencia en el 
ejercicio de sus funciones o 
incumplimiento de los debe
res y obligaciones del funcio
nario, siempre que no deban 
ser calificados como falta 
muy grave o grave". 

El instructor propuso la 
sanción contra Rosalía Peña 
y no formuló pliego de cargos 
contra Luis López Corral, 
cuyo expediente quedó archi
vado. 

Rosalía Peña manifestó a 
PUERTA DE MADRID que "el 
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Rosalía Peña Ros 

tiempo y el juzgado me han 
dado la razón. Han sido tres 
años de muchas luchas, de 
no reconocérseme en absolu
to todas las instancias que 
he enviado al rectorado. Sis
temáticamente no se me ha 
contestado. Cuando no he 
tenido el silencio administra
tivo he tenido una resolución 
injusta sin atender mis soli
citudes. Lo único que se dice 
es que yo he desobedecido y 
que eso se considera una fal
ta grave, pero nunca se con
testó a ninguna de mis pro
puestas. Se me sancionó no 
habiendo seguido un P:r:9Ce
dimiento minimo que garan-

' tizase mi defensa. Los esta
tutos de la universidad esta
blecen que tienen que ser 
seis personas las que me juz
guen, pero a mí me juzgó 
una persona nombrada ex
presamente por el rector". 

Rosalía Peña aseguró que 
"el rector estaba advertido de 
todo ello por la Junta de Per
sonal Docente e Investigador. 
Se le dijo que el expediente 
estaba mal instruido y que se 
saltaba los estatutos. A pe
sar de ello siguió adelante". 

Alfa 156 JTD. 
Coinmon Rall. 
Uncommon dlesel. 

DISPONEMOS DE 
VUllCUlDS llllS. O 

Un diesel nada comCm. 
Para una conducciOn 
·deportiva y fascinante. 
Con una tecnologla que 
ha marcado el camino. 
Elevando las prestaciones 
con menores consumos 
respecto a los diese! 
convencionales. Porque 

el turbodiesel JTD de 
inyecciOn direda Comnlon 
Raíl oon Unijet, sfeJe al pie 
de la letra el espiritu 
innovador Alfa Romeo. 
Siempre con absoluta 
seguridad. Prueba un Alfa 
156 JTO. No tiene ~en 
común. Con los demas. 
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De izquierda a derecha: Josep Castell, comisario de la exposición; Dolores García, diputada regional; 
Carlos Baztán, director general de Archivos y Museos, y Enrique Baquedano, director del museo. 

Estas pinturas prehistóricas lueron declaradas patrimonio 
de la humanidad el mismo año que Alcalá 

Se inauguró en el museo arqueológico 
una exposición sobre 
arte rupestre en el Arco Mediterráneo 

PUERTA de Madrid 

Carlos Baztán 
y Enrique Baquedano. 

director general de 
chivos, Museos y 

Bibliotecas de la comu
nidad de Madrid, Carlos Baz
tán, asistió el 24 de octubre a la 
inauguración de la exposición 
sobre arte rupestre en el arco 
mediterráneo de la peninsula 
ibértca, que puede contemplar
se en el museo arqueológico 
regional. En la inauguración 
también estuvo la diputada en 
la Asamblea de Madrid, Dolores 
García, el comisarto de la expo
sición, Josep Castell, y el direc
tor del museo arqueológico 
regional, Enrtque Baquedano. 

En 1996, a iniciativa de la 
comunidad valenciana, las 
comunidades autónomas de 
Aragón, Cataluña, Valencia, 
Murcia y Castilla-La Mancha 
decidieron trabajar conjunta
mente en la realización del 
expediente para la inclusión en 
la lista de patrtmonio mundial 
de los conjuntos con pinturas 
rupestres del arco mediterrá
neo de la peninsula ibértca. 

En el expediente se recogian 
757 yacimientos con pinturas 
rupestres pertenecientes a 150 
municipios de las seis comuni
dades autónomas. Finalmente, 
en la reunión del comité del 
patrtmonio mundial de la 
UNESCO, celebrada en Kioto 
(Japón). entre el 30 de noviem
bre y el 5 de diciembre de 1998, 
se aprobó la inclusión en la lis
ta de patrtmonio mundial el 
arte rupestre del arco medite
rráneo. En esa misma reunión 
se incluyó a la ciudad de Alca
lá. 

Entre los motivos en los que 
se fundamentó la inclusión 
destacan la exclusividad, el 
valor documental, la imbrtca
ción en un paisaje humanizado 
pero de alto valor ecológico y la 
fragilidad y vulnerabilidad de 
estos yacimientos. 

La exposición inaugurada en 
el museo arqueológico quiere 
dar a conocer el arte rupestre 
en el arco mediterráneo. Para 
ello hay 18 plafones con dife
rentes conjuntos de cada 
comunidad, más los que incor
poran unos breves apuntes 
sobre el significado de las pin
turas, los rasgos esenciales y la 
distribución geográfica entre 
otros aspectos. 

28 de octubre de 2000 



------ ESPECTACULOS- EXPOSICIONES ------

TUTRO 
En torno al mno de 

"Don Juan" 
Viernes, 27- 20'00 horas 

Fiia 1 presenta: 

.. los amores de lnator 
***** 

Sábado, 28 - 20'00 horas 

Pedro Falla presenta: 

.. Don Juan Tenoño 
cabalga en solhario" 

***** 
Domingo, 29 - 20'00 h. 

T.l.A. presenta: 

.. 10tra vez Don Juan! o el 
Tenoño Complutense" 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 700 ptas .. 4 '20 Eu. Butaca 
de Anfiteatro: 600 ptas.. 3'60 Eu. 
Silla de palcos: 500 ptas .• 3'00 Eu. 

1 ililll lit:HI UI:! !Q:! !:I 
Huerta del Obispo 

PALACIO ARZOBISPAL 
Sábado, 4 y Domingo, 5 
de Noviembre - 20'00 h. 

m 111rasentacl1nes 
maenntesde 

"Don Juan Tenorio" 
de Jasé Zarñlla 
Dirección: María Ruiz 

Pedro Mari Sánchez (Don Juan) 
Yolanda Arestegul (doña Inés) 
Ángel Padilla (don Luis Mejía) 

Anchón Jiménez 
(Gonzalo de Ulloa) 

Con la colaboración especial de 
Berta Riaza (Brígida) 

EXPOSICIONES 

SAi.A UNOlO RmllA 
Mutual Complutense 

(C/ Nueva, 10) 

Hasta el 29 de Octubre 

"Humor Gránco 
vca1uara" 

Colectiva sobre la ceguera con 
obras, entre otros autores, de 
Mingote, Romeu, Forges 
Colaboran: F.G.U.A. ONCE 

Horario: 
Mañanas: de 11'00 a 14'00 h. 
Tardes: de 1 7'00 a 21'00 h. 

(Abierto todos los días). 

n 11e octubre 11e 2000 

IM:! ;l i tJBIJ • iiJ ;t:! •ti 
Martes, 31 de Octubre 

10'00 y 12'00 horas 

111 Clclo 
··1mand1 v respetando 

a los clíslcos" 

TEATRO 

··cenono v Rosalinda" 
por la 

CIDIPlñía di 
Angel luis Yusta 
v Tanla Ballester 

Edad: de 6 a 12 años. 

***** 

Martes, 31 de Octubre 
20'00 horas 

Recital Flamenco 
por la bailaora 

Candela Soto 
vsuaruno 

Entrada única: 200 ptas. 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 29 de Octubre 

"Ana Sánchet' 
CPlmRAJ 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----®----
CASA DE lA ENTREVISTA 

(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 5 de Noviembre 

"lOSTBOsDE 
NUESTRA INFUCIA" 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 

Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----®----
SAlA 1-2-9-3 

Universidad de Alcalá 
(Plaza de San Diego, s/n) 
VII Muestra de Humor Gráfico 

Hasta el 29 de Octubre 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

11} i ;t:tJ:Hj i "¡ i 11:111 ti 
TEATRO LA GALERA 
(Calle Santo Tomás) 

Viernes, 27, Sábado, 28 
y Domingo, 29 

20'00 horas 

Cía RAMON CARANDE 
presenta: 

"la extraña 1areia" 
de Neil Simon 

Dirección: Cristina Martín 

Intérpretes: David Carretero, 
David Yáñez, lván Olalde, Luis 
Miguel Hernández, Fernando 
García, César Ruano, Susana 
Jiménez. 

----®----
ITEllEO CllTUlll 1' DE lllYI 
Sala Maraarna lirau 

(Vía Complutense, 19) 

Domingo, 29 - 20'00 horas 

TEATRO INFUTll 

T.ll.I. presenta: 

"Fantasbnlias" 
de Paz Carrero 

Comedia Musical Infantil 

----@----
Centro CISTILU-ll IUCll 

Salón Alcalá 
del Centro de Comunidades 

C/ Pescaderia, s/n 

IV Ciclo de Teauo 

Viernes, 27 - 20'00 horas 

"Aquí no paga nadie" 
de Darío Fo 

a cargo del grupo 

Duelos v Quebnmos 
Dirección: Milagros Huerta 

***** 
Sábado, 28 - 20'00 horas 

"Cheioviana 2000" 
de A. Chejov 

a cargo de Carlos leDIOS 
Dirección: Javier Páez 

***** 
Domingo, 29 - 20'00 horas 

1Hel'llcilS •el blrlllés" 
de Chejov, Lauro Olmos y 

Hnos. Álvarez Quintero 
a cargo de 

Tllll'l 111 Címra '1Ílllfl" 
Casa de Córdoba en Madrid 
Dirección: Julián M. Butrón 

11~~~~ 
OCTUBRE ~ 

Día 19 ......... 36.772 3-2 
Día 20 ......... 00.071 1 .... .. 
Día 22 ......... 67.785 5....,. 
Día 23 ......... 79.455 7-5 
Día 24 ......... 24.855 2-5 
Día 25 ....•.... 23.565 2-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
P1ua Ram6D y Cajal. 1 -111 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
mis distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

RESIDEllCll 3ª EDAD 
Santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY _ 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

VESTUUIO llBORAl 
§mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 

VENDO·· .. 
CHALET 

EN LOS HUEROS 
e/ Herradura, parcela 85 A 

Piscina, 60 frutales 
y 2.070 m2 de parcela 

Interesados: 
610 32 63 59 

- REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.S.R. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 27 de Octubre al 2 de Noviembre de 2000 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

Sala 1: "Cartas de un ase
sino". (13 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 2: "Obra maestra". 
ffolerada). Todos los días: 
5'15, 7'40 y 10'15. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Leyenda urbana-
2". (18 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sáb., sesión especial: 00'40. 

Sala 4: "El exorcista". (18 
años). Todos los días: 5'05, 
7'35 y 10'10. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "The Skulls (socie
dad secreta)". (13 años). 
Todos los días: 5'30, 8'00 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "X-Men". (13 años). 
Lunes a Jueves: 8'15 y 10'30. 
Viernes y Sábado: 8'35, 10'30 
y 00'40. Domingos: 8'35 y 
10'30. "De profesión solte
ros". (Tolerada). viernes, 
Sábado y Domingo: 5'05 y 
6'50. Lunes a Jueves: 6'10. 
~~~~- @) ~~~~-

MUL TIC INES LA DEHESA 
CentJo Comercial LA DEHESA 

Ctra N-11, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "El Bar Coyote". 
Todos los días: 17'30. "La 
gran vida". 19'45 y 22'30. 

Sala 2: "El exorcista". 
Todos los días: 17'00, 19'30 y 
22'15. 

Sala 3: "Leyenda urbana-
2". Todos los días: 17'15, 
20'00 y 22'30. 

Sala 4: "Almejas &: meji
llones". Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 5: "Jóvenes prodi
giosos". Todos los días: 
17'15 y 22'15. "O Brother!". 
19'45. 

~~~~-@) ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de loa Santoe Niñoe nº 5 

Teléfono de informaci6n: 
880 27 51 

Sala 1: "La comunidad". 
Pases: 17'45 y 20'00. "Ameri
can Psycho". Pase: 22'15. 

Sala 2: "Juego asesino". 
Pases: 17'45, 20'00 .. Y 22'15. 

Sala 3: "El arte de la gue
na". Pases: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centlo Comercial Parque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"American Psycho". (18 
años). Todos los días: 18'15, 
20'20 y 22'35. Sábados y 
festivos: también a las 
16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"X-Men". (7 años). Todos 
los días: 18'00, 20'15 y 
22'30. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'45. 

"Skulls". (13 años). Todos 
los días: 20'10 y 22'15. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Jóvenes prodigiosos". 
(13 años). Todos los días: 
18'25, 20'40 y 22'55. Sába
dos y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: O 1'05. 

"El exorcista". (18 años). 
Todos los días: 17'30, 20'05 
y 22'40. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: l '05. 

"La gran vida". (13 años). 
Todos los días: 17'30, 20'05 
y 22'40. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: O l' 15. 

"El arte de la guena". 
(Pendiente calificación). To
dos los días: 18'20, 20'35 y 
22'50. Sábados y festivos, 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'15. 

"Leyenda urbana-2". (18 
años). Todos los días: 18'05, 
20'10 y 22'20. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'35. 

"El Bar Coyote". (13 
años). Todos los días: 18'05. 
Sábados y Festivos: tam
bién a las 16'00. 

"Almejas y mejillones". 
(13 años). Todos los días: 
18'00, 20'00 y 22'00. Sáb. y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'30. 

"Cartas de un asesino". 
(Pte. calificación). Todos los 
días: 18'05, 20'20 y 22'35. 
Sáb. y Festivos: también a 
las 16'00. Viernes y Sáb., 
pase de madrugada: 00'50. 

Precioe: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descnentoe: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitario y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf. : 902 488 488 

Internet: www.cinebox.es 

_,. -:\c1-;,-,,r 0 . 

Ac11 •lillllc1 sobre la Siluacllil en Palesuf ~C.!I 
El colectivo Miguel Her- borador de la revista Nación 

nández convoca para el vier- Árabe, y Carlos Varea, 
nes día 27 de octubre, a las representante del Comité de 
18'30 horas, en la Casa de Solidaridad con la Causa 
la Juventud a un acto públi- Árabe. 
co sobre la situación en El titulo de la conferencia 
Palestina. es "1 O años de proceso de 

Los ponentes serán lsaías paz. Perspectivas para el 
Barreñeda, politólogo y cola- pueblo palestino". 

Rastrillo Benénco 
El proxnno domingo día 

29 de octubre, tendrá lugar 
en la parroquia de San Bar
tolomé, sita en el Paseo de 
los Curas, 22, de Alcalá de 
Henares, un rastrillo benéfi
co para continuar con los 
proyectos de creación de 
comedores para niños y 
ancianos en Cuba, que la 
Asociación Española de 
Ayuda Humanitaria a Cári
tas Cubana iniciara ya el 
año pasado. 

El horario será de 9 a 14 y 

de 1 7 a 20 horas. 
Con esta actividad y con 

otras que también se pon
drán en marcha, la aso
ciación espera dar otro 
empujón a las obras que se 
encuentran ya muy avanza
das. 

La asociación invita a par
ticipar a todas las personas 
interesadas, bien en el ras
trillo o bien con su ayuda en 
la cuenta de lbercaja n º c/c 
2085 9270 64 0330016971. 

...[.]Ptl 'tlw• 
Jueves, 19 de octubre: 1 - 4 - 5 - 18 - 27 - 49 

C-14 R-2 
Sábado, 21 de octubre: 9 - 14 - 17 - 30 - 39 - 43 

C-28 R-0 

Domingo, 22 de octubre: 1 - 2 - 9 - 24 - 27 - 39 
C-12 R-1 

Bon-_, L•J Loto 
Lunes, 23 de octubre: 3 - 6 - 16 - 21 - 27 - 35 

C-8 R-4 
Martes, 24 de octubre: 14 - 25 - 26 - 34 - 42 - 45 

C-22 R-7 
Miércoles, 25 de octubre: 1 - 4 - 19 - 26 - 36 - 39 

C-40 R-2 

REQUIEM 
en re merwr Kv. 626 

Wolfgang Amadeus MOZART 

SOLISTAS, CORO Y ORQUESTA DE LA 
SOCIEDAD LÍRICA COMPLUTENSE 

Dirección Musical: MONTSERRAT FONT MARCO 

CATIDltAL-MMIS1 DI DI HINAllS 
JUIVIS 2 DI NOVllMIB DE 2000 • 20:00 horas 

Concierto patrocinado por la FUNDACIÓN COLEGIO DEL REY 

28 de octubre de 2000 



CADA DIA ALGO MIJOR, 
LA VIDA ALCAMPO 

Aceite 
de oliva 
COOSUR 
0,4º-ó lo 
1 L 

829 
= 1,98 €uros • ~I ........... 

Vino tinto 
VIÑA 
ALBALl 
reserva 
75 cL 
(litro 585 ptas.) 

489 

Jamón 
serrano 

CASADEMONT 
por piezas 

= .2,64 €uros 
Salmón ~ fresco al corte 
nni:Ptas./kg. -
llllll = 5,98 €uros 

161 Ptas./kg . 
= 5,21 €MroS 

Pañal DODOT ultra Leche CENTRAL 
o excel LECHERA ASTVRIANA 
+ regalo conjunto Entera. semi 0 desnatada. i L 
pantalón y camiseta 

92 2.625 = 15, 78 €MroS = 0 •55 €MroS 

PortátilmM 
Celeron 
500MHZ 
Thinkpad 
1217 

64JfB, 6GB, 
CD-ROM 
24X- • 
l ox Cfi)?J. -
2JfB vídeo, módem 
56.K, altavoces integrados bajo 
pantalla. 12'1 "HPA. W98, Lotus 
Smartsuite cd, l año de garan· 
tia. peso: tan sólo 2. 700 gr. 

249.900= 1.501,93 fllroS 

Estufa con 
leñero y 
horno con 
parrilla 
interior 
giratoria 

29.995 
= 180,27 furos 

AL FRÍOI 
en calefaccl6n ........ ,º 

Pantalón 
chino con o 
sin pinzas 
100% algodón, 

tallas 38 a 52 

Triángulo 
de emergencia 

nni: homologado 
llllil = 5,98 fMroS 

Blucher vestir piel caballero 
Tallas 40 a 46 

4.695 = 28,22 €MroS 

~lcampo 
- - ---- - - --

Sin ir más 11;as 

Parque comercial Alcalá de Henares 




